
 

 

9:00 06 АВГУСТА – 9:00 07 АВГУСТА 2023 Г 
 

МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 242 
- без перепечаток 176 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
Ткачев подписал трехлетний контракт с ХК "Авангард" 

 
"Авангард" подписал новый контракт с нападающим Владимиром 
Ткачевым (Чемпионат.com) 
"Авангард" подписал новый контракт с нападающим Владимиром Ткачевым.  

перейти к статье 

Генменеджер "Авангарда" Курьянов: "Вокруг Ткачева будет строиться 
команда на ближайшие три сезона" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов высказался о продлении 
контракта с нападающим Владимиром Ткачевым.  

перейти к статье 

"Второй бомбардир лиги должен зарабатывать нормальные деньги". 
Сушинский - о контракте Ткачева в "Авангарде" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Второй бомбардир лиги должен зарабатывать нормальные деньги". Сушинский 
- о контракте Ткачева в "Авангарде"  

перейти к статье 

Щитов - о контракте Ткачева с "Авангардом": обе стороны находятся в 
выигрышной ситуации (Чемпионат.com) 
Известный в прошлом защитник клубов КХЛ Никита Щитов оценил подписание 
трехлетнего контракта между "Авангардом" и нападающим Владимиром 
Ткачевым ставшим лучшим бомбардиром омского клуба в прошлом сезоне. 

перейти к статье 

Бабаев: с "Авангардом" не будет проблем, если Ткачев получит реальный 
шанс уехать в НХЛ (Чемпионат.com) 
Агент Владимира Ткачева Шуми Бабаев прокомментировал продление контракта 
его клиента с "Авангардом" и ответил на вопрос о возможном отъезде хоккеиста 
в НХЛ. 

перейти к статье 

"Один из лучших игроков лиги. Сумму договора диктует рынок". 
Вайсфельд - о новом контракте Ткачева с "Авангардом" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Один из лучших игроков лиги. Сумму договора диктует рынок". Вайсфельд - о 
новом контракте Ткачева с "Авангардом"  

перейти к статье 

Прошкин: у "Авангарда" были потери, хорошо, что Ткачев остался 
(Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Двукратный чемпион мира, обладатель Кубка Гагарина Виталий Прошкин в 
беседе с корреспондентом AllHockey.Ru Владиславом Уткиным 
прокомментировал подписание трехлетнего контракта между "Авангардом" и 
нападающим Владимиром Ткачевым.  

перейти к статье 

Коньков: в НХЛ Ткачеву было бы непросто, там огромная конкуренция 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков в беседе с 
корреспондентом AllHockey.Ru Владиславом Уткиным предположил, как могла 
бы сложиться судьба нападающего Владимира Ткачева, если бы он не подписал 
трехлетний контракт с "Авангардом", а уехал бы в НХЛ. 

перейти к статье 

"Омск можно поздравить, они сохранили свою главную звезду" (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Эксперты прокомментировали новость о том, что "Авангард" заключил 
трехлетний контракт с Владимиром Ткачевым. 

перейти к статье 

Ткачев - самый дорогой игрок КХЛ. Решил не ехать в НХЛ и остался в 
"Авангарде" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Один из лучших игроков лиги останется в Омске еще на три года.  

перейти к статье 

Владимир Ткачев подписал контракт с "Авангардом", срок, зарплата, чего 
ждать от этой сделки (Чемпионат.com) 
После множества перестановок и переходов из стана омского клуба приходит 
однозначно положительная новость. 

перейти к статье 

Не поехал в Америку и стал самым дорогим игроком в КХЛ! Ткачев может 
заработать в "Авангарде" 200 миллионов (Sport24.ru) 
Редкие хорошие новости из Омска.  

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Леонид Вайсфельд: "Генменеджер нужен любому клубу в принципе, не 
только "Салавату Юлаеву" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Леонид Вайсфельд поделился мнением роли генменеджера в КХЛ и 
необходимости введения данной должности в "Салавате Юлаеве".  

перейти к статье 

Рид Буше: "Я пока не знаю, нужен ли мне российский паспорт. Надо это 
обсудить с семьей" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Рид Буше: "Я пока не знаю, нужен ли мне российский паспорт. Надо это обсудить 
с семьей"  

перейти к статье 

Словацкий хоккеист Криштоф признался, что перешел в "Сочи" по 
семейным причинам (ТАСС) 



 

 

Нападающий провел прошлый сезон в "Адмирале" 
перейти к статье 

Дементьев: надо забыть о Гашеке, не печатать эти высказывания и не 
говорить о нем (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент и эксперт Алексей Дементьев рассказал, как относится к 
очередным высказываниям чешского вратаря Доминика Гашека. 

перейти к статье 

"Дурак он и есть дурак". Майоров - о высказываниях Доминика Гашека об 
игре в России (Чемпионат.com) 
Бывший советский хоккеист Борис Майоров прокомментировал слова экс-
голкипера Доминика Гашека который ответил на вопрос, не жалеет ли, что 
выступал в России. 

перейти к статье 

Предсезонные турниры - фишка КХЛ. Такой масштабности нет ни у кого 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Реально праздник хоккея. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Потеря и приобретение "Авангарда", первая победа СКА, первое 
поражение "Лады" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru рассказывает о наиболее ярких событиях прошедшего дня.  

перейти к статье 

Капитан "Лады" Фисенко: "Ак Барс" - это главный претендент на Кубок 
Гагарина (Чемпионат.com) 
Капитан "Лады" Михаил Фисенко прокомментировал победу в предсезонном 
матче с "Ак Барсом" (3:2) и высоко оценил перспективы обеих команд в 
предстоящем сезоне. 

перейти к статье 

Гендиректор "Лады" заявил, что команда готова к КХЛ и рассказал о 
задачах на сезон (Чемпионат.com) 
Генеральный директор "Лады" Александр Чеботарев подвел итоги контрольного 
матча с "Ак Барсом", в котором команда из Тольятти одержала победу со счетом 
3:2, и заявил, что клуб готов к КХЛ. 

перейти к статье 

Спортдиректор "Лады": ищем защитника-иностранца с правым хватом, но 
мы не первые в очереди (Чемпионат.com) 
Спортивный директор ХК "Лада" Рафик Якубов рассказал о работе по 
комплектованию состава в рамках подготовки к сезону-2023/2024. 

перейти к статье 

"Почему нет? Мне бояться Владивостока?" Тамбиев объяснил, почему 
решил продлить контракт с "Адмиралом" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев рассказал "Матч ТВ", почему 
принял решение продлить контракт с клубом из Владивостока. 

перейти к статье 



 

 

Канадец жестко подставил сибирский клуб ради Швейцарии. "Авангард" 
теряет лидера Найта за месяц до сезона КХЛ (Sport24.ru) 
Он наслушался жену и отца. 

перейти к статье 

Поступил некрасиво. Один из лучших легионеров КХЛ сбежал из России 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Центрфорвард Корбэн Найт не выдержал давления своей семьи.  

перейти к статье 

Сумасшедшее начало турнира в Сочи для "Авангарда"! "Ястребы" 
вынесли СКА, потеряли Найта и вернули главную звезду КХЛ 
(Sports.ru/tribuna) 
После тренировочного сбора в Омске, увенчавшегося яркой товарищеской игрой 
с "Крыльями", "Авангард" уже традиционно отправился на турнир в Сочи, где 
новая команда "ястребов" должна была впервые протестировать свои силы на 
клубах КХЛ. 

перейти к статье 

"Авангард" отпускал лидеров и едва набирал состав - теперь громит СКА 
молодежкой и дает звезде лучший контракт в КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Парадоксы межсезонья.  

перейти к статье 

Либор Шулак: "Не знаю, что в голове у Гашека. Не все чехи такие, как он" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Новичок омского "Авангарда" ответил на вопросы "Матч ТВ".  

перейти к статье 

Буше выразил сожаление в связи с уходом Грицюка из "Авангарда" (Р-
Спорт) 
Форвард Буше выразил сожаление в связи с уходом Грицюка и Толчинского из 
"Авангарда" 

перейти к статье 

Михаил Зислис: Спунер - не самый лучший вариант для "Авангарда" 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
Журналист "СЭ" Михаил Зислис прокомментировал переход канадского 
форварда Райана Спунера в "Авангард" из минского "Динамо". 

перейти к статье 

Генменеджер "Авангарда" Курьянов: в Спунере мы видим замену Корбану 
Найту (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер ХК "Авангард" Антон Курьянов прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Райаном Спунером. 

перейти к статье 

Свитов: мне нравится быть тренером. Я наигрался уже в хоккей (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Александр Свитов рассказал о своей работе помощником главного тренера 
"Авангарда". 

перейти к статье 



 

 

Главный тренер "Динамо" сообщил о травме получившего российский 
паспорт хоккеиста Менелла (ТАСС) 
Игроку потребуется несколько недель на восстановление 

перейти к статье 

Кудашов: "Динамо" не ставит перед собой цель - быть готовым на 100% к 
началу сезона КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов рассказал о подготовке 
бело-голубых к сезону-2023/2024 Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Кудашов - об информации про приезд О'Делла в Москву: ждите 
официальных заявлений (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов ответил на вопрос про 
приезд форварда Эрика О'Делла в Москву. 

перейти к статье 

Кожевников о Гусеве в "Динамо: "Трудно будет найти ему забивных 
партнеров" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
переход Никиты Гусева в "Динамо". 

перейти к статье 

Тренер ХК "Сочи": "Думаю, что получить Мичкова в аренду хотел бы 
любой клуб" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Сочи" Дмитрий Кокорев заявил, что хотел бы снова увидеть 
Матвея Мичкова в составе южного клуба. 

перейти к статье 

"Мы всей командой оформили карту болельщика и теперь пойдем на 
футбол" - тренер СКА Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Мы всей командой оформили карту болельщика и теперь пойдем на футбол" - 
тренер СКА Ротенберг  

перейти к статье 

Ротенберг: у игроков СКА в матче с "Сочи" вылезли плохие привычки. 
Такая русская душа (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг прокомментировал победу над ХК "Сочи" 
(6:4) на турнире Sochi Hockey Open. 

перейти к статье 

Роман Ротенберг оценил физическое состояние Мичкова (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг после матча с "Сочи" (6:4) 
прокомментировал физическое состояние нападающего Матвея Мичкова. 

перейти к статье 

Форвард СКА Танков заявил, что не держит обиды на хоккеиста, из-за 

приема которого пропустил почти год (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Форвард СКА Танков заявил, что не держит обиды на хоккеиста, из-за приема 

которого пропустил почти год  
перейти к статье 



 

 

Кадейкин - об уходе из "Салавата": "Баширов сказал, что история с нашим 
сотрудничеством исчерпана" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Форвард СКА Александр Кадейкин рассказал об уходе из "Салавата Юлаева" и 
подвел итоги карьеры в уфимском клубе.  

перейти к статье 

Арсений Грицюк: "В раздевалке подошел к Мичкову с Демидовым и 
говорю: "Пацаны, вы - мои вундеркинды!" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий СКА Арсений Грицюк после разгромного поражения " Авангарду " 
на предсезонном турнире Лиги Ставок Sochi Hockey Open рассказал "Матч ТВ", 
как складывается взаимодействие в новой тройке клуба из Санкт-Петербурга. 

перейти к статье 

Сергей Светолов: "Мичкову нужно время для смены режима - с "моно" на 
"стерео" (Russia-hockey.ru) 
О некоторых итогах первого летнего турнира КХЛ-2023 - из Сочи - олимпийский 
чемпион-1988, чемпион мира-1986, участник Тренерского совета ФХР, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Все о Свечникове в "Ак Барсе": сколько будет зарабатывать, в каком 
звене играть и почему решился на переезд в Казань (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Подписанию "мешает" иностранный экипировщик. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Никита Вилюгин: "Сборная судей КХЛ могла бы играть в Высшей лиге" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Никита Вилюгин в интервью KHL.ru рассказал о задачах на следующий сезон, 
почти пятидневной поездке на поезде из Хабаровска в Новосибирск, игре судей 
в хоккей и ожиданиях от следующего чемпионата.  

перейти к статье 

Ротенберг: в НХЛ трактовка удалений другая. Там Кузьменко заиграл, так 
как на нем не висят (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг сравнил судейство в КХЛ и НХЛ и заявил, 
что судьи в России "медленно развиваются". 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Центрфорвардом для Ткачева может стать Гальченюк, "Авангард" 
проявлял к нему интерес (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Центрфорвардом для Ткачева может стать Гальченюк, "Авангард" проявлял к 
нему интерес  

перейти к статье 

Канадец Спунер стал игроком "Авангарда" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 



 

 

"Авангард" заключил однолетний контракт с канадским нападающим Райаном 
Спунером. 

перейти к статье 

"Нефтехимик" подписал контракт с экс-форвардом ЦСКА Брюквиным 
(Чемпионат.com) 
"Нефтехимик" подписал контракт с нападающим Владимиром Брюквиным  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Успех "СКА-1946" на домашнем турнире, в Омске победитель определится 
в последнем туре. Обзор дня (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Обзор игровых дней двух предсезонных турниров.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Игроки сборной России провели встречу с воспитанниками "Сириуса" 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
В образовательном центре "Сириус" в рамках годового макроцикла для молодых 
хоккеистов прошла встреча с игроками сборной России, которая выступает на 
турнире Лига Ставок Sochi Hockey Open. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Уилсон будет править в "Вашингтоне" после Овечкина? Канадский 
силовик станет капитаном после русской звезды (Sport24.ru) 
Уилсон- лидер, но только после Ови. 

перейти к статье 

Никишин - лучший проспект "Каролины" по версии официального сайта 
НХЛ (Чемпионат.com) 
Североамериканский журналист Том Гулитти в статье на официальном сайте 
НХЛ составил топ-5 лучших перспективных игроков "Каролины Харрикейнз". 

перейти к статье 

Кузьменко - в списке хоккеистов, у которых возможен спад в игре по 
версии The Hockey News (Чемпионат.com) 
Журналист Джейсон Чен в статье на сайте The Hockey News составил список из 
семи игроков НХЛ, у которых в сезоне-2023/2024 возможен спад в игре. 

перейти к статье 

Новый сменщик Василевского, напарник для Сергачева и молодой талант 
из СКА. Какой будет "Тампа-Бэй" в новом сезоне? (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Ветераны уходят, а потолок поджимает. 

перейти к статье 

Разное 



 

 

 
В Амуре появится хоккейная коробка почти за 3 млн рублей (Вечерний 
Омск. Неделя (omskgazzeta.ru)) 
Сейчас мэрия ищет подрядчиков на выполнение работ.  

перейти к статье 

Выставку спортамуниции и трофеев Овечкина можно посетить в рамках 
Кубка (РИАМО (riamo.ru)) 
Специально к проведению хоккейных матчей в рамках "Кубка Овечкина" на арене 
имени Владимира Петрова в Красногорске откроется выставка трофеев, 
сувениров и личного спортивного инвентаря прославленного капитана 
"Вашинтон Кэпиталз" хоккеиста  

перейти к статье 

Хоккей для души. Сын легендарного игрока "Торпедо" тренирует 
любителей (Аргументы и Факты (nn.aif.ru)) 
Болельщики со стажем хорошо помнят Алексея Ротанова - нападающего 
нижегородского "Торпедо", отыгравшего в составе "автозаводцев" восемь 
сезонов.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Ткачев подписал трехлетний контракт с ХК "Авангард" 
 

"Авангард" подписал новый контракт с нападающим Владимиром 
Ткачевым (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
"Авангард" подписал новый контракт с нападающим Владимиром Ткачевым. Как 
сообщает пресс-служба омского клуба, контракт с форвардом рассчитан сроком 
на три года. Сообщается, что Ткачев будет выступать в "Авангарде" под 
привычным 19-м номером. Сообщается, что нападающий присоединится к 
команде в Омске 11 августа. 
Напомним, 27-летний нападающий в прошлом сезоне провел 64 матча за 
"Авангард". Ткачев записал на свой счет 59 (23+36) результативных баллов при 
показателе полезности "+17", став лучшим бомбардиром омского клуба. В 
сезоне-2021/2022 нападающий играл в НХЛ за "Лос-Анджелес Кингз". 
В составе "Авангарда" Ткачев стал бронзовым призером чемпионата КХЛ 
2022/23.  

https://www.championat.com/hockey/news-5195607-avangard-podpisal-novyj-
kontrakt-s-napadayuschim-vladimirom-tkachyovym.html 

Похожие сообщения (86): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 6 августа 2023 

• Om1.ru, Омск, 6 августа 2023 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 6 августа 2023 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 6 августа 2023 

• Коммерческие вести (kvnews.ru), Омск, 6 августа 2023 

• ИА Regnum, Москва, 6 августа 2023 

• Аргументы и Факты (omsk.aif.ru), Омск, 6 августа 2023 

• Радио 1 (radio1.news), Красногорск, 6 августа 2023 

• Om1.ru, Омск, 6 августа 2023 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• НГС.Омск (ngs55.ru), Омск, 6 августа 2023 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

• ИА СуперОмск, Омск, 6 августа 2023 

• Life.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• RT (russian.rt.com), Москва, 6 августа 2023 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

https://www.championat.com/hockey/news-5195607-avangard-podpisal-novyj-kontrakt-s-napadayuschim-vladimirom-tkachyovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195607-avangard-podpisal-novyj-kontrakt-s-napadayuschim-vladimirom-tkachyovym.html
https://allhockey.ru/news/show/485586-Vajsfel_d_o_kontrakte_Tkacheva_s_Avangardom_odin_iz_luchshih_igrokov_ligi
https://www.sports.ru/hockey/1115360633-leonid-vajsfeld-tkachev-odin-iz-luchshix-igrokov-kxl.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927327_Odin_iz_luchshih_igrokov_ligi_Summu_dogovora_diktujet_rynok_Vajsfeld__o_novom_kontrakte_Tkacheva_s_Avangardom
https://sportrbc.ru/news/64cfa4a29a79471053f33ff0
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/knivesout/3180758.html
https://www.om1.ru/news/avangard/319348-agent_tkachjova_zajavil_chto_napadajushhijj_uedet_iz_omskogo_avangarda_esli_pojavitsja_realnyjj_shans_v_nkhl/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/kto-teper-samyi-bogatyi-hokkeist-khl/
https://www.omskinform.ru/news/180210
https://kvnews.ru/news-feed/intrigi-bolshe-net-avangard-podpisal-novyy-kontrakt-s-vladimirom-tkachevym
https://regnum.ru/news/3824471
https://omsk.aif.ru/sport/sport_persona/omskiy_avangard_podpisal_novyy_kontrakt_s_napadayushchim_vladimirom_tkachevym
https://radio1.news/news/sport/tkachyov-stanet-samim-visokooplachivaemim-igrokom-khl/
https://www.om1.ru/news/avangard/319343-match_tv_vladimir_tkachjov_v_omskom_avangarde_stanet_samym_vysokooplachivaemym_igrokom_kkhl/
https://sport.business-gazeta.ru/article/286608
https://allhockey.ru/news/show/485570-Istochnik_dva_kluba_NHL_predlagali_Tkachevu_kontrakty_s_zarplatoj_okolo_1_mln
https://www.sports.ru/hockey/1115360061-agent-tkacheva-s-avangardom-ne-budet-problem-esli-vladimir-poluchit-re.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladimir-tkachev-podpisal-novyy-kontrakt-s-avangardom-pochemu-ne-poehal-v-nhl-kakaya-zarplata-2109178/
https://metaratings.ru/news/oklad-tkacheva-po-novomu-kontraktu-s-avangardom-sostavit-101-mln-rublei-271930/
https://www.sportsdaily.ru/news/tkachev-smozhet-uekhat-v-nkhl-
https://www.sports.ru/hockey/1115360022-neshvill-i-san-xose-predlagali-tkachevu-kontrakty-v-nxl-s-zarplatoj-ok.html
https://ngs55.ru/text/sport/2023/08/06/72572426/
https://www.sovsport.ru/news/2:1077312
https://sport24.ru/hockey/news-565511-agent-s-avangardom-ne-budet-problem-yesli-tkachev-poluchit-realnyy-shans-uyekhat-v-nkhl
https://superomsk.ru/news/128134-nazvan_igrok_omskogo_avangarda_vokrug_kotorogo_bud/
https://life.ru/p/1598574
https://www.sports.ru/hockey/1115359912-tkachev-mozhet-poluchit-50-mln-bonusa-esli-naberet-55-ochkov-v-regulya.html
https://russian.rt.com/sport/news/1184307-tkachyov-avangard-kontrakt
https://www.championat.com/hockey/article-5195677-vladimir-tkachyov-podpisal-kontrakt-s-avangardom-srok-zarplata-chego-zhdat-ot-etoj-sdelki.html
https://sport24.ru/hockey/article-transfery-2023-nkhl-kkhl-ne-poyekhal-v-ameriku-i-stal-samym-dorogim-igrokom-v-kkhl-tkachev-mozhet-zarabotat-v-avangarde-200-millionov


 

 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Вести.ru, Москва, 6 августа 2023 

• 12 канал, Омск, 6 августа 2023 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 августа 2023 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 6 августа 2023 

• RT (russian.rt.com), Москва, 6 августа 2023 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 августа 2023 

• Gorobzor.ru, Уфа, 6 августа 2023 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 6 августа 2023 

• ИА Омск здесь (omskzdes.ru), Омск, 6 августа 2023 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Р-Спорт, Москва, 6 августа 2023 

• Gorobzor.ru, Уфа, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 6 августа 2023 

• ТАСС, Москва, 6 августа 2023 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 августа 2023 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 6 августа 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Авангарда" Курьянов: "Вокруг Ткачева будет строиться 
команда на ближайшие три сезона" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 6 августа 2023) 
Генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов высказался о продлении 
контракта с нападающим Владимиром Ткачевым.  
"Авангард" 6 августа объявил о подписании трехлетнего контракта с Ткачевым.  
По словам Курьянова, подписание нового соглашения с 27-летним форвардом 
было одной из основных задач омичей в межсезонье. Предыдущий контракт 
игрока с клубом истек в апреле этого года.  
" Отмечу, что для Ткачева вариант с нашим клубом был приоритетным, он хочет 
играть дома и радовать своих болельщиков. Поэтому нам достаточно легко 
удалось прийти к соглашению. Вокруг него будет строиться команда на 
ближайшие три сезона", - приводит слова Курьянова пресс-служба "Авангарда".  
В прошедшем сезоне Ткачев набрал 59 очков (23+36) в 64 матчах регулярного 
сезона КХЛ. В плей-офф на его счету 14 (3+11) очков в 14 играх.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-avangarde-prokommentirovali-
podpisanie-novogo-kontrakta-s-tkachevym-2109129/ 

Похожие сообщения (1): 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927199_S_Avangardom_ne_budet_problem_jesli_Tkachev_poluchit_realnyj_shans_ujehat_v_NKhL__agent
https://www.vesti.ru/article/3487945
https://12-kanal.ru/news/178691/
https://www.kp.ru/sports/hokkej/tkachev-stanet-samym-vysokooplachivaemym-igrokom-khl/
https://rg.ru/2023/08/06/napadaiushchij-avangarda-tkachev-stal-samym-vysokooplachivaemym-igrokom-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/485561-Genmenedzher_Avangarda_vokrug_Tkacheva_budet_stroit_sya_komanda
https://metaratings.ru/news/avangard-i-vladimir-tkachev-zaklyuchili-novyi-trekhletnii-kontrakt-271901/
https://www.omskinform.ru/news/180209
https://russian.rt.com/sport/news/1184286-tkachyov-avangard-hokkei-kontrakt
https://www.championat.com/hockey/news-5195635-stala-izvestna-zarplata-vladimira-tkachyova-po-novomu-kontraktu-s-avangardom.html
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/184707-stala-izvestna-zarplata-tkacheva-v-avangarde-on-stal-samym-dorogim-igrokom-khl
https://newsomsk.ru/news/136697-v_omskiy_avangard_vernulsya_napadayuchshiy_vladimi/
https://omskzdes.ru/sports/82314.html
https://rg.ru/2023/08/06/avangard-obiavil-o-podpisanii-novogo-kontrakta-s-tkachevym.html
https://allhockey.ru/news/show/485560-Istochnik_Tkachev_stal_samym_vysokooplachivaemym_hokkeistom_KHL
https://rsport.ria.ru/20230806/tkachev-1888445235.html
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/184706-avangard-podpisal-novyy-kontrakt-s-vladimirom-tkachevym
https://sport24.ru/hockey/news-565470-tkachev-stanet-samym-vysokooplachivayemym-khokkeistom-kkhl
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-obyavil-o-podpisanii-novogo-kontrakta-s-tkachevym-2109128/
https://shaiba.kz/news/759594
https://tass.ru/sport/18454195
https://belarushockey.com/khl/news/2023/08/06/zvezdnyj-rossijskij-forvard-podpisal-novoe-soglashenie-s-avangardom/
https://shaiba.kz/news/759593
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927183_Avangard_prodlil_kontrakt_s_napadajushhim_Tkachevym_do_2026_goda
https://www.khl.ru/news/2023/08/06/515333.html
https://sport24.ru/hockey/news-565467-avangard-podpisal-trekhletniy-kontrakt-s-tkachevym
https://www.sports.ru/hockey/1115359700-avangard-prodlil-kontrakt-s-tkachevym-do-2026-goda.html
https://allhockey.ru/news/show/485559-Avangard_podpisal_novyj_kontrakt_s_Vladimirom_Tkachevym
https://sport24.ru/hockey/article-kanadets-zhestko-podstavil-sibirskiy-klub-radi-shveytsarii-avangard-teryayet-lidera-nayta-za-mesyats-do-sezona-kkhl
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-avangarde-prokommentirovali-podpisanie-novogo-kontrakta-s-tkachevym-2109129/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/v-avangarde-prokommentirovali-podpisanie-novogo-kontrakta-s-tkachevym-2109129/


 

 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

"Второй бомбардир лиги должен зарабатывать нормальные деньги". 
Сушинский - о контракте Ткачева в "Авангарде" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 6 августа 2023) 
"Второй бомбардир лиги должен зарабатывать нормальные деньги". Сушинский 
- о контракте Ткачева в "Авангарде"  
Бывший президент хоккейного "Авангарда" Максим Сушинский заявил "Матч ТВ", 
что нападающий омского клуба Владимир Ткачев, как один из лучших 
бомбардиров прошлого сезона регулярного чемпионата КХЛ, должен получать 
нормальную зарплату. 
В воскресенье "Авангард" объявил о продлении контракта с Ткачевым до 2026 
года. По информации "Матч ТВ", Ткачев будет зарабатывать 100 миллионов 
рублей каждый сезон, не считая бонусов. Таким образом, 27-летний форвард 
станет самым высокооплачиваемым игроком КХЛ, опережая по зарплате своего 
одноклубника Рида Буше, который получает 95 млн рублей в год. 
 - Второй бомбардир лиги должен зарабатывать нормальные деньги. Думаю, что 
это сумма нормальная, - сказал Сушинский "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927334_Vtoroj_bombardir_ligi_dolzhen_
zarabatyvat_normalnyje_dengi_Sushinskij__o_kontrakte_Tkacheva_v_Avangarde 

К заголовкам сообщений 

Щитов - о контракте Ткачева с "Авангардом": обе стороны находятся в 
выигрышной ситуации (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Известный в прошлом защитник клубов КХЛ Никита Щитов оценил подписание 
трехлетнего контракта между "Авангардом" и нападающим Владимиром 
Ткачевым ставшим лучшим бомбардиром омского клуба в прошлом сезоне. 
"Омск можно поздравить. Они сохранили свою главную звезду. У Ткачева 
хорошие показатели в прошлом сезоне, он ярко играл. Для самого игрока это 
тоже хорошо. Он прекрасно знает коллектив и тренера. У Владимира есть все 
для дальнейшего прогресса. Обе стороны находятся в выигрышной ситуации. 
Это плюс, что мы сохранили сильного игрока. Мастера сейчас на вес золота. 
Какими были бы перспективы Ткачева в НХЛ? Все зависит от того, в какой 
коллектив и к какому тренеру он бы попал. Ткачев - игрок мастеровитый, но все 
зависело бы от команды. Слава богу, что он остался". 

https://www.championat.com/hockey/news-5195809-schitov-o-kontrakte-tkachyova-
s-avangardom-obe-storony-nahodyatsya-v-vyigryshnoj-situacii.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Бабаев: с "Авангардом" не будет проблем, если Ткачев получит реальный 
шанс уехать в НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Агент Владимира Ткачева Шуми Бабаев прокомментировал продление контракта 
его клиента с "Авангардом" и ответил на вопрос о возможном отъезде хоккеиста 
в НХЛ. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-obyavil-o-podpisanii-novogo-kontrakta-s-tkachevym-2109128/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927334_Vtoroj_bombardir_ligi_dolzhen_zarabatyvat_normalnyje_dengi_Sushinskij__o_kontrakte_Tkacheva_v_Avangarde
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927334_Vtoroj_bombardir_ligi_dolzhen_zarabatyvat_normalnyje_dengi_Sushinskij__o_kontrakte_Tkacheva_v_Avangarde
https://www.championat.com/hockey/news-5195809-schitov-o-kontrakte-tkachyova-s-avangardom-obe-storony-nahodyatsya-v-vyigryshnoj-situacii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195809-schitov-o-kontrakte-tkachyova-s-avangardom-obe-storony-nahodyatsya-v-vyigryshnoj-situacii.html
https://www.sports.ru/hockey/1115360393-shhitov-o-tkacheve-v-avangarde-eto-plyus-chto-my-soxranili-silnogo-igr.html
https://sport24.ru/hockey/news-565558-shchitov-slava-bogu-tkachev-ostalsya-v-avangarde


 

 

"Переговоры шли минуты три. Все получилось просто и быстро, обе стороны 
были заинтересованы в сделке и понимали желания друг друга. Каждая из 
сторон пошла на определенные уступки, чтобы в итоге заключить соглашение. 
Были варианты и с НХЛ? Да, такие варианты были. В будущем переход Ткачева 
в НХЛ возможен? Да, нашли взаимоуважительное решение с клубом. С 
"Авангардом" не будет проблем, если Ткачев получит реальный шанс уехать в 
НХЛ. 
В контракте прописан пункт об отъезде в НХЛ? Никаких пунктов нет. Есть 
договоренность между стороной игрока и "Авангардом". Клуб готов пойти 
навстречу при действительном предложении и возможности Ткачева уехать. У 
нас полное взаимопонимание и взаимоуважение с клубом". 

https://www.championat.com/hockey/news-5195871-babaev-s-avangardom-ne-
budet-problem-esli-tkachyov-poluchit-realnyj-shans-uehat-v-nhl.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

"Один из лучших игроков лиги. Сумму договора диктует рынок". 
Вайсфельд - о новом контракте Ткачева с "Авангардом" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Известный российский хоккейный судья, функционер и комментатор Леонид 
Вайсфельд в разговоре с "Матч ТВ" назвал нападающего " Авангарда " 
Владимира Ткачева одним из лучших игроков КХЛ на сегодняшний день. 
В воскресенье "Авангард" объявил о продлении контракта с Ткачевым до 2026 
года. По информации "Матч ТВ", Ткачев будет зарабатывать 100 миллионов 
рублей каждый сезон, не считая бонусов. Таким образом, 27-летний форвард 
станет самым высокооплачиваемым игроком КХЛ, опережая по зарплате 
одноклубника Рида Буше, который получает 95 млн рублей в год. 
 - Сумму контракта диктует рынок, если руководство "Авангарда" поставило свою 
подпись на документе, значит, устраивает цена. Обсуждать цифры нет смысла. 
Что касается Ткачева - это один из лучших игроков лиги на сегодняшний день, 
объективно. Серьезные ошибки были допущены "Авангардом" в начале 
трансферной кампании, можно было бы спокойно и без скандалов подписать 
Ткачева. Сейчас стоит поздравить омский клуб с подписанием сильного игрока. 
 - Возможен ли в будущем его переезд в НХЛ?  
 - Возможен, - сказал Вайсфельд "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927327_Odin_iz_luchshih_igrokov_ligi_S
ummu_dogovora_diktujet_rynok_Vajsfeld__o_novom_kontrakte_Tkacheva_s_Avang
ardom 

К заголовкам сообщений 

Прошкин: у "Авангарда" были потери, хорошо, что Ткачев остался 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Двукратный чемпион мира, обладатель Кубка Гагарина Виталий Прошкин в 
беседе с корреспондентом AllHockey.Ru Владиславом Уткиным 
прокомментировал подписание трехлетнего контракта между "Авангардом" и 
нападающим Владимиром Ткачевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5195871-babaev-s-avangardom-ne-budet-problem-esli-tkachyov-poluchit-realnyj-shans-uehat-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195871-babaev-s-avangardom-ne-budet-problem-esli-tkachyov-poluchit-realnyj-shans-uehat-v-nhl.html
https://www.sports.ru/hockey/1115360061-agent-tkacheva-s-avangardom-ne-budet-problem-esli-vladimir-poluchit-re.html
https://sport24.ru/hockey/news-565511-agent-s-avangardom-ne-budet-problem-yesli-tkachev-poluchit-realnyy-shans-uyekhat-v-nkhl
https://allhockey.ru/news/show/485566-Babaev_s_Avangardom_ne_budet_problem_esli_Tkachev_poluchit_shans_uehat_v_NHL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927199_S_Avangardom_ne_budet_problem_jesli_Tkachev_poluchit_realnyj_shans_ujehat_v_NKhL__agent
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927327_Odin_iz_luchshih_igrokov_ligi_Summu_dogovora_diktujet_rynok_Vajsfeld__o_novom_kontrakte_Tkacheva_s_Avangardom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927327_Odin_iz_luchshih_igrokov_ligi_Summu_dogovora_diktujet_rynok_Vajsfeld__o_novom_kontrakte_Tkacheva_s_Avangardom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927327_Odin_iz_luchshih_igrokov_ligi_Summu_dogovora_diktujet_rynok_Vajsfeld__o_novom_kontrakte_Tkacheva_s_Avangardom


 

 

"У "Авангарда" были большие потери: Толчинский, Грицюк, Найт... Лидеры ушли. 
Хорошо, что Ткачев остался на три года. Что бы ждало его в НХЛ? Сложно 
сказать. Иногда смотришь на игрока и думаешь, что он там заиграет, но этого не 
происходит. Все зависит от того, как сработает агент, к какому тренеру и куда он 
поедет. Это же совокупность. Много нюансов. Еще это зависит от того, под каким 
номером тебя выбрали на драфте. Если ты ушел в первом раунде, то на тебя 
рассчитывают. Если же в третьем-четвертом, то игрока могут спустить в низшие 
лиги, или же он уедет из НХЛ. Поэтому я не любитель давать прогнозы на 
игроков", - сказал Прошкин. 

https://allhockey.ru/news/show/485577-
Proshkin_u_Avangarda_byli_poteri_horosho_chto_Tkachev_ostalsya 

К заголовкам сообщений 

Коньков: в НХЛ Ткачеву было бы непросто, там огромная конкуренция 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков в беседе с 
корреспондентом AllHockey.Ru Владиславом Уткиным предположил, как могла 
бы сложиться судьба нападающего Владимира Ткачева, если бы он не подписал 
трехлетний контракт с "Авангардом", а уехал бы в НХЛ. 
"Я считаю, что это отличный вариант для всех сторон. Владимир получил те 
деньги, на которые он рассчитывал. Сейчас он будет максимально 
сконцентрированным на том, чтобы показать результат. Руководство 
"Авангарда" понимает, кого оно подписало. Таких игроков, как Ткачев, на рынке 
очень мало. В клубе Ткачева знают достаточно хорошо. Ждем от него улучшения 
результатов. Главное, чтобы это подписание помогло "Авангарду" вести борьбу 
за Кубок Гагарина. В НХЛ Ткачеву было бы непросто. Там огромная конкуренция 
за место в составе. Многие лидеры КХЛ с ней не справлялись - об этом можно 
сказать на примере Вадима Шипачева. Те деньги, которые ему дали здесь, он бы 
там не получил. В НХЛ Ткачев мог бы рассчитывать на миллион долларов. Но 
для этого ему нужно было бы хорошо показать себя в лагерях. Ситуация для 
Владимира хорошо разрешилась, у него есть время для подготовки к сезону и 
общения с партнерами", - сказал Коньков. 

https://allhockey.ru/news/show/485571-
Kon_kov_v_NHL_Tkachevu_bylo_by_neprosto_tam_ogromnaya_konkurenciya 

К заголовкам сообщений 

"Омск можно поздравить, они сохранили свою главную звезду" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Эксперты прокомментировали новость о том, что "Авангард" заключил 
трехлетний контракт с Владимиром Ткачевым. 
Известный в прошлом защитник Никита Щитов, двукратный обладатель Кубка 
Гагарина Сергей Коньков, а также двукратный чемпион мира и обладатель Кубка 
Гагарина Виталий Прошкин ответили на вопросы корреспондента AllHockey.Ru 
насчет того, что нападающий Владимир Ткачев подписал контракт на три года с 
"Авангардом".  
"Авангард" подписал новый контракт с Владимиром Ткачевым  
Щитов: Омск можно поздравить. Они сохранили свою главную звезду. У Ткачева 
хорошие показатели в прошлом сезоне, он ярко играл. Для самого игрока это 
тоже хорошо. Он прекрасно знает коллектив и тренера. У Владимира есть все 
для дальнейшего прогресса. Обе стороны находятся в выигрышной ситуации. 
Это плюс, что мы сохранили сильного игрока. Мастера сейчас на вес золота. 

https://allhockey.ru/news/show/485577-Proshkin_u_Avangarda_byli_poteri_horosho_chto_Tkachev_ostalsya
https://allhockey.ru/news/show/485577-Proshkin_u_Avangarda_byli_poteri_horosho_chto_Tkachev_ostalsya
https://allhockey.ru/news/show/485571-Kon_kov_v_NHL_Tkachevu_bylo_by_neprosto_tam_ogromnaya_konkurenciya
https://allhockey.ru/news/show/485571-Kon_kov_v_NHL_Tkachevu_bylo_by_neprosto_tam_ogromnaya_konkurenciya


 

 

Какими были бы перспективы Ткачева в НХЛ? Все зависит от того, в какой 
коллектив и к какому тренеру он бы попал. Ткачев - игрок мастеровитый, но все 
зависело бы от команды. Слава богу, что он остался. 
Коньков: Я считаю, что это отличный вариант для всех сторон. Владимир 
получил те деньги, на которые он рассчитывал. Сейчас он будет максимально 
сконцентрированным на том, чтобы показать результат. Руководство 
"Авангарда" понимает, кого оно подписало. Таких игроков, как Ткачев, на рынке 
очень мало. В клубе Ткачева знают достаточно хорошо. Ждем от него улучшения 
результатов. Главное, чтобы это подписание помогло "Авангарду" вести борьбу 
за Кубок Гагарина. В НХЛ Ткачеву было бы непросто. Там огромная конкуренция 
за место в составе. Многие лидеры КХЛ с ней не справлялись - об этом можно 
сказать на примере Вадима Шипачева. Те деньги, которые ему дали здесь, он бы 
там не получил. В НХЛ Ткачев мог бы рассчитывать на миллион долларов. Но 
для этого ему нужно было бы хорошо показать себя в лагерях. Ситуация для 
Владимира хорошо разрешилась, у него есть время для подготовки к сезону и 
общения с партнерами. 
Прошкин: У "Авангарда" были большие потери: Толчинский, Грицюк, Найт... 
Лидеры ушли. Хорошо, что Ткачев остался на три года. Что бы ждало его в НХЛ? 
Сложно сказать. Иногда смотришь на игрока и думаешь, что он там заиграет, но 
этого не происходит. Все зависит от того, как сработает агент, к какому тренеру 
и куда он поедет. Это же совокупность. Много нюансов. Еще это зависит от того, 
под каким номером тебя выбрали на драфте. Если ты ушел в первом раунде, то 
на тебя рассчитывают. Если же в третьем-четвертом, то игрока могут спустить в 
низшие лиги, или же он уедет из НХЛ. Поэтому я не любитель давать прогнозы 
на игроков. 

https://allhockey.ru/article/show/485578-
_Omsk_mozhno_pozdravit_oni_sohranili_svoju_glavnuju_zvezdu 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Ткачев - самый дорогой игрок КХЛ. Решил не ехать в НХЛ и остался в 
"Авангарде" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Один из лучших игроков лиги останется в Омске еще на три года.  
Новый генменеджер "Авангарда" Антон Курьянов добился первой по-
настоящему крупной сделки в карьере управленца. Омский клуб сохранил 
лучшего бомбардира прошлого сезона Владимира Ткачева. Нападающий вместе 
с агентом Шуми Бабаевым прилетел на турнир в Сочи и подписал трехлетний 
контракт. Владимир до последнего выбирал между новым шансом в НХЛ или 
стабильностью на берегу Иртыша - и остановился на втором варианте, сохранив 
статус суперзвезды КХЛ. 
Межсезонье для "Авангарда" после успешного плей-офф-2022, когда 
подхвативший "Ястребов" по ходу чемпионата Михаил Кравец вывел команду в 
финал "Востока", складывалось печально. Удары прилетали по разным 
сторонам омской крепости, начиная с селекции, заканчивая высшим 
управленческим офисом. Клуб покинул Александр Крылов, вернувший команду 
домой на новую ультрасовременную арену. Провалились переговоры с 
тренером-чемпионом Бобом Хартли. Сергей Толчинский и Арсений Грицюк 
перешли в клуб-конкурент по газовой линии - СКА. После старта сборов гнетущее 
положение "Авангарда" прибил разрыв контракта первого центра Корбэна Найта 
по инициативе игрока. Беда, как принято говорить, не приходит одна. 

https://allhockey.ru/article/show/485578-_Omsk_mozhno_pozdravit_oni_sohranili_svoju_glavnuju_zvezdu
https://allhockey.ru/article/show/485578-_Omsk_mozhno_pozdravit_oni_sohranili_svoju_glavnuju_zvezdu
https://allhockey.ru/news/show/485572-Schitov_Omsk_mozhno_pozdravit_oni_sohranili_svoju_glavnuju_zvezdu


 

 

Визит Ткачева на сочинский турнир изначально добавил оптимизма по будущему 
нападающего в сибирском клубе. Предложения за океаном не подошли 
Владимиру. Год назад форвард пробовал покорить Америку через "Лос-
Анджелес", но поездка ограничилась одним сезоном. В основе "Кингз" Ткачева 
не видел главный тренер. В НХЛ нападающий отыграл лишь четыре матча. 
Неприлично мало для зрелого и сформировавшегося хоккеиста. Пришлось 
стиснуть зубы, пахать и ждать шанса, которого так и не последовало. 
Больше всего хоккеисту не хотелось повторения истории с "Лос-Анджелесом". 
Ткачеву в октябре исполнится 28 лет. Возраст подходит для авантюр и 
неочевидных шагов, но с годами все больше полагаешься на проверенные и 
стабильные варианты. Это не значит, что Владимир испугался. Предложение 
"Авангарда" оказалось более привлекательным во всех смыслах. Изначально 
Ткачев выбирал между НХЛ и родным Омском. Варианты за океаном не устроили 
игрока - по сумме, настойчивости и перспективам в основе. Скромная зарплата, 
как та, что предлагали в "Нэшвилле" (1,1 миллиона долларов в год) и "Сан-Хосе" 
(0,9 миллиона долларов в год), не добавляла уверенности в благополучном 
раскладе и необходимом доверии. 
С новым контрактом к Ткачеву пришел статус самого высокооплачиваемого 
хоккеиста не только "Авангарда", но и КХЛ. За год нападающий может заработать 
201 миллион рублей, если выполнит план по бонусам: 50 миллионов за набор 55 
очков в регулярке и еще 50 - за попадание в тройку лучших снайперов или 
бомбардиров лиги. Базовая зарплата - 101 миллион. Выше Буше, Радулова, 
Яшкина и Шалунова. Солидная сумма, которая только на первый взгляд 
выглядит переплатой. У боссов омичей - особенно после демарша Найта - не 
оставалось выбора, кроме как озолотить кровинушку и согласиться на условия 
агента. Шуми Бабаев добился контракта, которого и хотел для своего клиента. 
Положение "Авангарда" с успешной сделкой по Ткачеву улучшилось. Первое 
ударное звено возвращается к очертаниям прошлого сезона, когда тройка Найта 
кошмарила лигу. Осталось только заменить самого Корбэна, который отказался 
прилетать в Россию. Сделать это на обнищавшем рынке архисложно. Найт 
немного сдал за последний год, но оставался элитным центром КХЛ. Одним из 
лучших в лиге, если не лучшим по совокупности игровых данных. Поиск нового 
центра для Ткачева продолжается - в ближайшее время Антону Курьянову 
предстоит подписать форварда, который заберет черновую работу и будет 
подчищать шероховатости партнеров в обороне. "Авангард" после контракта с 
Ткачевым стал сильнее, но менеджменту нужно провернуть несколько сильных 
сделок по проблемным позициям, чтобы улучшить перспективы на ближайший 
сезон.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vladimir-tkachev-podpisal-novyy-
kontrakt-s-avangardom-pochemu-ne-poehal-v-nhl-kakaya-zarplata-2109178/ 

К заголовкам сообщений 

Владимир Ткачев подписал контракт с "Авангардом", срок, зарплата, чего 
ждать от этой сделки (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
После множества перестановок и переходов из стана омского клуба приходит 
однозначно положительная новость. 
Все межсезонье "Авангарда" прошло под знаком грандиозных пертурбаций, 
причем чаще всего не с плюсовым знаком. Уход Александра Крылова и 
генерального директора, мыльная опера имени Грицюка, синхронный уход 
омского воспитанника и Толчинского в СКА, резкое обновление тренерского 
штаба не самыми опытными ассистентами, подписания людей, которые не очень 
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хорошо себя проявляли в середняках. Список можно продолжать долго - омское 
лето вышло до предела хаотичным. 
Но теперь у болельщиков "Авангарда" есть одна однозначно положительная 
новость - клуб подписал контракт с Владимиром Ткачевым на три года. 
"Учитывая, что связка с Ридом Буше сохраняется, верим, что и в новом сезоне 
Владимир покажет максимум своих возможностей. Отмечу, что для Ткачева 
вариант с нашим клубом был приоритетным, он хочет играть дома и радовать 
своих болельщиков. Поэтому нам достаточно легко удалось прийти к 
соглашению. Вокруг него будет строиться команда на ближайшие три сезона", - 
заявил генменеджер клуба Антон Курьянов. 
Впрочем, удовольствие продления было недешевым. По данным "СЭ", зарплата 
Ткачева составит 101 млн рублей, а еще 100 млн форвард может выбить 
бонусами. Получается, что омский воспитанник будет занимать 11% места под 
потолком - это уровень Никиты Кучерова в "Тампе". Впрочем, и влияние двух 
вингеров на игру своих команд сопоставимо. Пожалуй, руководство омичей учло 
весенние события, которые стали причиной потери второго звена - и переход 
Ткачева указывает на то, что "Авангард" восстановил отношения с влиятельным 
Шуми Бабаевым. 
Однако возрождения звена Буше - Найт - Ткачев уже не случится, так как главный 
специалист лиги по игре на вбрасываниях уезжает в Швейцарию. Коллеги 
сообщают, что возможной заменой канадцу может оказаться Патрис Кормье. 
Бывший форвард "Автомобилиста" в атакующем плане сильно уступает Найту, 
но не отстает в работоспособности и игре в обороне, а на "точке" даже и покруче. 
Кроме того, в тройке с двумя такими технарями Кормье сможет набрать немало 
очков с пятака и добиваний. Правда, летом канадец подписал контракт в 
Германии, но у Омска наверняка есть средства в запасе для компенсации. 
"Наша задача номер один - поехать в НХЛ. За океаном интерес к Владимиру есть, 
и я уже начал переговоры с клубами", - говорил Бабаев в апреле. Но сложно 
было представить маленького и техничного форварда в лиге, где идеал 
современного хоккеиста воплощают быстроногие здоровяки из "Вегаса". Ткачеву 
для закрепления в НХЛ нужно было бы попасть в условия типа старой "Тампы" 
или "Чикаго", но сейчас таких клубов в лиге очень мало. 
При этом, в отличие от истории с Грицюком, игрок и его представители не шли 
на конфликт с Омском. "Ткачев не отказывался играть в "Авангарде". Они просто 
прекратили переговоры. Они сказали: "Если у нас будет Боб Хартли, мы не видим 
Ткачева в составе". Нет вопросов", - говорил Бабаев летом. Неизвестно, 
насколько сам канадец, который объявлял о завершении тренерской карьеры, 
хотел вернуться в Омск, но без своих помощников он точно этого не сделал бы - 
возвращения не состоялось. 
Как подписание Ткачева повлияет на команду в целом? Много говорилось про 
ослабевший Восток - но очень многие команды усилились либо значительно 
("СЮ", "Амур", "Барыс"), либо сохранили бóльшую часть костяка ("Ак Барс", 
"Автомобилист"). Большие потери понесли в основном омичи и "Металлург". 
Переход Ткачева спасает "Авангард" от худшего возможного варианта - на одном 
топовом звене даже в потолочную эпоху можно заехать в плей-офф всегда. А 
вот дальше возникают вопросы. 
Подписание Ткачева имеет еще и репутационную ценность - на фоне 
стереотипов про игроков, которые "пытаются покинуть Омск", сохранение 
местной звезды было критически важным. Теперь у других свободных агентов, 
за которыми будет гоняться "Авангард", будет перед глазами живой пример. Ну 
а для самого "Авангарда" это не конец селекции, а только середина - надо 



 

 

попытаться решить вопрос со вторым вратарем, с укреплением третьего звена, 
да и того же Кормье или любого другого канадца надо еще привезти в Россию.  

https://www.championat.com/hockey/article-5195677-vladimir-tkachyov-podpisal-
kontrakt-s-avangardom-srok-zarplata-chego-zhdat-ot-etoj-sdelki.html 

К заголовкам сообщений 

Не поехал в Америку и стал самым дорогим игроком в КХЛ! Ткачев может 
заработать в "Авангарде" 200 миллионов (Sport24.ru, Москва, 6 августа 
2023) 
Редкие хорошие новости из Омска.  
В КХЛ появился новый самый высокооплачиваемый игрок! Им стал Владимир 
Ткачев. Форвард, который в прошлом сезоне зарабатывал 80 миллионов, в 
следующем сезоне получит 100 миллионов гарантированного оклада. А еще по 
новому контракту с "Авангардом" предусмотрены солидные бонусы, которые при 
наиболее успешном стечении обстоятельств позволят Ткачеву заработать под 
200 миллионов. 50 миллионов он может получить, если наберет 55 очков в 
регулярном чемпионате. И еще 50 миллионов за попадание в тройку лучших 
снайперов или бомбардиров лиги. Сумма по нынешним временам поистине 
астрономическая.  
"Продление контракта Владимира Ткачева было для нас одной из приоритетных 
задач этого межсезонья. Такой мастер, безусловно, усилит наше нападение, все 
мы помним прошлый сезон, по итогам которого Владимир набрал 73 очка, вел 
"Авангард" за собой, забивал красивые голы, делал красивые передачи и вообще 
дирижировал атакой команды. Учитывая, что связка с Ридом Буше сохраняется, 
верим, что и в новом сезоне Владимир покажет максимум своих возможностей. 
Отмечу, что для Ткачева вариант с нашим клубом был приоритетным, он хочет 
играть дома и радовать своих болельщиков. Поэтому нам достаточно легко 
удалось прийти к соглашению. Вокруг него будет строиться команда на 
ближайшие три сезона", - комментирует подписание Ткачева генеральный 
менеджер "Авангарда" Антон Курьянов.  
Для Курьянова это первая настоящая победа в новой должности. С тех пор, как 
он переквалифицировался из тренера в менеджеры, "Авангард" покинули 
Толчинский, Грицюк, а с недавних пор еще и Найт. Канадец, у которого 
действовал контракт еще на сезон, решил выкупить последний год и уехать в 
Швейцарию по семейным обстоятельствам. Справедливости ради не по всем 
этим игрокам переговоры вел Курьянов, кое-где наломали дров его 
предшественники. Но факт остается фактом. "Авангард" практически разом 
потерял два звена, ведь в Хабаровск отправился американский центр 
Броадхерст, а Ткачев до последнего ждал варианты в НХЛ.  
Интрига вокруг будущего Ткачева висела до последнего. На пик она вышла 
позавчера, когда Владимир вместе с агентом приехали в Сочи. Официально это 
преподносилось так, будто нападающий приехал повидаться с бывшими 
одноклубниками. Но за этой ширмой читалось, что Шуми Бабаев делает некий 
намек на будущее своего клиента. Или играет с "Авангардом" в хитрую игру. 
Публично он говорил о том, что развязка в переговорах с клубами НХЛ вот-вот 
случится, а решение Ткачев примет через два дня. Спустя два дня он подписал 
контракт с родным клубом.  
Значит ли это, что никакого варианта в НХЛ не было, а все эти разговоры - блеф 
Бабаева? Так рассуждать неправильно. Ткачев действительно хотел 
предпринять вторую попытку закрепиться в сильнейшей лиге мира, а его агент 
предпринимал для этого необходимые усилия. Владимир неудачно съездил в 
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"Лос-Анджелес", где он нужен был генменеджеру, но не тренеру. Тот усадил его 
на лавку и отправил в фарм-клуб после первых же поражений. На самом деле 
проблемы начались раньше, когда "Кингз" на позицию Ткачева подписали более 
дорогостоящего игрока. Россиянин с минимальной зарплатой оказался удобной 
мишенью, чтобы сослать его в АХЛ.  
Два года назад Ткачев уезжал в НХЛ скорее от безысходности. В СКА ему не 
было места, а расставаться с правами на своего игрока в Питере не желали. 
Оттого маршрут в Калифорнию был проложен на практически 
безальтернативной основе. Покорить НХЛ с первой попытки не самому быстрому 
и сильному нападающему не удалось. Зато он оббился и закалился. Сезон, почти 
полностью проведенный в "Онтарио", позволил Ткачеву возмужать. Он не 
жаловался на судьбу, а терпел. Возможно, впервые в карьере по-настоящему 
стиснул зубы. А результат этого преображения можно было видеть в прошлом 
сезоне. Ткачев не просто стал лучшим бомбардиром "Авангарда" в регулярке, а 
блокировал броски, шел в силовую борьбу и не потерялся в плей-офф.  
Варианты у Ткачев в НХЛ были. Но все - вилами по воде. Сначала об интересе к 
омичу говорили применительно к "Филадельфии". Но до конкретных переговоров 
дело не дошло. Наиболее тесные контакты были с "Сан-Хосе" и "Нэшвиллом", 
где довольно небольшая конкуренция за место в составе. Но что те, что другие 
предлагали около миллиона долларов. Кроме того, были предложения приехать 
на просмотр. Однако неудачный опыт просмотрового контракта Антона 
Бурдасова с "Эдмонтоном" исключал этот вариант. Агент у Бурдасова и Ткачева 
один - Шуми Бабаев. Мало того, что небольшой контракт делал Ткачева 
уязвимым, так еще и ждать до октября или конца сентября он не хотел. Просто 
устал и уже хотел выйти на лед. Предложение "Авангарда" все это время лежало 
у него на столе.  
1. Владимир Ткачев (Бабаев) - 100/120 млн  
2. Рид Буше (Пилко) - 95 млн  
3-4.Александр Радулов (Николаев/Winners) - 90 млн  
3-4. Максим Шалунов (Бабаев) - 90 млн  
5-8. Антон Бурдасов (Бабаев) - 80 млн  
5-8. Дамир Жафяров (Бабаев) 80 млн  
5-8. Никита Михайлис (Парашкин) - 80 млн  
5-8. Дмитрий Яшкин (Чистяков) - 80 млн  
9.Сергей Толчинский (Бабаев) - 77 млн  
10. Константин Окулов (Winners) - 75 млн  
Так на данный момент выглядит список самых высокооплачиваемых игроков 
КХЛ. В скобках - агенты или агентские компании, которые представляют их 
интересы. Здесь мог быть и Найт, но его 90-миллионный контракт скоро будет 
расторгнут. Бросается в глаза не только лидерство "Авангарда", но и 
доминирование Бабаева. Первый факт нам говорит о том, насколько велика 
ставка омичей на лидеров и в целом первое звено. Второе факт - ответ всем, 
кому не по душе методы одиозного агента. Играя на нервах болельщиков, он 
выбивает максимальные условия для своих клиентов.  
"Авангард", еще недавно находившийся на руинах, теперь выбирается из-под 
завалов. Ткачев не решит всех проблем клуба из Омска, но сделает планы на 
будущее не такими туманными, как прежде. Теперь у "ястребов" как минимум 
есть ударная связка под большинство Ткачев - Буше. Осталось найти центра, 
который мог бы хотя бы частично заменить уходящего в закат Найта. Причем это 
не обязательно должен быть топовый игрок. Для такого умного игрока как Ткачев 
и элитного снайпера как Буше достаточно чернорабочего-универсала. Химия в 
данном случае куда важнее статуса. И выбор центра будет во многом 



 

 

прерогативой Ткачева. Такое влияние на формирование команды - еще один 
бонус, который отчасти даже важнее миллионов.  

https://sport24.ru/hockey/article-transfery-2023-nkhl-kkhl-ne-poyekhal-v-ameriku-i-
stal-samym-dorogim-igrokom-v-kkhl-tkachev-mozhet-zarabotat-v-avangarde-200-
millionov 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Леонид Вайсфельд: "Генменеджер нужен любому клубу в принципе, не 
только "Салавату Юлаеву" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 6 августа 2023) 
Леонид Вайсфельд поделился мнением роли генменеджера в КХЛ и 
необходимости введения данной должности в "Салавате Юлаеве".  
- Нужен ли "Салавату Юлаеву" генменеджер, исходя из не самой яркой 
трансферной политики клуба?  
- Генменеджер нужен любому клубу в принципе, не только "Салавату Юлаеву". 
Вы хоть одну команду НХЛ без генерального менеджера знаете? Они больше 
100 лет в эту игру играют. Они разве дураки?  
- Есть мнение, что, учитывая общую скудность рынка для КХЛ, генменеджер 
клубу особо не нужен, а весь пул игроков и так понятен и их предлагают агенты. 
Что думаете об этом?  
- Можно, конечно, из без генменеджера обойтись. Зимой можно на летней резине 
ездить? Можно, в принципе, но неудобно.  
- Но есть мнение, что в НХЛ рынок - это весь мир. А в КХЛ он куда скуднее. Это 
не сказывается?  
- Что за глупость? Кто сказал, что рынок крохотный? Это ВХЛ, МХЛ, вся Россия, 
Северная Америка, Европа тоже едет. Все равно кто-то едет. Это оправдания 
какие-то. Рынок скудный, и из Европы очень мало людей едут. Но едут же, хоть 
и не пачками. Вот условный Клок приехал в Нижнекамск, Пулккинен играл в том 
году в "Тракторе". Чтобы не ошибиться, тем более при трех легионерских 
позициях, нужно очень серьезную работу провести. Странное мнение, что если 
легионеров мало, то и работы мало. Это значит работы больше и сложнее 
человека найти. Тут нечего обсуждать. Для такой работы нужно образование, 
навыки соответствующие, опыт. Это же не просто так, - сказал бывший 
генменелжер "Салавата", "Автомобилиста", новокузнецкого "Металлурга" и 
"Атланта". 

https://sport.business-gazeta.ru/article/286611 

К заголовкам сообщений 

Рид Буше: "Я пока не знаю, нужен ли мне российский паспорт. Надо это 
обсудить с семьей" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Американский нападающий омского хоккейного клуба " Авангард " Рид Буше 
рассказал "Матч ТВ", есть ли у него намерение принять российское гражданство. 
В это межсезонье на российское гражданство подали четыре иностранных 
хоккеиста КХЛ: Кэмерон Ли ("Амур"), Остап Сафин ("Лада"), Брендан Лайпсик 
(СКА), а также Бреннан Менелл ("Динамо" М), который российский паспорт уже 
получил. С нового сезона в КХЛ вводится новое правило, что каждый клуб может 
иметь в составе не больше трех легионеров вместо пяти, как было раньше. 
 - Что вы думаете о матче турнира Лига Ставок Sochi Hockey Open против СКА, в 
котором "Авангард" одержал убедительную победу со счетом 5:1?  
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https://sport24.ru/hockey/article-transfery-2023-nkhl-kkhl-ne-poyekhal-v-ameriku-i-stal-samym-dorogim-igrokom-v-kkhl-tkachev-mozhet-zarabotat-v-avangarde-200-millionov
https://sport.business-gazeta.ru/article/286611


 

 

 - Я очень рад, что мы сумели исправиться за неудачную игру в предыдущем 
матче против "Сочи" (1:3). Тем более СКА - особый соперник. Я был очень 
впечатлен тем, как ребята прибавили и все изменили лишь за сутки. Но в целом 
это был контрольный матч, на котором не стоит зацикливаться. Будем двигаться 
вперед. 
 - Какие перспективы "Авангарда" на сезон вы видите?  
 - Я думаю, что у нас есть команда, которая достойна уважения. Сам постараюсь 
сделать все, что от меня зависит. И надеюсь, что мы проведем хороший год. 
 - Вы удивились решению вашего одноклубника Корбана Найта уехать из КХЛ? 
Видимо, он переберется в чемпионат Швейцарии.  
 - В целом это было его решение, и я тут ничего особенного от себя не скажу. Я 
общался с Корбаном по ходу лета. Он сказал, что примет решение, которое 
окажется лучшим для его семьи. Он имел право выбирать в этой ситуации - и 
надеюсь, сделал правильный выбор. 
 - Вы рады тому, что Владимир Ткачев продлил контракт с "Авангардом"?  
 - Конечно! Ткачев - один из лучших игроков КХЛ. Я рад тому, что он вернулся - 
надеюсь, что буду снова с ним выступать в одном звене. Но тут снова все 
упирается в решение игрока. Ткачев имел свои причины, у него был выбор, и он 
пришел к выводу, что хочет дальше выступать за "Авангард". 
 - Теперь в КХЛ есть очень интересный тренд - иностранные хоккеисты 
принимают российское гражданство. У вас не возникло такое желание?  
 - Ну, знаете, я рад тому, что у легионеров есть такая возможность. Это нужно 
обсуждать в кругу семьи, взвешивать все вопросы. И посмотрим, что будет. 
 - Я так понимаю, сейчас на российский паспорт вы подавать не хотите?  
 - Да, я пока не знаю. Мне точно нужно время, чтобы об этом подумать, обсудив 
это с семей, - сказал Буше. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927319_Rid_Bushe_Ja_poka_ne_znaju_
nuzhen_li_mne_rossijskij_pasport_Nado_eto_obsudit_s_semjej 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Словацкий хоккеист Криштоф признался, что перешел в "Сочи" по 
семейным причинам (ТАСС, Москва, 6 августа 2023) 
Семейные обстоятельства стали причиной перехода словацкого нападающего 
Михала Криштофа из "Адмирала" в хоккейный клуб "Сочи". Об этом игрок 
рассказал ТАСС.  
Бронзовый призер Олимпийских игр Криштоф перешел в "Сочи" в начале мая, 
подписав двухлетний контракт. В составе "Адмирала" он стал третьим 
бомбардиром в команде, в 46 матчах Фонбет - Континентальной хоккейной лиги 
набрав по системе "гол+пас" 30 очков (7+23). В 12 матчах плей-офф он забросил 
шайбу и отдал три голевые передачи.  
"Моей главной причиной переезда в Сочи была семья. У меня во Владивостоке 
родилась дочь, и мы хотели быть ближе к дому, - сказал 29-летний Криштоф. - 
Есть вещи, которыми нужно заниматься в Словакии и во время сезона, и поэтому 
необходимо туда ездить. В "Сочи" давно меня хотели видеть. Это возможность 
быть в таком хорошем городе плюс поближе к дому. Но я не могу ничего плохого 
сказать про "Адмирал", где я провел отличный сезон".  
"Прошлый сезон, мой первый в КХЛ, выдался отличным. Мы сделали максимум 
из того, что могли. Смогли пройти первый раунд [плей-офф], нам не хватило 
усилий для того, чтобы обыграть "Ак Барс", но это был великолепный опыт, 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927319_Rid_Bushe_Ja_poka_ne_znaju_nuzhen_li_mne_rossijskij_pasport_Nado_eto_obsudit_s_semjej
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927319_Rid_Bushe_Ja_poka_ne_znaju_nuzhen_li_mne_rossijskij_pasport_Nado_eto_obsudit_s_semjej
https://www.sports.ru/hockey/1115360576-bushe-o-grazhdanstve-rossii-rad-chto-u-legionerov-est-takaya-vozmozhno.html


 

 

отличный год. У нас были отличные команда и ребята", - рассказал словак про 
"Адмирал".  
С 2018 по 2021 год Криштоф играл за финский "Кярпят", в составе которого стал 
в 2019 году вице-чемпионом страны. "В КХЛ больше европейский стиль хоккея, 
там ты больше контролируешь шайбу. В Финляндии же больше 
североамериканский стиль. В КХЛ больше игры, не так много работы", - 
подчеркнул он.  

https://tass.ru/sport/18453765 

Похожие сообщения (3): 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Дементьев: надо забыть о Гашеке, не печатать эти высказывания и не 
говорить о нем (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Хоккейный агент и эксперт Алексей Дементьев рассказал, как относится к 
очередным высказываниям чешского вратаря Доминика Гашека. Ранее бывший 
чешский голкипер заявил, что выступал в КХЛ, потому что был недостаточно 
образован. 
"Считаю, что не стоит обращать внимания на высказывания Гашека. Это только 
подпитывает его на новые идеи и мысли. Надо просто забыть об этом человеке, 
не перепечатывать эти высказывания и не говорить о нем вообще. Пусть 
умиляется сам себе и своим мыслям", - цитирует Дементьева "РБ Спорт". 
Напомним, чешский вратарь выступал за "Спартак" с 2010 по 2011 год. Гашеку 
тогда было 45 лет. В регулярном чемпионате чех провел 46 матчей, в которых 
одержал 23 победы при 91,5% отраженных бросков и коэффициенте надежности 
2,48. В плей-офф Гашек сыграл четыре матча, а "Спартак" вылетел от СКА - 0-4.  

https://www.championat.com/hockey/news-5195645-dementev-nado-zabyt-o-
gasheke-ne-pechatat-eti-vyskazyvaniya-i-ne-govorit-o-nyom.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

"Дурак он и есть дурак". Майоров - о высказываниях Доминика Гашека об 
игре в России (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Бывший советский хоккеист Борис Майоров прокомментировал слова экс-
голкипера Доминика Гашека который ответил на вопрос, не жалеет ли, что 
выступал в России. 
"Что я скажу по этому поводу? Да ничего не скажу! А что я должен сказать? Дурак 
он и есть дурак, судя по тому, как он высказывается и на что он претендует. 
Почему такое с ним произошло? Я не знаю, не хочу вообще говорить о нем!"  

https://www.championat.com/hockey/news-5196299-durak-on-i-est-durak-majorov-o-
vyskazyvaniyah-dominika-gasheka-ob-igre-v-rossii.html 

К заголовкам сообщений 

Предсезонные турниры - фишка КХЛ. Такой масштабности нет ни у кого 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Реально праздник хоккея. 

https://tass.ru/sport/18453765
https://sport24.ru/hockey/news-565547-slovak-krishtof-priznalsya-chto-pereshel-v-sochi-po-semeynym-prichinam
https://www.sports.ru/hockey/1115359648-slovak-krishtof-rasskazal-chto-pereshel-iz-admirala-v-sochi-po-semejny.html
https://allhockey.ru/news/show/485548-Slovackij_forvard_Krishtof_priznalsya_chto_pereshel_v_Sochi_po_semejnym_prichinam
https://www.championat.com/hockey/news-5195645-dementev-nado-zabyt-o-gasheke-ne-pechatat-eti-vyskazyvaniya-i-ne-govorit-o-nyom.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195645-dementev-nado-zabyt-o-gasheke-ne-pechatat-eti-vyskazyvaniya-i-ne-govorit-o-nyom.html
https://allhockey.ru/news/show/485574-Agent_Dement_ev_ne_stoit_obraschat_vnimaniya_na_vyskazyvaniya_Gasheka
https://www.championat.com/hockey/news-5196299-durak-on-i-est-durak-majorov-o-vyskazyvaniyah-dominika-gasheka-ob-igre-v-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5196299-durak-on-i-est-durak-majorov-o-vyskazyvaniyah-dominika-gasheka-ob-igre-v-rossii.html


 

 

Предсезонные сборы есть у всех спортсменов в разных форматах. В Европе 
хоккеисты проходят предсезонку, а в Северной Америке игроки перед стартом 
чемпионата проводят товарищеские встречи. Да, в той же Финляндии есть 
предсезонные турниры, но стоит признать, что в России они по уровню и качеству 
опережают все чемпионаты Старого Света. 
Клубам удалось идеально "раскачать" турниры с медийной точки зрения 
 Команды-организаторы не только создали турниры, но и сделали из них 
настоящую традицию. Невозможно представить предсезонку без игр в Сочи, 
Уфе, Питере или Магнитогорске (последний в этом сезоне - среди молодежных 
команд). Поэтому хоккейный сезон, можно сказать, стартует де-факто в августе, 
а не в сентябре. 
Клубы приглашают на турниры журналистов, чтобы его охватывали все издания 
по максимуму непосредственно с мест события. Чтобы обсуждали, как клубы 
подходят к старту регулярного чемпионата. А часть турниров организуется 
партнерами команд, идет под брендом спонсоров. И это шикарная 
маркетинговая активация. 
Все игры показывают на различных интернет-ресурсах и платформах. И это 
правильно. В общем, предсезонные турниры - это про доступность. Не говоря 
про мизерные цены на билеты. Задача предсезонок - не только подготовка 
команд, хотя это тоже, но еще и раскрутка предстоящего сезона по максимуму. 
Игроки максимально раскрепощены в предсезонку 
Каждый обозреватель скажет, что общаться с хоккеистами во время 
предсезонных турниров - максимальный комфорт. На игроков не давит 
результат, тренеры спокойно и долго общаются с прессой, рассказывая о 
деталях подготовки и не только. 
 Помимо этого, команды создают специальные предсезонные джерси, 
максимально подогревая интерес к летним турнирам. А на турнире в Сочи 
организаторы вообще устроили большую пресс-конференцию с участием всех 
главных тренеров, чьи команды примут участие в турнире. И их речи были в топе. 
Предсезонные турниры точно не стоит убирать 
Весь вопрос последних лет касается только сроков сборов и количества этих 
турниров. Убрать их будет неправильно, так как они стали особенностью 
российского хоккея. Однако один или два турнира, в которых нужно участвовать 
клубу, - это главный вопрос. Мы видим, как некоторые команды решили 
сократить количество игр. Видим, что клубы начали позже выходить из отпусков. 
Например, "Торпедо". 
Но посмотреть за клубом из Нижнего Новгорода в турнире, чтобы поближе 
пообщаться с игроками, передать их настрой обществу, было бы здорово. 
Возможно, к этому придут. 
 Предсезонные турниры - это особенность КХЛ. И клубы к ним подходят 
креативно с маркетинговой точки зрения. Это как раз тот случай, когда из 
обыденности сумели сделать шоу. И главное, чтобы этот праздник остался. А 
для серьезности есть регулярный чемпионат и плей-офф. 

https://allhockey.ru/article/show/485493-
Predsezonnye_turniry_fishka_KHL_Takoj_masshtabnosti_net_ni_u_kogo 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Потеря и приобретение "Авангарда", первая победа СКА, первое 
поражение "Лады" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 
августа 2023) 

https://allhockey.ru/article/show/485493-Predsezonnye_turniry_fishka_KHL_Takoj_masshtabnosti_net_ni_u_kogo
https://allhockey.ru/article/show/485493-Predsezonnye_turniry_fishka_KHL_Takoj_masshtabnosti_net_ni_u_kogo


 

 

KHL.ru рассказывает о наиболее ярких событиях прошедшего дня.  
Минус Найт, плюс Ткачев и Спунер  
В субботу вечером генеральный менеджер "Авангарда" Антон Курьянов объявил 
о том, что Корбэн Найт по семейным обстоятельствам намерен расторгнуть 
контракт в одностороннем порядке, а уже с утра в воскресенье из Омска (точнее 
- из Сочи) подоспела и хорошая новость: Владимир Ткачев подписал новый 
контракт, причем многолетний - на три сезона. 
 А еще несколько часов спустя было объявлено о приобретении Райана Спунера, 
который подписал соглашение на один сезон.  
Неудавшийся камбэк  
Сочинский турнир продолжает радовать непредсказуемостью. После трех 
игровых дней хозяева возглавили таблицу, а СКА с двумя поражениями в двух 
матчах занимал предпоследнюю строчку. В четвертый день эти команды 
встретились друг с другом, и к первому перерыву СКА выигрывал 4:1. На второй 
же перерыв соперники ушли уже при 4:4.  
 Но на этом камбэк сочинцев завершился; в третьем периоде Николай Поляков и 
Арсений Грицюк забросили две безответные шайбы.  
Товарищеское дерби  
Московское дерби между "Динамо" и "Спартаком" прошло в типично летнем 
стиле - невыгодно отличающемся от того же турнира в Сочи, или даже от 
позавчерашней встречи молодежного состава "Магнитки" со сборной 
Белоруссии. Невысокие скорости, достаточно большое количество брака, 
"беззубые" бригады реализации большинства (все - с обеих сторон). Но имелись 
и примечательные события: например дубль 21-летнего Александра Пашина, 
который вернулся из-за океана, и имеет опыт игры в КХЛ в размере четырех 
матчей со средним временем на льду менее пяти минут. А также результативная 
передача 18-летнего Артема Кудашова, опыта выступлений в КХЛ пока вообще 
не имеющего.  
Первое поражение "Лады"  
"Лада", выигравшая три предыдущие контрольные встречи и возглавлявшая 
сводную таблицу предсезонки, потерпела первое поражение - от "Нефтехимика" 
(3:5). Тем не менее по количеству набранных очков (6) тольяттинцы сохранили 
за собой лидерство, а вот по проценту - откатились на шестую строчку. Что, 
впрочем, тоже неплохо.  
Осталось шестеро  
"Сибирь" стала 17-й командой, опробовавшей лед в контрольных матчах. В 
Минске новосибирцы под руководством Дэвида Немировски, вернувшегося в 
КХЛ после годичного перерыва, одолели местное "Динамо" в серии бросков (3:2). 
Пока не провели ни одной товарищеской встречи "Автомобилист", "Барыс", 
"Куньлунь", "Торпедо", "Трактор" и ЦСКА.  

https://www.khl.ru/news/2023/08/07/515345.html 

К заголовкам сообщений 

Капитан "Лады" Фисенко: "Ак Барс" - это главный претендент на Кубок 
Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Капитан "Лады" Михаил Фисенко прокомментировал победу в предсезонном 
матче с "Ак Барсом" (3:2) и высоко оценил перспективы обеих команд в 
предстоящем сезоне. 
"Предсезонная игра, душновато было. Понятно, что "Ак Барс" тоже был не в 
оптимальном составе. Мы не очень удачно начали, неуверенно где-то. Против 
больших команд не все, наверное, играли у нас. Потом поймали как-то свою игру. 

https://www.khl.ru/news/2023/08/07/515345.html


 

 

Здорово, что выиграли. Сейчас любая победа для нашей команды - это хорошо, 
это будет добавлять нам уверенности. 
Как проходит адаптация после перехода из "Металлурга"? Эмоции от перехода 
самые положительные, где-то, наверное, реальность превзошла ожидания. 
Думаю, что у нас будет такая боеспособная команда, против которой тяжело 
играть. 
Как мне "Ак Барс" с Яшкиным и Жафяровым? Я думаю, что это главный 
претендент. Очень сбалансированная команда, где все звенья делают свою 
работу. Пришли игроки топ уровня, никому не надо об этом говорить. Поэтому 
будет классно следить за ними и будет классно проверить себя против них". 

https://www.championat.com/hockey/news-5195477-kapitan-lady-fisenko-ak-bars-
eto-glavnyj-pretendent-na-kubok-gagarina.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Лады" заявил, что команда готова к КХЛ и рассказал о 
задачах на сезон (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Генеральный директор "Лады" Александр Чеботарев подвел итоги контрольного 
матча с "Ак Барсом", в котором команда из Тольятти одержала победу со счетом 
3:2, и заявил, что клуб готов к КХЛ. 
"Я не могу сказать, что доволен игрой. Конечно, ребят и болельщиков 
поздравляю, потому что победа есть победа. "Ак Барс" - команда очень 
серьезная. Эта игра показала определенные минусы, над которым тренерскому 
штабу придется поработать. Я думаю, они все их знают, и один из этих минусов 
- необязательные удаления. В то же время это тоже практика работы команды 
при игре в меньшинстве. Ребята очень хорошо и грамотно убивали время. Хотел 
бы отметить Александра Трушкова, очень надежно сыграл. Наблюдается кое-
какая "химия" у ребят и, конечно, такие матчи очень полезны, потому что у нас 
половина команды - ребята из ВХЛ. Для них это бесценный опыт. 
Насколько готовы к КХЛ? Мы готовы. Что касается арены, то она тоже готова, за 
исключением куба, который будет монтироваться, когда мы уедем на турнир в 
Челябинск. Чтобы дать коллегам время разобраться с этим и не прерывать 
тренировочный процесс, мы выезжаем в Челябинск на неделю пораньше. К 
нашему возвращению, надеюсь, все будет сделано. А так лед залит шикарно, 
борта классные, все красиво. Мы ждем комиссию КХЛ, она вынесет 
окончательный вердикт - но все, что было запланировано, мы реализовываем. 
Задача на сезон? Попадание в плей-офф". 
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Спортдиректор "Лады": ищем защитника-иностранца с правым хватом, но 
мы не первые в очереди (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Спортивный директор ХК "Лада" Рафик Якубов рассказал о работе по 
комплектованию состава в рамках подготовки к сезону-2023/2024. 
"Когда ждем приезда иностранцев? Космачука и Джозефса ждем к нашему 
домашнему турниру Кубку Лады, который начнется 11 августа. Пока не могу 
сказать, сыграют ли они сразу. Надеюсь, что уж на турнире в Челябинске они 
дебютируют. 
Ищем защитника? Работа ведется, многие команды хотят, как и мы, иностранца 
с правым хватом, поэтому ждем. Но мы не первые в очереди за ним, сто 
процентов (смеется) ! 
Что насчет россиян? Каждый день ведется работа по усилению. И ищем, и ждем". 

https://www.championat.com/hockey/news-5196241-sportdirektor-lady-ischem-
zaschitnika-inostranca-s-pravym-hvatom-no-my-ne-pervye-v-ocheredi.html 
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"Почему нет? Мне бояться Владивостока?" Тамбиев объяснил, почему 
решил продлить контракт с "Адмиралом" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 
августа 2023) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев рассказал "Матч ТВ", почему 
принял решение продлить контракт с клубом из Владивостока. 
В ноябре 2021 года Тамбиев на посту главного тренера "Адмирала" сменил 
Олега Горбенко. В текущем сезоне владивостокская команда дошла до второго 
раунда плей-офф КХЛ, где уступила "Ак Барсу" (2-4). В марте стало известно, что 
специалист продлил контракт с клубом еще на один год. 
 - Здесь мне дают работать, я занимаюсь хоккеем, я развиваюсь как тренер. 
Почему нет? Мне бояться Владивостока? Я уже полтора года отработал, уже 
третий сезон пойдет. "Адмирал" предложил контракт, мы обговорили детали, и я 
его подписал, - сказал Тамбиев в эфире программы "Все на матч!" на телеканале 
"Матч ТВ".  
Спортивный директор "Адмирала" Вадим Аверкин заявил, что от команды в 
новом розыгрыше КХЛ будут ждать как минимум таких же результатов, как и в 
прошлом сезоне. 
 - Понятно, что мы провели очень удачный сезон. Все будут от нас ждать 
повторения как минимум. Все в клубе были заточены на результат. Каждый 
вносил маленьку лепту, из этих шажков получилась такая большая победа, - 
сказал Аверкин в эфире "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927156_Pochemu_net_Mne_bojatsa_Vla
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Канадец жестко подставил сибирский клуб ради Швейцарии. "Авангард" 
теряет лидера Найта за месяц до сезона КХЛ (Sport24.ru, Москва, 6 августа 
2023) 
Он наслушался жену и отца. 
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О том, что "Авангард" может недосчитаться своего лидера Корбана Найта, 
впервые стало известно две недели назад. Тогда сразу несколько инсайдеров 
оценили вероятность отъезда канадца из России достаточно высоко. И несмотря 
на то, что генеральный менеджер омичей Антон Курьянов уверял, что Найт 
доедет до предсезонного турнира в Сочи, на берег Черного моря американец 
Рид Буше высадился без своего верного напарника. А речь генменеджера 
"Авангарда" после второго матча Sochi HockeyOpen уже не выглядела столь 
обнадеживающей.  
"Летом у Найта произошли изменения в личной жизни, он женился, после чего 
до начала сборов уведомил нас, что намерен расторгнуть контракт в 
одностороннем порядке. Мы провели серию переговоров с игроком и его 
агентом. Не видим смысла никого принуждать играть за "Авангард", тем более, 
хоккеист не раз подчеркивал, что его решение окончательное.  
Позиция Клуба однозначная - строгое соблюдение Регламента, 
предусматривающего выплату компенсации со стороны хоккеиста, на что Найт 
согласился. Спортивные права в КХЛ при этом остаются закрепленными за 
нашим клубом. В данный момент мы завершаем все предусмотренные 
Регламентом процедуры. Поиски центрфорварда нами уже ведутся, мы начали 
их, как только поняли все риски относительно Найта. В ближайшее время 
должны закрыть этот вопрос, шорт-лист кандидатур составлен", - сказал 
Курьянов официальным ресурсам клуба.  
А теперь давайте разберем слова Курьянова, обсудим будущее Найта и 
"Авангарда" без своего звездного центрфорварда.  
"Изменения в личной жизни" - это ничто иное, как женитьба. Найт покидает Омск 
не из-за политики как таковой, ему ничего не мешало играть в нашей стране 
последние четыре года. По официальной версии решение Корбэном принято в 
связи с семейными обстоятельствами. И главное это обстоятельство - 
нежелание супруги жить в России. Причины этого категоричного решения нам 
доподлинно неизвестны. Да и почему Найт не мог отработать последний год 
контракта с "Авангардом", оставив жену дома в Канаде, непонятно. Так 
поступают многие легионеры. В разлуке с семьей нет ничего приятного, но 
большие деньги хотя бы частично способны снять грусть.  
Известно, что жена Найта довольно религиозна. Впрочем, не только она. Отец 
хоккеиста Джек Найт больше 20 лет отслужил пастырем в одной из баптистских 
церквей и даже был капелланом "Калгари Флэймз". Теперь же он вместе с женой 
работает в организации "Спортсмены в действии", которая помогает атлетам 
познать евангельские ценности и учение Иисуса Христа. Найт-старший, как и его 
новоявленная невестка, обладают большим влиянием на Корбана. Похоже, что 
32-летний хоккеист попросту повелся на их советы и ультиматумы.  
Уже известно направление, куда отправится Найт. Это не родная Канада, а 
Швейцария - любимое место всех легионеров. Особенно стареющих легионеров. 
Там хорошие зарплаты, довольно сильный чемпионат, но куда более курортная 
обстановка, нежели в КХЛ . Особенно нравятся североамериканцам расстояния, 
которые можно спокойно преодолеть на автобусе. В этом самый главный 
контраст на фоне многочасовых перелетах, которые неизбежны, когда в одной 
лиге играют команды Владивостока и Минска.  
Планируется, что новым клубом Найта станет "Берн". Столичная команда 
одновременно и самая богатая в NL. Однако чемпионство "швейцарский СКА" не 
брал уже четыре года, а в прошлом году путь к золоту закончился на стадии 
четвертьфинала. В связи с этим канадский генменеджер "Брена" Эндрю Эбботт 
пригласил финского тренера Юсси Таполу, известного по работе с "Таппарой" и 
неудачным опытом в "Куньлуне". Из НХЛ приехали чех Фрх и финн Хонка. 



 

 

Именно в этот клуб перебрался основной голкипер ЦСКА Рейдеборн. Теперь эту 
компанию может пополнить Найт.  
Переход Найта стал возможен после того, как Свен Берчи досрочно завершил 
карьеру. Один из наиболее известных швейцарских хоккеистов вернулся на 
родину год назад, но отработал всего один сезон из трехлетнего контракта с 
"Берном". Виной всему сотрясение мозга, полученное пять лет назад. Для клуба 
это, безусловно, плохие новости, но зато теперь у "Берна" высвободились 1,4 
миллиона франков из 2,1 млн, которые причитались Берчи по трехлетнему 
соглашению. А это 150 миллионов рублей. Учитывая, что в "Авангарде" Найт 
получал 90 млн за сезон, на его контракт должно хватить.  
Впрочем, перед тем как получить 150 миллионов за два года или 75 млн за один, 
Найту нужно разобраться с "Авангардом". Омичи, которые рассчитывали на 
канадца как первого центра, точно не будут заниматься благотворительностью. 
Если весной прошлого года некоторые команды по-хорошему отпускали 
иностранцев из-за резко изменившейся геополитической обстановки, то Найт 
подписывал новый контракт летом 2022 года. Он все понимал и принимал 
взвешенное решение. А теперь, за месяц до начала чемпионата, канадец 
серьезно подставляет клуб, с которым он выигрывал Кубок Гагарина. "Авангард" 
вправе рассчитывать на треть от контракта Найта, положенные по регламенту в 
качестве компенсации. А это, ни много ни мало, 30 миллионов рублей.  
На 30 миллионов, которые выручит "Авангард" по итогам разбирательств с 
Найтом, нового топового центра, конечно, не приобрести. Да и 90 миллионов, 
которые теперь освободятся в платежной ведомости омичей, особой роли не 
играют. Сибирский клуб, потерявший летом Ткачева, Толчинского и Грицюка, не 
испытывает проблемы с потолком зарплат. А вот с поиском замены на рынке 
вполне испытывает, как и многие другие клубы КХЛ. Выбор центрфорвардов 
особенно беден. Говорят о варианте с Патрисом Кормье, который во многом 
похож по фактуре на Найта, но он уже подписал контракт в Германии. По-
прежнему доступен экс-лидер минского "Динамо" Райан Спунер, но есть вопросы 
насчет его кубковости. Как бы то ни было, начинающему генменеджеру 
Курьянову Найт подкинул немало проблем.  

https://sport24.ru/hockey/article-kanadets-zhestko-podstavil-sibirskiy-klub-radi-
shveytsarii-avangard-teryayet-lidera-nayta-za-mesyats-do-sezona-kkhl 
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Поступил некрасиво. Один из лучших легионеров КХЛ сбежал из России 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Центрфорвард Корбэн Найт не выдержал давления своей семьи.  
"Авангард" наконец признал то, что вокруг знали уже давно. Нападающий Корбэн 
Найт не приедет в расположение команды - он решил разорвать контракт. И хотя 
генеральный менеджер Антон Курьянов напоминает, что "все будет сделано в 
строгом соответствии с регламентом", от этого никому не легче. 
Да, Корбэну придется заплатить клубу неустойку почти в 30 миллионов, так как 
его договор на 95 миллионов действует еще целый сезон. Но сумма может 
впечатлить обывателей, однако для рынка КХЛ это весьма незначительные 
деньги. На них никого не купишь, на рынке нет хоккеистов. А уж тем более за 30 
миллионов не найти классного центра, который в плей-офф выигрывал бы 64,6 
процента вбрасываний, а в регулярном чемпионате - 60,9. Не найти ни за 30, ни 
за 50, ни за 100 миллионов игрока, который знает, когда отдать Риду Буше или 
прикрыть Владимира Ткачева. Конечно, в мире полно форвардов, которые 
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сильнее Найта. Но они либо на контракте в НХЛ, либо не едут в Россию. Пусть 
даже "Авангард" готов дать те же 95 миллионов или даже больше. 
Канадец поступил очень некрасиво. О таких решениях надо сообщать не перед 
выходом команды из отпуска, а хотя бы весной, сразу после окончания сезона. 
Тогда у клуба было бы больше времени заткнуть невероятно огромную дыру в 
составе. К Корбэну прекрасно относились в клубе все эти три сезона, в 
"Авангарде" ни разу не было задержек по зарплате, а руководство быстро нашло 
выход из ситуации с получением денег, хотя легионеры сейчас сталкиваются со 
сложностями. Можно было бы ответить этим же. 
Слухи по поводу причины решения Найта ходят разные. Основная причина 
решения хоккеиста - его семья. Она очень набожная и сильно давила на игрока, 
который так-то был готов исполнить контракт, но не смог этого сделать под 
давлением родни. При этом агент уговаривал вернуться, дескать, так не 
делается. И в телефонной беседе склонял Корбэна провести сезон в 
"Авангарде". Но Найт клал трубку, шел домой, и там снова начинались уговоры 
передумать. 
Все один к одному. Безобразная работа бывшего сотрудника, который 
провозгласил себя генеральным менеджером, смена руководства "Авангарда" 
плюс история с Корбэном привели к тому, что омский клуб превратился в 
середняка КХЛ, по крайней мере по составу. Михаил Кравец уверен в себе, 
говорит, что ему интересно работать и он смотрит вперед с оптимизмом. Но вряд 
ли какой-нибудь тренер нормально отнесется к тому, что команду покидает ее 
лучший центр. 
Корбэн Найт. 
Разбивается первое звено. Владимир Ткачев останется в Омске. Рид Буше уже 
приехал и тренируется. Но кого к ним ставить в центр - непонятно, а без мощного 
партнера на этой позиции эффективность крайних снизится в разы. Пьянов, 
Михайлов, Холодилин, Филатьев или Куликов смогут провести с Ткачевым и 
Буше один-два матча, но у каждого из них полно недостатков. 
Надо искать хоккеистов за океаном. Придется активно работать на рынке, 
переплачивать, уговаривать. И это без малейшей гарантии, что человек 
впишется в новый клуб, который к тому же уехал из комфортной Балашихи в 
суровый Омск. 
О чем говорит эта история? Да ни о чем не говорит. В жизни "Авангарда" 
произошел несчастный случай, который было невозможно предсказать. С таким 
сталкивались и ранее. Помните, как быстро сбежали из "Салавата Юлаева" 
легионеры прямо перед решающими матчами? А иностранцы СКА сделали все, 
чтобы команда как можно быстрее завершила плей-офф, и быстро уехать. Один 
из легионеров, подписанных "Амуром", передумал сразу же после подписания 
контракта. 
Только это все никак не успокаивает менеджеров клуба и болельщиков. 
"Авангард" стал гораздо слабее, даже по сравнению с июнем.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/korben-nayt-razorval-kontrakt-s-
avangardom-prichiny-otezda-iz-rossii-2109158/ 

К заголовкам сообщений 

Сумасшедшее начало турнира в Сочи для "Авангарда"! "Ястребы" 
вынесли СКА, потеряли Найта и вернули главную звезду КХЛ 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 6 августа 2023) 
После тренировочного сбора в Омске, увенчавшегося яркой товарищеской игрой 
с "Крыльями", "Авангард" уже традиционно отправился на турнир в Сочи, где 
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новая команда "ястребов" должна была впервые протестировать свои силы на 
клубах КХЛ. 
Первый матч для подопечных Михаила Кравца сложился неудачно. Масса 
нереализованных моментов обернулась голевой засухой, которую лишь в конце 
третьего периода могучим щелчком издалека в большинстве прервал Либор 
Шулак. Соперник же - ХК "Сочи" - свои голы забил вовремя, и к моменту, когда 
омский чех размочил Максима Третьяка, вел уже 3:0. 
Первый блин для "Авангарда" вышел комом, а больше всего тревожило, что на 
игру с "Сочи" "ястребы" выставили всех форвардов основы за исключением Рида 
Буше, прилетевшего в южный город накануне. Впрочем, частично успокоили 
после игры адекватные оценки от Михаила Кравца и капитана Дамира 
Шарипзянова, которые подчеркивали, что построение новой команды с новым 
стилем находится еще на зачаточном этапе. 
Однако прошли сутки, и практически тот же самый состав взял и уничтожил СКА, 
который на "Авангард" настраивается по-особенному даже во время летнего 
турнира. "Ястребы" буквально задушили армейцев высоким прессингом, 
показав, пожалуй, лучшие на сегодняшний момент образцы того самого 
агрессивного и вертикального хоккея, который хочет видеть Кравец. Плюс 
реализованные моменты, плюс слабая игра вратаря СКА - на выходе получился 
разгром. 
Главными героями матча стали молодые ребята из омской системы, 
пропустившие встречу с "Сочи" - Илья Рейнгардт и Артем Мурылев. Первый 
оформил ассистентский хет-трик, да и вообще смотрелся очень уверенно, 
регулярно амплитудно накручивая петербуржскую защиту. Второй - даром, что 
защитник - был близок к дублю, но во втором голе ему пришлось помочь Кириллу 
Панюкову, закатившему шайбу в пустые ворота после того, как Мурылев 
буквально прошил Подъяпольского. 
Уверенная и безоговорочная победа, но порадовал в этом матче не только счет. 
Очень понравились скорости "Авангарда", а также злость и желание 
многочисленных новичков клуба. "Ястребы" не только классно мешали СКА 
начинать атаки, но и по минимуму позволяли шайбе долетать до Василия 
Демченко. Основной вратарь "Авангарда", кстати, впервые вышел на лед в игре 
межсезонья и показал, что сейчас находится в полном порядке. 
СКА в итоге перебросал "Авангард", но тут дело во многом в большем количестве 
попыток реализации лишнего. Да и коллективная оборона "ястребов" делала все, 
чтобы подавляющее большинство бросков не представляли для Демченко 
реальной угрозы. Были, конечно, и ошибки, одна из них привела к пропущенному 
голу, когда Мичкову позволили беспрепятственно добивать после сейва 
Василия. Но без ошибок в хоккее никуда, особенно на предсезонке. 
Движение, напор, желание - эти моменты были на высшем уровне. Приятно 
порадовал даже коучинг, когда "Авангард", добившись комфортного 
преимущества в счете, стал играть умно, сбросив обороты и перераспределив 
приоритеты. При этом понятно, что делать далеко идущие выводы на фоне игры 
с очевидно груженым соперником в августе не стоит. Так, приятная новость для 
болельщиков "Авангарда" в это тяжелейшее межсезонье. 
Еще нельзя не отметить из матча СКА нижние звенья омичей, которые выжигали 
каждый сантиметр пространства и шикарно задавали темп. Кроме того, Денис 
Венгрыжановский и Павел Куликов порадовали индивидуальным мастерством, в 
моменте с голом Мурылева очень умно сыграл Дмитрий Соколов, у которого пока 
мало что получается на предсезонке. А вот кто слегка разочаровал, так это 
ребята, выходившие в первом звене. Трио Панюков - Пьянов - Гераськин 
претендует на звание второй ударной тройки, но пока в сочинских матчах из них 



 

 

заметен только левый край, тогда как Пьянов и Гераськин выглядят бледновато. 
Впрочем, их потенциал известен, и достаточно нормально, что опытные игроки в 
первых контрольных матчах теряются на фоне "голодных" новичков, 
сражающихся за место в составе. 
Но первые дни "Авангарда" в Сочи запомнились не только матчами, но и 
трансферными событиями. Так, разрешилась внезапная сага с уходом Корбана 
Найта. Генменеджер "ястребов" Антон Курьянов официально подтвердил, что 
канадец из-за семейных обстоятельств решил в одностороннем порядке 
разорвать контракт и теперь выплатит клубу внушительную компенсацию. 
Что ж, не хочется бросать камни в спину хоккеисту, который провел блестящие 
три сезона за "Авангард" и стал важнейшей частью чемпионской команды в 2021 
году. Но такой поворот выглядит некрасиво с его стороны хотя бы с той точки 
зрения, что произошел он в тот момент, когда команда уже выходила на сборы. 
Заяви Найт о своих намерениях раньше, и "ястребы", вероятно, никуда бы не 
отпустили Алекса Броадхерста, разыгравшегося к концу прошлого сезона. 
Американец бы закрыл позицию первого центра, и тогда у Курьянова было бы на 
одну большую проблему меньше. Но случилось как случилось, "Авангард" и Найт 
расходятся профессионально, Корбану большое спасибо за время в клубе, но 
дальше придется идти без него. Понятно, что поиски нового центрфорварда в 
первое звено идут в усиленном режиме, и уже скоро станет ясно, кто будет 
связывать Буше и Ткачева в новом сезоне. 
Да-да, Ткачева! Еще одна эпопея, длившаяся намного дольше, чем история с 
Найтом, тоже закончилась в Сочи, но в позитивном для "Авангарда" ключе. 
Воспитанник омского хоккея, ставший в прошлом сезоне главной звездой КХЛ в 
составе "ястребов", прилетел на черноморское побережье и подписал аж 
трехлетний контракт с клубом. Шикарная новость для всех омских болельщиков, 
которым после прошлого сезона уже не приходится сомневаться в Ткачеве. 
Владимир будет, если позволите, фронтменом новой команды, ее главным 
лидером, ключевой ударной силой в равных составах и большинстве. Ткачев 
развеял все сомнения относительно своих бойцовских качеств, относительно 
игры в кубковых матчах, что вкупе с огромным креативным талантом делает его 
универсальным и незаменимым хоккеистом высочайшего уровня. 
Вокруг Ткачева действительно, как и говорит Курьянов, можно и нужно строить 
команду на ближайшие годы, и его подписание - это еще и имиджевый успех и 
сигнал для многих других игроков, что "Авангард" не собирается выпадать из 
чемпионской гонки в КХЛ, несмотря на очень сложное лето.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/omskhokkeynews/3180759.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" отпускал лидеров и едва набирал состав - теперь громит СКА 
молодежкой и дает звезде лучший контракт в КХЛ (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 6 августа 2023) 
Парадоксы межсезонья.  
На предсезонном турнире Sochi Hockey Open прошел один из самых интересных 
матчей лета. "Авангард" победил СКА со счетом 5:1 - единственный гол у 
питерцев забил центрфорвард Мичков. Авторы голов Омска: Михайлов, 
Венгрыжановский, Мурылев, Панюков, Куликов. Половину из этих фамилий 
массовый зритель никогда не слышал, но они - новые лица клуба. 
По главным звездам "Авангарда" все неожиданно прояснилось как раз после 
матча со СКА. Центрфорвард Найт уходит: женился и выкупил контракт. Зато 
Владимир Ткачев остается. Он прилетел к "Авангарду" в Сочи и там подписал 
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трехлетний контракт. Вместе с Буше они ждут замену Найту в будущей яркой 
тройке. 
Уход лидеров в СКА - одна из многих серьезных проблем "Авангарда" на всех 
уровнях 
Вокруг матча "Авангард" - СКА традиционно ощущалось напряжение. Формально 
это все те же два топ-клуба, которые спонсирует "Газпром нефть". Вот только 
летом 2023-го их игры считываются еще и через переходы топ-игроков. В СКА 
оказались Сергей Толчинский и Арсений Грицюк - бывшие хоккеисты 
"Авангарда". Туда же ушел нападающий Дедунов. 
После первой игры за СКА против "Авангарда" на их лицах были улыбки: 
Буквально пару месяцев назад было сложно представить подобную атмосферу. 
Переговоры по Грицюку и Толчинскому "Авангард" вел еще в апреле. Ответ на 
все предложения от их агента Шуми Бабаева: "Ситуация с "Авангардом" закрыта, 
думаю. Предложение по Сергею - смех, даже разговаривать не буду. Арсений 
будет в НХЛ". На фоне слива конкретных деталей в переговорах за клуб 
вступился капитан Дамир Шапризянов - его Бабаев вообще назвал крысой. 
В итоге Грицюк и Толчинский ушли в СКА, где удовлетворили все их 
запрашиваемые условия. Арсений выбирал между СКА и "Нью-Джерси" и 
остановился на первом варианте. Бабаев объяснял: "Авангард" мог бы 
повторить контракт от СКА, но тогда Грицюк обязательно поехал бы в НХЛ. Ему 
не понравились переговорные встречи с "Авангардом", а в СКА дали вообще все 
для развития еще на два сезона". 
Толчинского подкупил срок контракта - в Санкт-Петербурге он останется аж до 
30 апреля 2028 года. Этого хотела сторона Сергея, а СКА и сам готовил 
подобное предложение. С "Авангардом" Толчинский не договорился в том числе 
из-за сложного фона между клубом и Бабаевым. Важные слова Шуми об этом 
процессе: "Это "Авангард" думал, что они ведут переговоры без агента". 
Казалось, что "Авангард" из-за этого вынужденно меняет вектор развития - 
смотрит много молодых игроков и дает шанс не самым известным новичкам. 
Панюков, Пьянов и Гераськин перед сезоном стали лидерами, пока в Омске 
разбираются с контрактами звезд и подписанием легионера. Дальше именно эта 
тройка будет в "Авангарде" второй и заменит ушедшее звено Грицюк - Бродхерст 
- Толчинский. 
"Авангард" начал турнир Sochi Hockey Open с поражения от "Сочи" (1:3), а тренер 
Кравец потом проговаривал удручающую мысль: "12 человек в атаке не могут 
забросить ни одной шайбы". Турбулентность сохраняется не только на льду. 
Антон Курьянов экстренно включается в процессы работы генменеджера и 
больше берет на себя после ухода Крылова с руководящей должности. 
Кравец вообще едва остался в "Авангарде" - сорвались переговоры с Хартли и 
другими кандидатами. В итоге "Авангард" оставил тренера, но тот долго ждал 
решения клуба и в такой атмосфере включился в работу с разобранным 
составом. Номинально "Авангард" вылетел из числа претендентов на Кубок 
Гагарина, хотя Кравец и говорит о попытке навязать конкуренцию. 
Кажется, все не так плохо: "Авангард" наладил отношения с агентом, а молодежь 
готова к новому уровню 
Владимир Ткачев - один из лучших игроков "Авангарда" в сезоне-2022/23. Там он 
переписывал карьерные рекорды по очкам в регулярке и плей-офф, делал лучше 
и раскрывал партнеров по звену. "Авангард" - родной клуб для Ткачева. В Омске 
он начинал карьеру, прошел через "Омских Ястребов", а затем возвращался в 
команду уже на новую арену. 
На двух матчах "Авангарда" в Сочи Ткачев присутствовал вместе с агентом. 
Интересы Ткачева представляет все тот же Шуми Бабаев, но в его ситуации не 



 

 

нужно искать дополнительный подтекст. Ткачев уже выступал за СКА - уходить 
туда в третий раз за карьеру он не собирался. 
Все лето Владимир настраивался на возможный отъезд в НХЛ. Это затягивало 
его переговоры с "Авангардом". Они проходили совсем в другом ключе и 
отличались от случаев Грицюка и Толчинского. Ткачев сразу обозначил: в России 
у "Авангарда" при любых раскладах остается приоритет по договоренностям. 
Если он не уезжает из КХЛ, то наверняка остается в Омске. 
Агент Бабаев объяснял изменившуюся реальность так: "Тот человек, который 
устроил весь этот скандал и фейерверк, - теперь его влияние на команду 
ограничено. А кто пришел - они на позитиве и понимают, что от нас не идет 
никакого негатива". Бабаев подразумевает фигуру Рашида Хабибулина, которого 
обвинял в создании конфликтов и сложностей в переговорах. 
Летом Хабибулин перешел на роль ассистента генерального менеджера - его 
место и занял Антон Курьянов. "Матч ТВ" утверждает, что "Авангард" выписал 
Ткачеву контракт на 100 миллионов в год. Он заработает в клубе даже больше 
Рида Буше (95 млн). "Авангард" сохранил лидера, но сделал его самым 
высокооплачиваемым игроком лиги. 
Клуб может позволить себе подобное, учитывая фамилии остальных игроков из 
текущего состава. Кроме возможного новичка-легионера, никто и близко не 
имеет контрактов на уровне Ткачева и Буше. "Авангард" обозначил ключевую 
деталь уже в официальном объявлении о продлении контракта с Владимиром: 
"Вокруг него будет строиться команда на ближайшие три сезона". 
В СКА параллельно собственные эксперименты: Ротенберг добавил Грицюка в 
звено к Мичкову - Матвей забил с передачи Арсения. Толчинский пока играет с 
Лайпсиком и пропустившим прошлый сезон Танковым. Выбор игроков и 
вариантов сочетаний у СКА пока намного больше, чем у "Авангарда". Хотя 
новички заиграли и там. Венгрыжановский тяжело проходил в "Торпедо" 
Ларионова, Панюков набирал мало очков за "Ак Барс" - оба забили СКА. 
Матч "Авангарда" и СКА показал, что в молодежке "Авангарда" тоже хватает 
перспективных игроков. 19-летний Илья Рейнгардт выбил против СКА хет-трик 
из голевых передач. 20-летний защитник Артем Мурылев набрал 1+1. Оба 
фигурировали в весенних новостях, когда "Авангард" почти одновременно 
подписал девять новых двусторонних контрактов с игроками из системы. 
Интересно, что прогресс хоккеистов в "Авангарде" будто бы разозлил Романа 
Ротенберга. На пресс-конференции он попросил журналиста "СЭ" Михаила 
Зислиса не перебивать, и продолжал говорить о своих игроках: "Если вы 
сравниваете с нашим составом, то давайте пойдем конкретно по фамилиям. 
Сколько у нас игроков 2004 и 2005 года рождения и сколько у "Авангарда"? 
Первый официальный матч между СКА и "Авангардом" пройдет 2 ноября в 
Санкт-Петербурге. Кажется, будет горячо. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/knivesout/3180758.html 

К заголовкам сообщений 

Либор Шулак: "Не знаю, что в голове у Гашека. Не все чехи такие, как он" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Одним из самых знаковых приобретений " Авангарда " в межсезонье стал 
атакующий защитник Либор Шулак, перебравшийся в Омск из "Адмирала". 
В составе новой команды чех дебютировал на предсезонном турнире Лига 
Ставок Sochi Hockey Open. Там корреспонденты "Матч ТВ" и поговорили с 
Шулаком, при этом беседа шла на русском языке. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/knivesout/3180758.html


 

 

 - Где выучили русский язык, откуда такая тяга к нему? Многие легионеры даже 
не пытаются, тот же Лайпсик нам вчера не сказал ни одного слова на русском.  
 - Мне кажется, наши языки похожи, есть много общих слов. Поэтому постепенно 
нахватался в раздевалке, я все-таки уже два года играю в КХЛ. 
В "Адмирале" с ребятами старался много разговаривать, спрашивал: "А это что? 
А это как произнести?". Так что сейчас с каждым днем говорю все лучше и лучше. 
- Пока играете в России, давление на вас с родины усиливается? Чувствуете это?  
 - Ну да, теперь я не могу выступать за сборную Чехии, пока играю в России. 
Слушайте, я - хоккеист, мне здесь нравится. Я хочу играть, хочу делать то, что 
умею, в сильной лиге. Возможно, это кому-то не нравится, но что я могу 
поделать? 
 - Пытались кого-то убедить, что здесь все нормально?  
 - Постоянно. Рассказываю, что мне никто ничего плохого тут не делает, меня все 
устраивает, я просто играю в хоккей. 
 - Дмитрий Яшкин через "Матч ТВ" сделал заявление, что хочет играть за 
сборную Чехии на домашнем чемпионате мира и это очень важно для него. У вас 
такое же желание?  
 - Думаю, каждый игрок хотел бы играть на домашнем чемпионате мира. Я тоже 
хочу. Просто на данный момент я не могу ничего поделать. Мне остается принять 
ситуацию такой, какой она есть, и стараться играть за "Авангард". 
 - Сейчас многие легионеры принимают российское гражданство. Что вы думаете 
на сей счет?  
 - Мне кажется, три человека (три легионера - Прим. "Матч ТВ") - это очень мало 
для такой сильной лиги, как российская. Я думаю, что в России достаточно 
сильных российских игроков, которые могли бы выступать в КХЛ. 
Посмотрим, как сложится на следующий год. Я вопрос паспорта не изучал. В 
любом случае я заигран за сборную Чехии, просто так спортивное гражданство 
не получу, так что смысла думать особо нет. 
 - Омск - город, где играл Яромир Ягр...  
 - И Червенка играл, и Капуш, и много кто еще. Я приезжал в Омск еще в 2011-м, 
когда "Татранские волки" (словацкий клуб - Прим. "Матч ТВ") выступали на 
молодежном Кубке мира. На старой "Арене Омск" играли. Мы обсуждали с 
Клепишем сам город, наши сыновья сейчас играют за одну команду, и он 
вспоминал Омск теплыми словами. 
- В Чехии сейчас есть Ягр и есть Гашек. Последний тоже играл в России, но про 
нашу страну говорит очень много грязи. Остальные чехи относятся как Ягр или 
как Гашек?  
 - Тяжело сказать, я не знаю. Думаю, те, кто играет в хоккей, больше думают как 
Ягр. А что в голове у тех, кто никогда не играл в хоккей, я не знаю. Что у Гашека 
в голове - тем более. 
 - Вы считаетесь ярким атакующим защитником. Но при этом вас критикуют за 
плохую игру в обороне...  
 - Не согласен, я хорошо играю в защите (смеется). Сложно, конечно, успевать и 
там, и там. Естественно, мой приоритет - сначала отыграть надежно в обороне, 
а уже потом быть результативным в чужой зоне. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927422_Libor_Shulak_Ne_znaju_chto_v
_golove_u_Gasheka_Ne_vse_chehi_takije_kak_on 

К заголовкам сообщений 

Буше выразил сожаление в связи с уходом Грицюка из "Авангарда" (Р-
Спорт, Москва, 7 августа 2023) 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927422_Libor_Shulak_Ne_znaju_chto_v_golove_u_Gasheka_Ne_vse_chehi_takije_kak_on
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927422_Libor_Shulak_Ne_znaju_chto_v_golove_u_Gasheka_Ne_vse_chehi_takije_kak_on


 

 

Американский нападающий омского "Авангарда" Рид Буше в интервью РИА 
Новости выразил сожаление в связи с уходом форвардов Арсения Грицюка и 
Сергея Толчинского из команды.  
Летом Грицюк и Толчинский подписали контракты с петербургским СКА. Вместе 
с "Авангардом" хоккеисты завоевали Кубок Гагарина в 2021 году.  
"Жаль, когда ребята уходят. Особенно Гриц (Арсений Грицюк) и Толч (Сергей 
Толчинский). Мы с ними здорово общались, находились в хороших отношениях 
и по-настоящему дружили. Таких людей искренне жаль терять. Но нам 
необходимо идти дальше, двигаться вперед, строить команду с новыми 
ребятами и налаживать связь с ними", - сказал Буше.  
"В команде много новых игроков. Из старичков, которые выступают за "Авангард" 
не первый год, у нас осталось 5-6 человек. С нетерпением жду, когда удастся 
познакомиться поближе с новичками, поиграть с ними. Из того, что я уже увидел, 
я сделал вывод, что у нас неплохая команда", - добавил американский хоккеист.  

https://rsport.ria.ru/20230807/avangard-1888545840.html 

К заголовкам сообщений 

Михаил Зислис: Спунер - не самый лучший вариант для "Авангарда" 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 августа 2023) 
Журналист "СЭ" Михаил Зислис прокомментировал переход канадского 
форварда Райана Спунера в "Авангард" из минского "Динамо". 
 - Оказывается, я снова все знал. Оценю этот трансфер как не самый лучший 
вариант для "Авангарда", памятуя о безобразной игре Райана Спунера в 
обороне. С трудом представляю, как он сможет безболезненно вписаться в 
тройку к Владимиру Ткачеву и Риду Буше. Главный тренер команды Михаил 
Кравец должен решить очень сложный вопрос. Хотя я не понимаю, кто в этом 
потенциальном звене будет таскать рояль. 
Однако в нынешние времена выбирать не приходится. Выдернуть из Германии 
Линдена Вея или Патриса Кормье по разным причинам оказалось неразрешимой 
задачей. Спунер для регулярного чемпионата очень качественный игрок по 
меркам КХЛ, - отметил журналист в своем телеграм-канале. 

https://belarushockey.com/khl/news/2023/08/06/mihail-zislis-spuner-ne-samyj-
luchshij-variant-dlja-avangarda/ 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Авангарда" Курьянов: в Спунере мы видим замену Корбану 
Найту (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Генеральный менеджер ХК "Авангард" Антон Курьянов прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Райаном Спунером. 
"Мы допускали потенциальную необходимость поиска квалифицированного 
центрального нападающего, способного связать сочетание Ткачев-Буше, 
достойно заменив Корбана Найта. В этой роли видим Райана Спунера - хорошо 
обученного хоккеиста с высоким игровым интеллектом. 
Этот форвард результативно провел около 200 матчей в чемпионатах КХЛ, 
имеет значительный опыт игры в НХЛ. Безусловными достоинствами Райана 
являются не только высокая результативность, а также умение уверенно 
работать на точке вбрасывания, но и навыки при игре в большинстве. Райан 
адаптирован к игре в КХЛ и способен выйти на пик своей карьеры в "Авангарде", 
став примером профессионализма для наших молодых хоккеистов. 
Немаловажно, что Спунер хорошо знаком с Ридом Буше, своим одноклубником 
по "Сарнии" (OHL). Это поможет ему быстрее освоиться в нашем коллективе". 

https://rsport.ria.ru/20230807/avangard-1888545840.html
https://belarushockey.com/khl/news/2023/08/06/mihail-zislis-spuner-ne-samyj-luchshij-variant-dlja-avangarda/
https://belarushockey.com/khl/news/2023/08/06/mihail-zislis-spuner-ne-samyj-luchshij-variant-dlja-avangarda/


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5195989-genmenedzher-avangarda-
kuryanov-v-spunere-my-vidim-zamenu-korbanu-najtu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Свитов: мне нравится быть тренером. Я наигрался уже в хоккей (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 7 августа 2023) 
Александр Свитов рассказал о своей работе помощником главного тренера 
"Авангарда". 
"Я объясняю ребятам, что главное в своей зоне не проиграть вчистую шайбу и 
чтобы крайние нападающие помогали в подборах. Это, наверное, самое главное 
правило для центрального нападающего. Не всегда у тебя получится выиграть 
ее вчистую, но нужно делать так, чтобы шайба не досталась сопернику легко. 
Мне нравится быть тренером. Я наигрался уже в хоккей. Даже когда завершил 
карьеру, ездил с ребятами на любительские турниры. Два года покатался, но все 
равно колени болят от нагрузки, у меня были операции и на плечах, и на коленях. 
Уже все равно так, как раньше, не побегаешь. 
Удовольствие - да! Раз в месяц можно выйти покататься и побалдеть с 
ребятами". 

https://allhockey.ru/news/show/485620-
Svitov_mne_nravitsya_byt_trenerom_Ya_naigralsya_uzhe_v_hokkej 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Динамо" сообщил о травме получившего российский 
паспорт хоккеиста Менелла (ТАСС, Москва, 6 августа 2023) 
Хоккеисту московского хоккейного клуба "Динамо" Бреннану Менеллу 
потребуется несколько недель на восстановление после травмы. Об этом 
журналистам сообщил главный тренер бело-голубых Алексей Кудашов.  
27 июля Владимир Путин предоставил родившемуся в США Менеллу российское 
гражданство. 1 августа источник сообщил ТАСС, что хоккеист получил 
российский паспорт.  
"Несколько недель ему понадобится на восстановление. Надеюсь, что успеет к 
началу сезона", - сказал Кудашов.  
Главный тренер "Динамо" рассказал, что нападающий команды Максим 
Джиошвили перенес операцию на мениске. "По Джиошвили зависит от него и от 
физиологии. Операция стандартная. Никаких осложнений не должно быть", - 
отметил Кудашов.  
В воскресенье "Динамо" в товарищеском матче проиграло московскому 
"Спартаку" со счетом 1:3. "Мы все матчи проводим сейчас под нагрузками, эти 
игры больше для тренеров, посмотреть куда двигаться дальше. Сейчас тот 
период времени, когда надо пробовать разные сочетания, у нас сейчас идет 
становление игры. Сезон длинный, и уже не надо к старту на 100% готовиться. 
Мы идем со стратегией, чтобы в сезон входить плавно", - заключил главный 
тренер "Динамо".  
"Динамо" начнет регулярный чемпионат Фонбет - Континентальной хоккейной 
лиги 2 сентября домашним матчем с петербургским СКА.  

https://tass.ru/sport/18455883 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-5195989-genmenedzher-avangarda-kuryanov-v-spunere-my-vidim-zamenu-korbanu-najtu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195989-genmenedzher-avangarda-kuryanov-v-spunere-my-vidim-zamenu-korbanu-najtu.html
https://belarushockey.com/khl/news/2023/08/06/anton-kurjanov-spuner-adaptirovan-k-igre-v-khl-i-sposoben-vyjti-na-pik-svoej-karery-v-avangarde/
https://allhockey.ru/news/show/485620-Svitov_mne_nravitsya_byt_trenerom_Ya_naigralsya_uzhe_v_hokkej
https://allhockey.ru/news/show/485620-Svitov_mne_nravitsya_byt_trenerom_Ya_naigralsya_uzhe_v_hokkej
https://tass.ru/sport/18455883


 

 

Кудашов: "Динамо" не ставит перед собой цель - быть готовым на 100% к 
началу сезона КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов рассказал о подготовке 
бело-голубых к сезону-2023/2024 Континентальной хоккейной лиги. 
"Всегда на Кубке мэра Москвы проверяются какие-то последние варианты. Опять 
же-таки, тут впереди длинный сезон, в котором уже не надо быть готовым на 
100% к началу чемпионата. Уже и мы идем со стратегией, чтобы входить в сезон 
не на 100% готовыми, а плавно входить и дальше плавно идти по нему. 
Смотрю ли за Никоновым и Буруяновым на турнире в Сочи? Да, конечно. У нас 
один хоккей с утра до вечера. У нас и молодежка играет, и сборная играет, и сами 
мы играем", - передает слова Кудашова корреспондент "Чемпионата" Сергей 
Емельянов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5195903-kudashov-dinamo-ne-stavit-
pered-soboj-cel-byt-gotovym-na-100-k-nachalu-sezona-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Кудашов - об информации про приезд О'Делла в Москву: ждите 
официальных заявлений (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов ответил на вопрос про 
приезд форварда Эрика О'Делла в Москву. 
"Сообщают, что О'Делл прилетел в Москву? Как говорится, ждите официальных 
заявлений (улыбается). 
Ситуация с Джиошвили зависит от него и от физиологии. Сколько-то дней назад 
его прооперировали, стандартная операция на мениске, никаких осложнений 
быть не должно. Надеюсь, что уложимся в четыре недели", - передает слова 
Кудашова корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5195899-kudashov-ob-informacii-pro-
priezd-o-della-v-moskvu-zhdite-oficialnyh-zayavlenij.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников о Гусеве в "Динамо: "Трудно будет найти ему забивных 
партнеров" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
переход Никиты Гусева в "Динамо". 
"Гусев - усиление для "Динамо". Я, правда, пока не понимаю, с кем он будет там 
играть. Партнеров ему трудно найти, которые забивать будут, как Яшкин. 
Канадец О`Делл может подойти на эту роль, не так много, но забивает. Он вроде 
даже гражданство российское хочет". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-schitaet-chto-
novichku-dinamo-nikite-guseva-budet-trudno-nayti-zabivnyh-partnerov-2109135/ 

К заголовкам сообщений 

Тренер ХК "Сочи": "Думаю, что получить Мичкова в аренду хотел бы 
любой клуб" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Главный тренер "Сочи" Дмитрий Кокорев заявил, что хотел бы снова увидеть 
Матвея Мичкова в составе южного клуба. 
В воскресенье "Сочи" уступил СКА в матче предсезонного турнира Лига Ставок 
Sochi Hockey Open со счетом 4:6. 

https://www.championat.com/hockey/news-5195903-kudashov-dinamo-ne-stavit-pered-soboj-cel-byt-gotovym-na-100-k-nachalu-sezona-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195903-kudashov-dinamo-ne-stavit-pered-soboj-cel-byt-gotovym-na-100-k-nachalu-sezona-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195899-kudashov-ob-informacii-pro-priezd-o-della-v-moskvu-zhdite-oficialnyh-zayavlenij.html
https://www.championat.com/hockey/news-5195899-kudashov-ob-informacii-pro-priezd-o-della-v-moskvu-zhdite-oficialnyh-zayavlenij.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-schitaet-chto-novichku-dinamo-nikite-guseva-budet-trudno-nayti-zabivnyh-partnerov-2109135/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-schitaet-chto-novichku-dinamo-nikite-guseva-budet-trudno-nayti-zabivnyh-partnerov-2109135/


 

 

 - Первый период у нас не вышел. Перед вторым периодом мы поговорили в 
раздевалке. Вышли с другим настроем, сделали камбэк. Но в третьем немного 
не получилось. 
 - Как вы оцениваете прогресс форварда СКА Матвея Мичкова по сравнению с 
началом года, когда он выступал за "Сочи"? Хотели бы снова получить его в 
аренду?  
 - Думаю, что получить Мичкова в аренду хотел бы любой клуб. Он прибавляет с 
каждой игрой, растет. Мы все рады и счастливы, что Матвей становится все 
сильнее, - передает слова Кокорева корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927402_Trener_KhK_Sochi_Dumaju_cht
o_poluchit_Michkova_v_arendu_khotel_by_luboj_klub 

К заголовкам сообщений 

"Мы всей командой оформили карту болельщика и теперь пойдем на 
футбол" - тренер СКА Ротенберг (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 
2023) 
Главный тренер хоккейного СКА Роман Ротенберг заявил, что вся петербургская 
команда оформила карту болельщика и пойдет на футбольный матч "Сочи" - 
"Ахмат". 
- Мне очень понравилась команда "Сочи". Наши ребята проявили себя хорошо. 
Во втором периоде вышли наши плохие привычки. Но в раздевалке поговорили 
с ребятами, вернулись к своей игре, забили хорошие голы. Видно, что команды 
под нагрузками. Но у ребят есть огромный потенциал, и парни работают. 
 - Что за плохие привычки?  
 - Не будем углубляться в детали. Мы работаем по нашему плану. Но скажу так: 
нам нужны чемпионские привычки. А это правильная игра, выполнение 
правильного задания. Будем эти чемпионские привычки прививать. Все идет 
через работу. 
 - "Сочи" едва не сделал камбэк.  
 - В первые 13 минут мы выполняли игровое задание. Но потом мы расслабились. 
Такая у нас русская душа. Позволили себе лишнего. Но вернулись к нашему 
плану и победили. Теперь наши ребята на завтра заслужили выходной. А ведь 
мы находимся под серьезными нагрузками. 
 - Вы планируете сходить на футбольный матч "Сочи" - "Ахмат"?  
 - Мы к этому хорошо подготовились, у всей команды СКА есть карта 
болельщика. Мы сейчас всей командой идем на футбол, чтобы поднять 
эмоциональный фон. 
 - Вы довольны прогрессом Ивана Демидова?  
 - Вы сами все видите. Он обладает очень хорошим потенциалом. И если у нас 
будет чистый хоккей, такие ребята будут развиваться, забивать голы, 
прогрессировать. Они будут играть в России, а не куда-то уезжать. Мы очень 
довольны игрой Ивана и других наших ребят. Хотя мы знаем, что Иван может 
играть еще лучше. Будем его раскрывать, чтобы он вышел на уровень наших 
таких великих хоккеистов как Капризов, Малкин. Не просто так Демидов играет 
под номером 11 как Евгений, и много схожего в их игре, - приводит слова 
Ротенберга корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1927401_My_vsej_komandoj_oformili_kar
tu_bolelshhika_i_teper_pojdem_na_futbol__trener_SKA_Rotenberg 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927402_Trener_KhK_Sochi_Dumaju_chto_poluchit_Michkova_v_arendu_khotel_by_luboj_klub
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927402_Trener_KhK_Sochi_Dumaju_chto_poluchit_Michkova_v_arendu_khotel_by_luboj_klub
https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1927401_My_vsej_komandoj_oformili_kartu_bolelshhika_i_teper_pojdem_na_futbol__trener_SKA_Rotenberg
https://matchtv.ru/football/matchtvnews_NI1927401_My_vsej_komandoj_oformili_kartu_bolelshhika_i_teper_pojdem_na_futbol__trener_SKA_Rotenberg
https://www.sports.ru/hockey/1115360957-rotenberg-o-pobede-nad-sochi-ska-nuzhny-chempionskie-privychki.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: у игроков СКА в матче с "Сочи" вылезли плохие привычки. 
Такая русская душа (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг прокомментировал победу над ХК "Сочи" 
(6:4) на турнире Sochi Hockey Open. 
"Обоюдоострая игра, мне очень понравилась команда "Сочи". У нас был хороший 
первый период, во втором периоде вышли какие-то плохие привычки наши, 
расслабились, такая у нас русская душа. Но хорошо поговорили во втором 
перерыве с ребятами, вернулись к своей игре. Видно, что ребята под нагрузками, 
но они работают, стараются. С победой их. 
Не будем углубляться в детали, но нам нужны чемпионские привычки. 
Выполнение игрового здания должно быть все 60 минут. У нас молодая команда, 
многие впервые играют за СКА в своей жизни. Будем прививать эти чемпионские 
привычки, все придет через работу. 
Во вчерашней игре с "Авангардом" было много хорошего, полезного. И сегодня 
это перешло в результат. Когда команда правильно работает, бьется друг за 
друга, то все это перетекает в победу. По-другому не бывает", - передает слова 
Ротенберга корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5196007-rotenberg-u-igrokov-ska-v-
matche-s-sochi-vylezli-plohie-privychki-takaya-russkaya-dusha.html 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг оценил физическое состояние Мичкова (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг после матча с "Сочи" (6:4) 
прокомментировал физическое состояние нападающего Матвея Мичкова. 
"Если вспомним силовой прием прием Емелина, то там был поздний силовой 
прием не по правилам. Но нужно уметь держать удар. Мы видим, что Матвей 
развивается. СКА всегда бьет первым и играет агрессивно, но нужно играть по 
правилам. 
Грязь из хоккея нужно убирать, чтобы наши молодые игроки, как Демидов и 
Мичков, оставались в России. Силовой хоккей и грязный хоккей - это разные 
вещи. На международном уровне нет грязного хоккея. Когда есть грязь, то 
меньше забивается голов и меньше ходит людей на трибунах, потому что это 
никому неинтересно. В НХЛ правила пропагандируют лучшие качества лучших 
игроков, как Кучеров. Посмотрите на того же Кузьменко", - сказал Ротенберг. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/roman-rotenberg-ocenil-fizicheskoe-
sostoyanie-michkova-2109283/ 

К заголовкам сообщений 

Форвард СКА Танков заявил, что не держит обиды на хоккеиста, из-за 
приема которого пропустил почти год (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 
августа 2023) 
Форвард СКА Танков заявил, что не держит обиды на хоккеиста, из-за приема 
которого пропустил почти год  
Нападающий СКА Кирилл Танков заявил "Матч ТВ", что у него не осталось обиды 
на защитника Артема Мальцева, после приема которого получил тяжелую 
травму и провел без хоккея без малого год. 
В сентябре прошлого года Танков получил перелом шейного позвонка после 
того, как Мальцев толкнул его на борт в матче первенства ВХЛ между "СКА-

https://www.championat.com/hockey/news-5196007-rotenberg-u-igrokov-ska-v-matche-s-sochi-vylezli-plohie-privychki-takaya-russkaya-dusha.html
https://www.championat.com/hockey/news-5196007-rotenberg-u-igrokov-ska-v-matche-s-sochi-vylezli-plohie-privychki-takaya-russkaya-dusha.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/roman-rotenberg-ocenil-fizicheskoe-sostoyanie-michkova-2109283/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/roman-rotenberg-ocenil-fizicheskoe-sostoyanie-michkova-2109283/


 

 

Невой" и петербургским "Динамо". Самого Мальцева дисквалифицировали 
сначала на три матча, а позже пересмотрели эпизод и выписали дополнительное 
наказание на семь игр. 
 - С Мальцевым потом созвонился?  
 - Он звонил, даже хотел приехать ко мне, но я подумал - достаточно просто 
поговорить по телефону. Он передо мной извинился и сказал, что не хотел этого 
делать. Но я на него обиды и не держу, понимаю: да, толчок был, но если бы он 
хотел сделать специально, то итог был бы намного страшнее. А так он просто 
положил руки и "довез" меня до бортика. Дело случая, - сказал Танков 
корреспонденту "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927300_Forvard_SKA_Tankov_zajavil_c
hto_ne_derzhit_obidy_na_khokkeista_izza_prijema_kotorogo_propustil_pochti_god 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Кадейкин - об уходе из "Салавата": "Баширов сказал, что история с нашим 
сотрудничеством исчерпана" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 6 августа 2023) 
Форвард СКА Александр Кадейкин рассказал об уходе из "Салавата Юлаева" и 
подвел итоги карьеры в уфимском клубе.  
- Ринат Баширов, когда комментировал твой обмен в СКА, сказал, что ни у клуба, 
ни у тебя самого не было желания продолжить сотрудничество. Почему так 
произошло?  
- Произошло так, как произошло. Опять-таки, мне не хочется в этом копаться. 
Здесь каждый останется при своем мнении. Ринат Рашидович сказал, что 
история с нашим сотрудничеством исчерпана, мне тут добавить нечего. Чтобы 
во всем этом разобраться, нужно глубоко копать и поднимать некоторые вещи, о 
которых даже не хочется говорить.  
- Как бы ты резюмировал свои воспоминания от уфимского отрезка карьеры, 
который продолжался пять лет?  
- Конечно, они получились теплыми, что тут говорить. К разговору о том, как я 
изменился за последние годы: когда я приходил в Уфу пять лет назад, на меня 
смотрели с одной стороны. Сейчас же смотрят по-другому. Думаю, это очевидно. 
В этом плане я благодарен "Салавату" и всем, кто помогал в моем 
профессиональном росте. Буду вспоминать то время, что я провел в Уфе, с 
благодарностью и теплыми чувствами.  
- В чем конкретно ты вырос за эти пять лет? 
- Да во всем! В плане игры, результата и личной статистики, универсальности... 
Несколько лет назад меня вызывали в сборную в качестве игрока нижних 
звеньев, который отрабатывает в обороне. Сейчас же я вернулся к тому, как я 
играл в молодежке и "Атланте": на лидирующих позициях в команде, с 
нацеленностью на атаку. Все видят, что я могу давать результат. Мне удалось 
прокачать навыки игры в обороне и атаке, стать более целостным хоккеистом. 
На протяжении всех этих лет меня выпускали на важные вбрасывания. В общем, 
мне во всем удалось вырасти, - приводит слова Кадейкина пресс-служба СКА.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/286609 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927300_Forvard_SKA_Tankov_zajavil_chto_ne_derzhit_obidy_na_khokkeista_izza_prijema_kotorogo_propustil_pochti_god
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927300_Forvard_SKA_Tankov_zajavil_chto_ne_derzhit_obidy_na_khokkeista_izza_prijema_kotorogo_propustil_pochti_god
https://allhockey.ru/news/show/485581-Tankov_Mal_cev_izvinilsya_peredo_mnoj_obidy_na_nego_ne_derzhu
https://sport.business-gazeta.ru/article/286609


 

 

Арсений Грицюк: "В раздевалке подошел к Мичкову с Демидовым и 
говорю: "Пацаны, вы - мои вундеркинды!" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 
августа 2023) 
Нападающий СКА Арсений Грицюк после разгромного поражения " Авангарду " 
на предсезонном турнире Лиги Ставок Sochi Hockey Open рассказал "Матч ТВ", 
как складывается взаимодействие в новой тройке клуба из Санкт-Петербурга. 
Летом 22-летний Грицюк перешел из омского клуба в СКА в результате 
оффершита. "Авангард" получил компенсацию в 100 млн рублей. На турнире в 
Сочи петербургская команда в первых двух играх уступила "Адмиралу" (2:3 ОТ) 
и омичам (1:5). 
 - Игроки СКА сейчас под большой нагрузкой?  
 - Да, мы прошли цикл работы в Новогорске, была хорошая нагрузка. Сейчас идет 
следующий микроцикл, состоящий из предсезонных игр. Конечно, где-то 
допускаем ошибки, за которые нас наказывают. Но для этого и проводят летом 
предсезонные турниры, чтобы эти ошибки допускать, и чтобы в сезоне потом 
этого не было. 
Обидно, что проигрываем в Сочи второй матч подряд. Но надо делать выводы и 
правильно анализировать свою игру. У нас есть большой тренерский штаб и 
много аналитиков, кто может подсказать, где мы что не так делаем. Думаю, после 
матча с "Авангардом" нам предстоит сделать много работы. 
 - Вы хорошо общаетесь с ребятами из "Авангарда"?  
 - Конечно, мы же все - друзья, и хоккейный мир тесен. Я встретился с пацанами, 
у меня много друзей с Омска. С тем же Никитой Холодилиным лучшие друзья. 
Провели с ним в пятницу полдня, вместе посмотрели хоккей. Я узнал, как у них 
там дела в "Авангарде", он мне задал какие-то вопросы. Несмотря на то, что мы 
выступаем теперь в разных командах, очень приятно, что мы продолжаем 
общаться. 
Конечно, на льду это никакой роли не играет. Холодилин в третьем периоде 
полетел меня убивать. Слава богу, я ушел, он на две минуты присел. Хотелось 
бы реализовать большинство, конечно. Но не получилось на этот раз. 
- Вы понимаете, что у вас появляется шанс за два года вырасти в СКА в нового 
Артемия Панарина?  
 - Конечно, это чувствуется, что у меня есть возможность резко прибавить. 
Хотелось бы взять максимальные цели для себя и для команды. В первую 
очередь, хоккеиста судят по тому, что он выиграл с клубом, а не по личной 
статистике. Если ты в последней команде станешь лучшим бомбардиром - да, 
можешь куда-то перейти. Но ценнее, если ты выступал в чемпионской команде 
не на последних ролях. 
Наша главная задача - выиграть Кубок Гагарина. У нас подобрался хороший 
коллектив. Я надеюсь, что так и будет. 
 - За СКА выступает очень много талантливых ребят. Есть моменты, когда вы 
смотрите на того же Матвея Мичкова и думаете: "Вау, я чего-то не знал в хоккее?"  
 - Как раз против "Авангарда" я играл в тройке с Иваном Демидовым и Матвеем 
Мичковым. После первого периода захожу в раздевалку и говорю им: "Пацаны, 
вы - мои вундеркинды! Ну, в натуре!" 
Игрок может прибавлять в мастерстве. Но талант - это особое чутье, которое 
сидит в человеке, и он раскрывается. Я надеюсь, что Демид уйдет очень высоко 
на драфте НХЛ в 2024 году. С его талантом, работой и тем, что он показывает в 
матчах, как тренируется - он должен пойти далеко. Мне нравится его стиль игры. 
Матвей Мичков сейчас играет в центре. Хотя они оба помладше меня, но 
коммуникация между нами хорошая. Они мне что-то подсказывают, я в каких-то 
моментах могу им помочь, потому что подольше играю. 



 

 

 - Вы сами готовы однажды сыграть в центре?  
 - Я не думаю, что это хорошая мысль. Но если понадобится, я готов 
пожертвовать для команды, - сказал Грицюк "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927211_Arsenij_Gricuk_V_razdevalke_p
odoshel_k_Michkovu_s_Demidovym_i_govoru_Pacany_vy__moi_vunderkindy 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светолов: "Мичкову нужно время для смены режима - с "моно" на 
"стерео" (Russia-hockey.ru, Москва, 7 августа 2023) 
О некоторых итогах первого летнего турнира КХЛ-2023 - из Сочи - олимпийский 
чемпион-1988, чемпион мира-1986, участник Тренерского совета ФХР, для 
Russia-Hockey.ru  
У ПИТЕРА СВОЯ СИСТЕМА ПОДГОТОВКИ, ГОД НАЗАД ОНА СРАБОТАЛА  
- Вам понравился Открытый кубок Сочи?  
- Отличный турнир в оптимальное для региона время года, когда в Сочи - бум 
отдыхающих со всей страны. Заметил, что сейчас в городе очень много 
болельщиков из хоккейных столиц России - Москвы, Санкт-Петербурга, 
Челябинска, Казани, Омска и так далее.  
Может, посещаемость не на самом высшем уровне, сказывается жара. Но 
интерес к хоккею высокий, например, меня постоянно спрашивают о турнире.  
- Удивлены двум поражениям СКА?  
- Насколько понимаю, армейцы играют под большими нагрузками, после 
интенсивного и довольно раннего сбора в Новогорске, плюс идут тренировки и в 
день матчей. Эта система подготовки сработала в прошлом сезоне, когда СКА 
ровнее всех прошел регулярный чемпионат. Но пока видно, что команде тяжело. 
Во всех трех матчах турнира.  
ГРИЦЮК, ТОЛЧИНСКИЙ, ЛАЙПСИК ПОКА ТОЛЬКО АДАПТИРУЮТСЯ  
- В СКА много новичков. Кого отметите?  
- В центральной линии на первых ролях - совсем молодые Танков и Мичков. 
Танков пропустил из-за травмы прошлый сезон - и ему дают возможность 
почувствовать лед и шайбу, вкатиться. Это сказывается на действиях первого 
звена.  
Ход с переводом Мичкова в центр - очень ответственный и интересный. Скажу 
как крайний форвард, само амплуа центрального подразумевает больший объем 
работы по всей площадке, особенно в своей и центральной зонах. Грубо говоря, 
Мичкову нужно перейти из режима "моно" в режим "стерео", понять весь объем 
действий в новом амплуа. В частности по тактике, по движению, по 
функциональной подготовке.  
В прошлом сезоне у нас в "Сочи" в ряде матчей Мичков проводил на льду под 20 
минут в первом звене - но на фланге. Его потенциал просматривался, он готов 
делать новые шаги.  
В некоторых эпизодах связка Мичкова с другим молодым талантом Иваном 
Демидовым смотрелась ярко. Были неожиданные игровые ходы, были и голы. 
Перспективный дуэт.  
- Звездные новички СКА Толчинский, Грицюк и особенно Лайпсик скромно 
провели турнир. Почему?  
- И Грицюк, и Толчинский, и Лайпсик только адаптируются. В частности Грицюк и 
Толчинский излишне эмоционально восприняли игру против бывшего клуба. Во 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927211_Arsenij_Gricuk_V_razdevalke_podoshel_k_Michkovu_s_Demidovym_i_govoru_Pacany_vy__moi_vunderkindy
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всяком случае в матче с "Авангардом" тот же Грицюк при счете 1:2 на длинной 
смене немного обрезался, СКА на контратаке пропустил, и это был решающий 
эпизод матча.  
Но потенциал этих именитых игроков очень высокий, например, Грицюк доказал 
это дублем в матче с "Сочи". В КХЛ им по силам доминировать. Посмотрим на их 
хоккей, когда команда выйдет из под нагрузок.  
ИЗ ВРАТАРЕЙ СКА ПОКА ЛУЧШЕ ВЫГЛЯДИТ НИКОЛАЕВ  
- Много обсуждений вратарской линии СКА, есть критика по первым матчам в 
адрес Матссона и Подъяпольского...  
- Еще очень рано делать выводы. СКА старается играть очень активно, отсюда 
контратаки соперника и специфическая нагрузка на вратарей.  
Могу сказать, что пока на турнире из всех голкиперов СКА надежнее всех 
смотрелся Николаев из сборной России U23. В молодой сборной на него 
выпадает высокая нагрузка, и он держит сборную в игре.  
- Что скажете о других командах?  
- Все покажет новый сезон, сейчас пока только подготовка. Бросается в глаза, 
что укрепилась атака "Сочи", в том числе за счет легионеров. Свою линию 
продолжает гнуть "Адмирал", играя от базовой обороны.  
А вот в "Авангарде" просматривается перестройка. В прошлом сезоне Омск 
играл активнее, а сейчас после кадровых перестановок ему лучше удаются 
контратаки. Хотя вновь собранное первое звено во главе с Ткачевым даст клубу 
новые козыри. Но вообще логично, что каждая команда играет на своих сильных 
качествах.  
В целом Кубок Сочи - самый ранний турнир межсезонья, выводы делать рано. 
Для одних команд важно взять свое осенью, для других главные матчи - поздней 
зимой и весной. Так что первые и осторожные оценки можно будет дать лишь к 
началу осени.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_michkov_nuzhno_vremya_dlya_smeny_rezhima_
mono_stereo/ 

К заголовкам сообщений 

Все о Свечникове в "Ак Барсе": сколько будет зарабатывать, в каком 
звене играть и почему решился на переезд в Казань (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 августа 2023) 
Подписанию "мешает" иностранный экипировщик. 
Нападающий Евгений Свечников после девяти сезонов за океаном 
возвращается в Россию. В ближайшее время, как уже сообщал "БИЗНЕС Online", 
26-летний хоккеист подпишет контракт с "Ак Барсом". У казанского воспитанника 
было несколько предложений от клубов НХЛ, но он решил попробовать свои 
силы в России.  
"Ак Барс" уже несколько лет пытался вернуть собственного воспитанника, но 
получилось только сейчас. Отвечаем на главные вопросы, связанные с 
трансфером хоккеиста. 
Контракт на два года, зарплата - 40 и 45 млн рублей 
"Ак Барс" уже давно пытался вернуть своего воспитанника из-за океана. 
Казанский клуб, как известно нашему изданию, вышел на Свечникова еще в мае, 
когда тот вернулся в Казань. Позже стало известно, что "Сан-Хосе" - последний 
клуб нападающего - не будет продлевать с ним соглашение. На тот момент 26-
летний форвард не дал четкого ответа "Ак Барсу" и признался, что до конца 
будет ждать предложения из НХЛ. По нашим данным, уже ближе к августу 
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несколько вариантов за океаном у Свечникова появились, но они не устроили 
самого игрока.  
Как сообщают источники "БИЗНЕС Online", нападающий очень хотел попасть в 
"Каролину", где его играет младший брат Андрей Свечников. Родные братья 
очень близки и всегда мечтали сыграть за одну команду. Но, судя по всему, 
предложения от "Каролины" Свечников-старший так и не дождался. У "Ак Барса" 
же после ухода защитников Василия Токранова и Динара Хафизуллина 
освободились деньги под потолком зарплат. 45-50 свободных миллионов рублей 
планировалось потратить на усиление обороны. По информации нашего 
издания, несколько вариантов генеральный менеджер "Ак Барса" Марат 
Валиуллин нашел за океаном, но они не понравились главному тренеру Зинэтуле 
Билялетдинову.  
Получилось так, что эти свободные деньги и отсутствие трансферов в оборону, 
позволили казанскому клубу дождаться окончательного решения Свечникова, 
который наконец-то решил вернуть в Россию, а не стал стучаться в практически 
уже закрытую дверь в НХЛ. По нашим данным, клуб и игрок уже обо всем 
договорились. Остались лишь формальности - отправить контракт в КХЛ и 
официально объявить о подписании. Свечников подпишет контракт с "Ак 
Барсом" на два года. В первый год соглашения его зарплата составит 40 млн 
рублей. Во второй год контракта оклад хоккеиста вырастит до 45 млн рублей. 
Свечников в Казани будет зарабатывать на уровне Станислава Галиева и 
Дмитрия Кагарлицкого. 
Кто-то может сказать, что это большие деньги за нападающего, который еще 
ничего не добился в своей карьере и большую часть времени провел за океаном 
в фарм-клубах. Однако в "Ак Барсе" видят огромный потенциал в Свечникове и 
уверенны, что он может стать новой звездой команды. Сам же хоккеист на 
меньшие деньги в Россию не вернулся бы, учитывая, что у него были 
предложения из-за океана. Около 30 млн рублей он бы мог спокойно заработать 
и в НХЛ, поэтому "Ак Барсу" необходимо было перебивать эту сумму, чтобы 
уговорить хоккеиста вернуться.  
Первое звено с Радуловым и Сафоновым или есть другие варианты? 
Сейчас Свечников-старший находится за океаном, где решает свои последние 
бытовые вопросы и уже в ближайшее время должен прилететь в Казань. 
Интересная деталь относительного того, почему "Ак Барс" до сих пор 
официально не объявил о контракте с хоккеистом. По информации "БИЗНЕС 
Online", все дело в контракте Свечникова с одним из крупнейших в мире 
производителем хоккейной экипировки Bauer. Из-за политической ситуации 
американская компания больше не работает с хоккеистами, которые играют в 
России. Соответственно, у игроков возникают проблемы с тем, чтобы обновить 
себе экипировку.  
Свечников дождется экипировки от Bauer, с которым сотрудничает уже давно, и 
только после этого "Ак Барс" объявит о контракте с игроком. Хитрый ход, но так 
делают многие клубы КХЛ. По информации нашего издания, из-за такого же 
момента СКА долгое время не мог объявить о контракте со шведским вратарем 
Йоханом Маттсоном.  
На Кубке TANECO Свечников вряд ли успеет сыграть, но обязательно появится 
в составе на Кубке губернатора челябинской области в конце августа. Главный 
же вопрос - есть ли место в звездном составе "Ак Барса" для Свечникова? 
Проблем с нападающими у казанской команды действительно нет, особенно 
после подписания Дмитрия Яшкина и Дамира Жафярова. И без того звездный 
состав команды стал еще сильнее.  



 

 

По нашим данным, в казанской команде думает над несколькими вариантами для 
Свечникова. Есть большая вероятность того, что его будут наигрывать в первом 
звене с Александром Радуловым и Ильей Сафоновым. Учитывая немаленькие 
габариты Свечникова (рост - 1.90 см.), он может вписаться в силовую и самую 
злую тройку нападения "Ак Барса". Свечникова, наверное, нельзя сравнивать с 
Дмитрием Воронковым, который в прошлом сезоне играл в первом звене, но 
похожие функции новичок команды выполнять способен. Евгений умеет играть в 
силовую борьбу, а вот в плане завершения атак, наверное, выглядит 
предпочтительнее Воронкова. 
При таком варианте место в первом звене потеряет Дамир Жафяров, который, 
скорее всего, окажется в третьем сочетании со Станиславом Галиевым и 
Кириллом Семеновым. Но есть вероятность того, что в третьем звене будет 
играть и сам Свечников. Другой вариант - собрать новое звено, где в центре 
будет Семенов, а по краям - Свечников и Артем Галимов. В общем, с появлением 
26-летнего нападающего у тренерского штаба прибавится головной боли, но это 
скорее приятные моменты. Ни у одной другой команды в КХЛ нет настолько же 
сильного по именам топ-9.  
Так ли нужен был Свечников "Ак Барсу"? 
И это еще один важный вопрос, который волнует многих после информации о 
предстоящем контракте Свечникова с "Ак Барсом". У казанской команды и без 
появления этого нападающего очень сильная линия атаки. Первом звене есть 
Радулов, Сафонов и Жафяров, во втором - Вадим Шипачев, Дмитрий Яшкин и 
Дмитрий Кагарлицкий, в третьем - Галиев и Семенов. Все они звездные игроки с 
именем.  
При этом оборона "барсов" на фоне атаки выглядит слабее. Не просто так ведь 
все межсезонье ходили разговоры, что в казанском клубе планируют потратить 
свободные средства именно на усиление защиты. Возможно, так и не нашли 
игрока в оборону, но теперь уже и денег на него нет. После подписания 
Свечникова у "Ак Барса" под потолком останутся 5 млн рублей. Очевидно, что 
подписать на эту сумму никого невозможно.  
Возможно, какие-то маневры Валиуллин придумает уже во время сезона. 
Инструменты для этого есть - как минимум можно будет кого-то обменять. Но со 
Свечниковым в "Ак Барсе" в любом случае рискуют, отдавая за него последние 
свободные деньги. В свое время нападающий считался чуть ли не сильнейшим 
хоккеистом в стране по своему возрасту. Свечников ездил на молодежный 
чемпионат мира, а уже в 17 лет дебютировал при Билялетдинове в "Ак Барсе". 
Однако с того момента особого прогресса в карьере хоккеиста не было. Девять 
лет он пытался закрепиться в НХЛ, но сделать этого так и не смог. В итоге он 
провел 172 матча в НХЛ за "Детройт", "Виннипег" и "Сан-Хосе". При этом уровень 
игрока точно позволит ему играть в КХЛ и быть тут лидером. Вопрос лишь в 
быстрой адаптации, готовности выполнения требований Билялетдинова и 
подходящих партнерах. Если со всем этим повезет, то Свечников, определенно, 
поможет "Ак Барсу" и себе, ведь ему необходимо перезапускать карьеру.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/286616 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Никита Вилюгин: "Сборная судей КХЛ могла бы играть в Высшей лиге" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 августа 2023) 
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Никита Вилюгин в интервью KHL.ru рассказал о задачах на следующий сезон, 
почти пятидневной поездке на поезде из Хабаровска в Новосибирск, игре судей 
в хоккей и ожиданиях от следующего чемпионата.  
Для Никиты Вилюгина прошлый сезон сложился удачно. Он во второй раз в 
карьере судил в финале Кубка Гагарина и за весь чемпионат не получил ни 
одного штрафа. Однако довольствоваться этим арбитр не намерен. И говорит, 
что ставит самые высокие цели, в том числе завоевать Приз имени Михаила 
Галиновского "Золотой свисток линейного судьи". Не случайно в это межсезонье 
Вилюгин отдыхал всего 10 дней, после чего начал готовиться к новому 
чемпионату.  
"Если арбитр получает право работать в решающей серии, значит, он провел 
сезон удачно"  
- Вы дважды работали в финалах Кубка Гагарина - отсудили по одной игре в 
прошлом чемпионате и в 2021 году. Какая серия запомнилась больше?  
 - Каждый финал - нечто особое. Но если выбирать, то, наверное, назову первый 
- ЦСКА - "Авангард". Все-таки для меня это было что-то принципиально новое. А 
эмоции, которые переживаешь впервые, как известно, самые яркие. Но серия "Ак 
Барс" - ЦСКА тоже получилась классной. Хоккей высочайшего уровня. Плюс 
сумасшедшая интрига. Не случайно многие высказывали сожаление, что серия 
длится только до четыре побед. Действительно, смотреть такую игру можно 
бесконечно. А уж стать участником такой серии - воспоминания на всю жизнь. 
Очень рад, что мне это удалось.  
- Считаете прошедший сезон успешным?  
 - Да. Я выполнил все задачи, которые ставил перед собой. Главное - судил в 
финале. Если арбитр получает право работать в решающей серии, значит, он 
провел сезон удачно.  
- Какие задачи поставите на следующий чемпионат?  
 - Закрепиться в числе лучших арбитров, вновь поработать в финале, получив 
назначения на большее число матчей, побороться за Приз имени Михаила 
Галиновского "Золотой свисток линейного судьи".  
- Можете сказать, что растете в профессиональном плане сезон за сезоном?  
 - Безусловно. Постоянно познаю что-то новое, работа становится все более 
качественной. Чувствую, что нахожусь на своем месте. И мне это нравится. Хочу 
продолжать трудиться в направлении судейства как можно дольше. В том числе 
после завершения карьеры арбитра.  
- Хоккеисты прибавляют в мастерстве за счет тренировок, индивидуальной 
работы, участия в матчах. А судьи?  
 - За счет работы. Здесь и предсезонная подготовка, и матчи в ходе чемпионата. 
Плюс теоретические занятия, разборы моментов и ошибок.  
- Как готовитесь к новому сезону?  
 - После окончания чемпионата отдохнул буквально дней десять и начал 
подготовку. Сейчас работаю в усиленном режиме - плавание, бег, тренажерный 
зал, лед. 24 июля начались сборы.  
- Как проходят судейские сборы?  
 - Сначала проходим углубленное медицинское обследование. Затем сдаем 
нормативы - на земле и на льду. Наверняка будут лекции, семинары, разборы 
моментов, подробные разъяснения поправок в правила. И, как обычно, поиграем 
в хоккей. Каждый год у нас проходит турнир.  
- По какой формуле?  
 - Разбиваемся на шесть команд по 10 человек. Сначала играем круговой турнир, 
потом - плей-офф. Полезное занятие. Это помогает встать на место игроков и, 
соответственно, лучше их понять, что очень помогает и способствует 



 

 

повышению качества работы. Кстати, в прошлом году играли не только между 
собой, но и с командой "Российская Пресса".  
- Играете в полной экипировке?  
 - Нет, в своей судейской. Добавляются только клюшки и перчатки.  
- Кто их судей лучше всех играет в хоккей?  
 - У нас много ребят, которые играют хорошо. И в этом нет ничего удивительного. 
Многие арбитры выступали на высоком уровне - в той же Высшей лиге. Если кого-
то выделять, то назову Станислава Раминга и Владимира Мочалова.  
- Сборная судей смогла бы выступать в КХЛ?  
 - Думаю, что наш уровень до КХЛ все-таки недотянет. А вот в ВХЛ могли бы 
играть вполне.  
Станислав Раминг: "Моя задача - попасть в плей-офф" 
Интервью с арбитром  
"В Хабаровске заболел и добирался до дома на поезде четыре дня и 20 часов"  
- В прошлом сезоне команды КХЛ провели рекордное количество матчей - по 68. 
Вам понравилось работать в таком режиме?  
 - Я готовился к подобному графику, поэтому возросшая нагрузка проблемой не 
стала. Старался больше внимания уделять "физике" и не летать ночью на 
самолетах, чтобы не нарушать режим сна.  
- Руководство, занимаясь назначениями, учитывает места проживания судей? 
Вы из Новосибирска, соответственно, чаще судите в Сибири, на Урале и 
Дальнем Востоке, чем в европейской части России?  
 - Мне кажется, такого нет. Я часто сужу и Москве, Санкт-Петербурге и других 
городах европейской части. Но сделано все грамотно, продумано. Если лечу из 
Новосибирска, то сразу на серию матчей в расположенных относительно 
недалеко друг от друга городах, а потом возвращаюсь домой.  
- Сколько длилась самая продолжительная поездка в прошлом сезоне?  
 - 12-14 дней. Интересный случай произошел в Хабаровске. Приехал работать 
несколько матчей и заболел. К концу серии стало хуже. Главное 
противопоказание - полет на самолете. Поэтому был выбор - оставаться дней на 
семь в Хабаровске или ехать поездом. Выбрал второй вариант. Так в моей жизни 
произошла самая долгая поездка - добирался до Новосибирска четыре дня и 20 
часов.  
- Чем занимались в дороге?  
 - Отдыхал, читал, любовался пейзажами. Связи практически не было.  
- Увидели много интересных мест?  
 - Да. Жаль, что только из окна поезда. Проезжали озеро Байкал - очень красиво.  
- Из мест, которые посетили живьем, какие запомнились особо?  
 - Алтай. Стараемся ездить туда с женой и ребенком каждое лето. Мы любим 
кататься на лошадях. А там прекрасные конные туры. Иногда уходим на целый 
день, любуемся удивительной алтайской природой. Советую съездить в 
Манжерок, Чепош, на Телецкое озеро.  
- Как пришли в хоккей?  
 - Папа поставил на коньки в раннем детстве. Катался на открытой коробке. 
После того, как стало получатся и я понял, что мне нравится, отвели в школу 
"Сибири". Я играл в защите, был габаритным игроком. Наверное, мне чуть-чуть 
не хватало движения. Из нашей команды до уровня КХЛ не дошел никто. А вот в 
соседней Кемеровской области, в Прокопьевске, играл Андрей Чибисов.  
- Почему вы не смогли заиграть на профессиональном уровне?  
 - Я попал на подготовительный сбор "Сибирских снайперов", но в итоге меня 
отправили продолжать играть за год рождения. В тот период пошли травмы, из-
за которых было тяжело вернуться на уровень МХЛ. Решил закончить и пойти 



 

 

учиться. Но уже через неделю после завершения карьеры директор школы 
"Сибири" позвонил и предложил пойти в судейство. Сначала я сомневался. Но 
он буквально взял меня за руку и отвел в коллегию судей. Послушал пару 
семинаров и понял, что хочу развиваться в этом направлении. Мне помогали 
буквально все. Отличный коллектив. Первый год судил детские соревнования, 
чемпионат города, "Золотую шайбу". Так после каждой игры кто-то из ветеранов 
разбирал со мной все моменты. Постепенно давали все более и более 
ответственные матчи. Потом меня рекомендовали в Молодежную лигу. Помню, 
судил финал МХЛ Б. Затем была ВХЛ. Через пару лет пригласили в КХЛ.  
- Кто был для вас примером?  
 - Нравилось, как судят Глеб Лазарев, Сергей Шелянин, Дмитрий Сивов. Смотрел 
за их работой, манерой общения с игроками, подмечал нюансы.  
- Ваш первый матч в КХЛ "Металлург" (Новокузнецк) - Спартак в сентябре 2015 
года. Что запомнилось?  
 - Очень волновался. Поэтому игру помню только отрывками. Кажется, что она 
пролетела буквально за одну минуту. Разница по сравнению с ВХЛ, конечно, 
значительная. В КХЛ хоккей более умный и быстрый. Помню, что мне мешала 
рация. Получалось, что в правое ухо говорят коллеги, а левых ухом ты слышишь 
трибуны. Но ничего, вскоре привык.  
- В КХЛ есть система штрафов за ошибки. Как подразделяются оплошности?  
 - Самые грубые ошибки те, которые повлияли на результат. Если брать какие-
то минимальные офсайды, то если их набирается несколько, накладывают 
штраф.  
- Если судья ошибся в ходе матча, а потом исправился благодаря повтору, за это 
штрафуют?  
 - Да.  
- Часто судьи лишаются части дохода?  
 - Не очень. У меня за весь прошлый сезон ни одного штрафа.  
- Некоторые линейные судьи говорят, что не планируют переходить в главные. А 
вы?  
 - Задумываюсь о переходе. Но пока рано. Нужно выполнить все цели в качестве 
линейного.  
- У вас есть опыт работы на международном уровне?  
 - Я судил два молодежных чемпионата мира в низших дивизионах в Польше и 
Литве. Ждал, что пригласят поработать в элитную группу, но случилась 
пандемия.  
- Сборные каких стран играли на тех турнирах?  
 - Польша, Япония, Корея. Корейцы, кстати, оставили очень приятное 
впечатление. Сбалансированная, тактически грамотная, дисциплинированная 
команда. Японцы на оба турнира почему-то привозили игроков на два года 
младше - 16-17-летних. Уровень на самом деле неплохой. Я получил хороший 
опыт, познакомился с коллегами из других стран, посмотрел на их манеру 
судейства, почерпнул что-то новое.  
- У судей на чемпионатах мира есть какой-то досуг?  
 - Да, для нас устраивали экскурсии, посмотрели Краков, Вильнюс. Но особо мне 
понравилось в Шотландии, в Глазго. Замки, все очень красиво. У старой Англии 
потрясающая атмосфера.  
- Чего ждете от следующего чемпионата КХЛ?  
 - Думаю, что он точно будет не хуже предыдущего. Жду высокой плотности в 
таблице, ожесточенной борьбы за выход в плей-офф. Сейчас в КХЛ можно ждать 
неожиданностей от любой команды. Кто думал, что в прошлом сезоне так 



 

 

сыграет "Торпедо"? Вот и в наступающем сезоне, уверен, появятся команды-
открытия.  

https://www.khl.ru/news/2023/08/06/515334.html 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: в НХЛ трактовка удалений другая. Там Кузьменко заиграл, так 
как на нем не висят (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг сравнил судейство в КХЛ и НХЛ и заявил, 
что судьи в России "медленно развиваются". 
"Мичков развивается, он учится держать удар. Но если мы будем играть по 
правилам, если будет чистый хоккей, то такие ребята, как Мичков, как Демидов 
будут оставаться в России и никуда не уедут. Силовой хоккей и грязный хоккей - 
это разные вещи. На международном урровне нет грязного хоккея, потому что 
когда он есть, то меньше забивается голов, меньше болельщиков на трибуны 
ходит, это никому не интересно. Посмотрите, в НХЛ играют Панарин, Кучеров, и 
там трактовка удалений жесткая, за все зацепы сразу дают удаления. Там 
пропагандируют развитие технических навыков. Тот же Кузьменко там заиграл, 
потому что на нем не висят. У нас же судейский корпус развивается, но делает 
это медленно", - передает слова Ротенберга корреспондент "Чемпионата" Лев 
Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5196011-rotenberg-v-nhl-traktovka-
udalenij-drugaya-tam-kuzmenko-zaigral-tak-kak-na-nyom-ne-visyat.html 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Центрфорвардом для Ткачева может стать Гальченюк, "Авангард" 
проявлял к нему интерес (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 августа 2023) 
Центрфорвардом для Ткачева может стать Гальченюк, "Авангард" проявлял к 
нему интерес  
По данным "Матч ТВ", сразу семь клубов КХЛ предметно интересовались 
центральным нападающим Алексом Гальченюком, среди них был и " Авангард ", 
который находится в активном поиске сильного игрока данного амплуа. 
Американский форвард с белорусскими корнями был выбран в 2012 году на 
драфте новичков под третьим номером и за карьеру в НХЛ поиграл в "Монреале", 
"Аризоне", "Питтсбурге", "Миннесоте", "Оттаве", "Торонто" и "Колорадо". В это 
межсезонье 29-летний Гальченюк снова подписал контракт с "Аризоной", 
который был расторгнут через 12 дней после того, как хоккеист в алкогольном 
опьянении попал в скандал с участием полиции. 
Ранее сообщалось, что Гальченюка в своем составе хотели бы видеть "Спартак" 
и "Салават Юлаев". Позже "красно-белые" отказались от идеи подписать 
центрфорварда и сосредоточились на поиске защитника-легионера. Как 
сообщал "Матч ТВ", "Салават" еще в прошлом году готов был дать Гальченюку 
контракт на 90 миллионов рублей, в этом сезоне он снова выходил с 
предложением. 
По информации источника "Матч ТВ", интерес различного уровня к американцу 
проявили еще пять клубов КХЛ - московское и минское "Динамо", СКА, "Авангард" 
и "Металлург". На данный момент переговоров по Гальченюку не ведется, так как 
все стороны ждут, как разрешится его ситуация в США. 
Очевидно, что одним из основных претендентов на американца будет 
"Авангард", который в воскресенье подписал новый контракт с Владимиром 

https://www.khl.ru/news/2023/08/06/515334.html
https://www.championat.com/hockey/news-5196011-rotenberg-v-nhl-traktovka-udalenij-drugaya-tam-kuzmenko-zaigral-tak-kak-na-nyom-ne-visyat.html
https://www.championat.com/hockey/news-5196011-rotenberg-v-nhl-traktovka-udalenij-drugaya-tam-kuzmenko-zaigral-tak-kak-na-nyom-ne-visyat.html


 

 

Ткачевым. Накануне омский клуб официально расстался с Корбэном Найтом и 
находится в поиске сильного центрального нападающего в первое звено. Под 
потолком зарплат у клуба есть порядка 200 миллионов рублей. Основным 
конкурентом "ястребов" может стать "Магнитка", которая также находится в 
поиске центрфорварда в два первых звена.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927227_Centrforvardom_dla_Tkacheva_
mozhet_stat_Galchenuk_Avangard_projavlal_k_nemu_interes 

К заголовкам сообщений 

Канадец Спунер стал игроком "Авангарда" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 6 августа 2023) 
"Авангард" заключил однолетний контракт с канадским нападающим Райаном 
Спунером. 
"Мы допускали потенциальную необходимость поиска квалифицированного 
центрального нападающего, способного связать сочетание Ткачев-Буше, 
достойно заменив Корбэна Найта. В этой роли видим Райана Спунера - хорошо 
обученного хоккеиста с высоким игровым интеллектом. Этот форвард 
результативно провел около 200 матчей в чемпионатах КХЛ, имеет 
значительный опыт игры в НХЛ", - прокомментировал подписание генеральный 
менеджер "Авангарда" Антон Курьянов.  
В прошлом сезоне 31-летний хоккеист выступал за минское "Динамо" и набрал 
47 (19+28) очков в 64 матчах КХЛ.  
В КХЛ форвард также выступал за "Автомобилист". В 194 матчах лиги он набрал 
162 (47+115) очка.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kanadec-spuner-stal-igrokom-
avangarda-2109275/ 
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927227_Centrforvardom_dla_Tkacheva_mozhet_stat_Galchenuk_Avangard_projavlal_k_nemu_interes
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927227_Centrforvardom_dla_Tkacheva_mozhet_stat_Galchenuk_Avangard_projavlal_k_nemu_interes
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kanadec-spuner-stal-igrokom-avangarda-2109275/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kanadec-spuner-stal-igrokom-avangarda-2109275/
https://omskzdes.ru/sports/82318.html
http://omskregion.info/news/126343-nayta_v_avangarde_zamenit_kanadskiy_xokkeist_rayan/
https://bk55.ru/news/article/221401/
https://kvnews.ru/news-feed/hk-avangard-nashl-zamenu-uliznuvshemu-tsentrforvardutozhe-iz-kanady
https://gorod55.ru/news/2023-08-06/omskiy-avangard-nashel-zamenu-korbenu-naytu-s-vysokim-intellektom-3004829
https://sport.business-gazeta.ru/article/286613
https://by.tribuna.com/hockey/1112971060-eksforvard-minskogo-dinamo-spuner-zarabotaet-v-avangarde-74/
https://belarushockey.com/khl/news/2023/08/06/dmitrij-erykalov-na-pustom-rynke-spuner-dlja-avangarda-horoshij-variant/
https://allhockey.ru/news/show/485596-Spuner_zarabotaet_70_mln_rublej_po_kontraktu_s_Avangardom
https://www.sports.ru/hockey/1115360997-zarplata-spunera-v-avangarde.html
https://omskgazzeta.ru/all-news/v-omskom-avangarde-nashli-zamenu-najtu-podpisav-kontrakt-s-kanadskim-forvardom-spunerom/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927423_Forvard_Spuner_zarabotajet_po_kontraktu_s_Avangardom_70_mln_rublej
https://www.omskinform.ru/news/180212
https://newsomsk.ru/news/136701-omskiy_avangard_nashel_zamenu_korbenu_naytu/
https://by.tribuna.com/hockey/1112971046-eksigrok-minskogo-dinamo-spuner-pereshel-v-avangard/
https://allhockey.ru/news/show/485591-Kur_yanov_Spuner_sposoben_vyjti_na_pik_svoej_kar_ery_v_Avangarde
https://www.om1.ru/news/avangard/319359-kanadskijj_khokkeist_rajjan_spuner_stal_igrokom_omskogo_avangarda/
https://ngs55.ru/text/sport/2023/08/06/72572789/
https://12-kanal.ru/news/178921/
https://rsport.ria.ru/20230806/spuner-1888497962.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1927380_Avangard_zakluchil_kontrakt_s_kanadskim_napadajushhim_Spunerom
https://www.championat.com/hockey/news-5195989-genmenedzher-avangarda-kuryanov-v-spunere-my-vidim-zamenu-korbanu-najtu.html


 

 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sport24.ru, Москва, 6 августа 2023 

• ИА СуперОмск, Омск, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Om1.ru, Омск, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" подписал контракт с экс-форвардом ЦСКА Брюквиным 
(Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
"Нефтехимик" подписал контракт с нападающим Владимиром Брюквиным 
сообщает пресс-служба нижнекамского клуба. Соглашение рассчитано на один 
год. 
В прошлом сезоне 28-летний нападающий играл за "Авангард" и ЦСКА. За 23 
игры в регулярке за "Авангард" Владимир набрал 8 (7+1) очков. За ЦСКА 
Брюквин сыграл в регулярке 25 матчей, в которых забросил две шайбы и отдал 
одну результативную передачу. В 16 встречах Кубка Гагарина - 2023 форвард 
отметился двумя результативными передачами. По итогам плей-офф он стал 
обладателем Кубка Гагарина в составе армейцев. 
В составе молодежной сборной России Владимир становился серебряным 
призером чемпионата мира 2015 года в Канаде. В 2017 году Брюквин стал 
чемпионом ВХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5196151-neftehimik-podpisal-kontrakt-s-
eks-forvardom-cska-bryukvinym.html 

Похожие сообщения (7): 

• Vseprosport.ru, Москва, 6 августа 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 августа 2023 

• Sports.ru, Москва, 6 августа 2023 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Успех "СКА-1946" на домашнем турнире, в Омске победитель определится 
в последнем туре. Обзор дня (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 6 августа 2023) 
Обзор игровых дней двух предсезонных турниров.  
"Мамонты Югры" уверенно обыграли "Снежных Барсов" 
После дня отдыха команды вновь вернулись на лед академии "Авангард". В 
первой встрече встретились команды из разных частей таблицы. "Мамонты 
Югры", которые не потерпели ни одного поражения и "Снежные Барсы", которые 
пытаются найти свою игру. Уже на второй минуте встречи "Мамонты" сделали 
гол в меньшинстве, а до перерыва укрепили свое преимущество до трех голов. 
После перерыва "Барсы" смогли отыграть одну шайбу, но югорчане ответили 
голом Кирилла Москвина. В третьем периоде Артур Фаизов оформил дубль, 
отличился Матвей Галенюк, а "Снежные Барсы" ответили голом в исполнении 
Асанали Русланулы. 6:2, "Мамонты Югры" снова вышли на первое место Кубка 
G-Drive, а "Снежные Барсы" замыкают таблицу. 
Челябинцы победили в "медвежьем" дерби 

https://metaratings.ru/news/forvard-spuner-zarabotaet-65-mln-rublei-po-odnoletnemu-kontraktu-s-avangardom-272021/
https://sport24.ru/hockey/news-565603-spuner-zaklyuchil-kontrakt-s-avangardom
https://superomsk.ru/news/128142-v_omskom_avangarde_budet_igrat_novy_napadayuchshiy/
https://www.sports.ru/hockey/1115360714-avangard-podpisal-spunera.html
https://www.om1.ru/news/avangard/319351-omskijj_avangard_mozhet_podpisat_kanadskogo_napadajushhego_rajjana_spunera/
https://allhockey.ru/news/show/485575-Istochnik_Avangard_mozhet_podpisat_Spunera_iz_minskogo_Dinamo
https://by.tribuna.com/hockey/1112971029-luchshij-bombardir-minskogo-dinamo-spuner-blizok-k-perexodu/
https://www.championat.com/hockey/news-5196151-neftehimik-podpisal-kontrakt-s-eks-forvardom-cska-bryukvinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5196151-neftehimik-podpisal-kontrakt-s-eks-forvardom-cska-bryukvinym.html
https://www.vseprosport.ru/lenta/2023/08/06/vladimir-brjukvin-prodolzhit-kareru-v-neftehimike
https://allhockey.ru/news/show/485609-Neftehimik_podpisal_kontrakt_s_eks_forvardom_CSKA_Brjukvinym
https://www.sports.ru/hockey/1115361262-bryukvin-pereshel-v-nefteximik.html


 

 

Во второй встрече дня играли команды, которые занимали четвертое и пятое 
место на турнире. Игра была равной, при этом команды допускали много 
удалений. Несмотря на это, в обороне соперники действовали здорово и первое 
взятие ворот произошло только на 48-й минуте встречи. Этот гол стал 
последним, Артемий Гатиятулин принес победу "Белым Медведям". Благодаря 
этому, челябинцы обогнали новокузнечан в борьбе за четвертое место. 
"Омские Ястребы" одержали волевую победу над "Сибирскими Снайперами" 
"Омские Ястребы" уже потеряли шанс на победу в домашнем турнире, однако 
сибирское дерби получилось захватывающим. В первом периоде счет открыли 
"Снайперы", точный бросок на счету Матвея Ненахова. "Ястребы" ответили 
только в третьем отрезке. Шайба прилетела в голову Давиду Фаткуллину и 
отрикошетила в ворота. К счастью, игрок не пострадал. Ответ гостей получился 
быстрым: Ненахов оформил дубль. С 54-й минуты матча наступило время 
"Ястребов". Дмитрий Власенко и Егор Привалов забросили две шайбы и 
принесли победу своей команде. Этот успех не позволит омичам побороться за 
трофей. Кубок G-Drive разыграют между собой "Мамонты Югры" и "Сибирские 
Снайперы" в очной встрече, которая состоится 7 августа в 11:00 мск. 
"Авто" отыгрался со счета 0:4, но уступил московскому "Динамо" в овертайме 
Стартовый отрезок матча прошел при полном контроле москвичей: динамовцы 
сразу задали высокий темп, и к перерыву в воротах "Авто" побывали три 
безответные шайбы за авторством Матвея Максимова, Данилы Ткача и Егора 
Сидорова. После паузы Артем Иванов довел преимущество своей команды до 
четырех голов. Однако екатеринбуржцы бросились в погоню: до второго 
перерыва Тимофей Смирнов отыграл один гол, следом Ростислав Захаров 
сократил отставание номинальных гостей до двух шайб, а в середине третьего 
периода после точного броска Егора Шахматова отрыв москвичей стал 
минимальным. В итоге уральцы добились камбэка: Роман Яковлев за шесть с 
половиной минут до сирены сравнял счет. Судьба матча решилась в овертайме: 
Максимов на первой же минуте оформил дубль и принес "Динамо" победу. 
"Спартак" забросил семь шайб и уверенно обыграл "СКА-Юниор" 
Встреча началась с быстрой шайбы спартаковцев: уже на второй минуте счет 
открыл Георгий Овчинников. На старте второго периода армейцы сравняли счет 
благодаря голу Виктора Андрейченко, однако дальше москвичи перехватили 
инициативу и отправили пять шайб в ворота "юниоров" подряд: до перерыва 
отличились Тихон Шакалов, Яромир Михеев, Никита Ракчеев и дважды Олег 
Трофимчук. Хозяева усилиями Андрейченко и Макара Ополинского две шайбы 
отквитали, но последнее слово осталось за гостями - точку поставил Федор 
Храпов. 
на турнире имени Маслова 
Армейцы уверенно начали заключительный матч домашнего турнира, к первому 
перерыву они вели в две шайбы благодаря дублю Матвея Полякова в 
большинстве. Хозяева продолжали держать игру под контролем и во втором 
периоде: в его середине шайбой отметился Владимир Андреев, однако 
динамовцы на это ответили шайбой Ивана Казаковцева в неравных составах. А 
в третьем периоде "сорок шестые" сняли все вопросы о победителе: Поляков 
оформил покер и зафиксировал победу армейцев и в матче, и на турнире. 

https://mhl.khl.ru/news/20105/1045611/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

https://mhl.khl.ru/news/20105/1045611/


 

 

 
Игроки сборной России провели встречу с воспитанниками "Сириуса" 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 6 августа 2023) 
В образовательном центре "Сириус" в рамках годового макроцикла для молодых 
хоккеистов прошла встреча с игроками сборной России, которая выступает на 
турнире Лига Ставок Sochi Hockey Open. 
В кампус ОЦ "Сириус" к игрокам команд "Амур", "Адмирал", "Аксай", "Буйволы", 
"Северсталь" и "Варяги" приехали зашитники сборной России Михаил Гуляев и 
Владимир Грудинин, а также нападающий Дмитрий Бучельников. Они ответили 
на вопросы юных игроков, дали им ценные советы и вспомнили свое пребывание 
в "Сириусе" - каждый побывал на образовательных программах с клубом или 
сборной не по одному разу.  

https://fhr.ru/news/item/102506/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

"Уилсон будет править в "Вашингтоне" после Овечкина? Канадский 
силовик станет капитаном после русской звезды (Sport24.ru, Москва, 6 
августа 2023) 
Уилсон- лидер, но только после Ови. 
Крупный семилетний контракт нападающего "Вашингтона" Тома Уилсона стал 
одним из самых значимых событий в НХЛ после завершения активности с 
обменами и подписанием свободных агентов. Через год Уилсон должен был бы 
стать неограниченно свободным агентом, и весь следующий сезон он был бы в 
центре внимания вплоть до крайнего срока по обменам - независимо от того, был 
ли он на самом деле доступен для трейда или нет. Благодаря новому контракту 
Уилсон и генеральный менеджер "Кэпиталз" Брайан Маклеллан избежали 
головной боли, заключив долгосрочный договор, который устраивал обе 
стороны.  
С его новой среднегодовой зарплатой в $ 6,5 млн 29-летний Уилсон получит 
прибавку почти в 1,5 миллиона долларов, что не так уж много, учитывая 
потенциальный рост "кепки" в ближайшие годы. От Уилсона это была скидка для 
родного города, какую можно ожидать от игрока, который выиграл в "Кэпиталз" 
Кубок Стэнли и чувствует себя в команде практически незаменимым.  
Уилсон открыто говорил о том, что любит округ Колумбия и хочет остаться в 
"Столичных". Он поселился здесь со своей женой Тейлор и собакой Халле, а 
фанаты "Кэпиталз" очень полюбили Тома за отзывчивость. На местном уровне 
Уилсон вложил свое время и деньги в местные фирмы - например, в компанию, 
осуществляющую юридическое сопровождение спортсменов. Так что 
поклонников у Тома достаточно, а со стороны "Кэпиталз" продление контракта 
имело самые разные резоны.  
Нет сомнений, что "Вашингтон" полагает, что Уилсон будет в порядке после 
серьезной операции на колене. Пропустив половину сезона-2022/2023, Уилсон 
забил 13 голов в 33 матчах. Он забрасывал 1,3 шайбы за 60 минут - это лучший 
результат в его карьере. Но этот показатель во многом зависел от игры 
спецбригад. А "Кэпы" в целом сильно проигрывали во время смен Уилсона (28 
пропущенных при на 20 забитых). Только у Никласа Бэкстрема был худший 
показатель при игре пять на пять (-13).  

https://fhr.ru/news/item/102506/


 

 

Тем не менее, даже такой неоднозначный сезон менеджмент "Вашингтона" 
расценил как положительную тенденцию и неясные последствия для будущего 
Маклеллана не смутили. На Уилсона делают ставку, и не просто как на 
форварда, способного внести перелом в ход многих матчей, а как на будущего 
лидера - и формального, и психологического.  
В рабочей этике Уилсону не откажешь, в красноречии - тоже. И не исключено, 
что через какое-то время Том станет новым капитаном "Вашингтона". Пока в 
команде играет Александр Овечкин, лидера "С" стопроцентно останется у 
россиянина, но в 2026 году Овечкин вполне может завершить свою карьеру за 
океаном и отправиться напоследок поиграть за родное "Динамо". Лидером в этом 
случае стопроцентно останется Уилсон, который почти наверняка останется в 
команде последним ветераном, выигрывавшем вместе с ней Кубок Стэнли-2018.  
В мае 2021 года Уилсон стал помощником капитана и получил литеру "А" на 
свитер.  
"Уилсон известен силовой манерой игры и мощным катанием. Но он также всегда 
был одним из тех парней, о которых справедливо сказать - прирожденный 
капитан. Таких людей сразу видно, как только они появляются в лиге. Он 
развивался как игрок, но эти нематериальные ценности были у него с самого 
первого дня. Лидерские качества Уилсона неоспоримы ", - отметил бывший 
вратарь "Вашингтона" Брэйден Холтби еще в 2020 году.  
Когда "Столичные" окончательно восстановятся после эпохи Овечкина, Уилсон 
будет готов взять бразды правления и возглавить команду, вероятно, став 15-м 
капитаном в истории клуба. Наверное, это можно будет считать заслуженным, 
поскольку Уилсон дебютировал в НХЛ в 19-летнем возрасте и быстро 
превратился из редко используемого нападающего четвертой тройки в форварда 
первого звена.  
Единственное, что может помешать этому - травмы, поскольку давать 
капитанскую нашивку тому, кто часто лечится, вряд ли разумно. Но предсказать 
подобные вещи невозможно, а вот потенциал для принятия капитанской 
эстафеты у Тома Уилсона есть.  

https://sport24.ru/hockey/article-uilson-budet-pravit-v-vashingtone-posle-ovechkina-
kanadskiy-silovik-stanet-kapitanom-posle-russkoy-zvezdy 

К заголовкам сообщений 

Никишин - лучший проспект "Каролины" по версии официального сайта 
НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Североамериканский журналист Том Гулитти в статье на официальном сайте 
НХЛ составил топ-5 лучших перспективных игроков "Каролины Харрикейнз". 
Лучшим проспектом был выбран защитник СКА Александр Никишин. На пятом 
месте - нападающий Василий Пономарев. 
"Никишин поднялся на вершину рейтинга для "Каролины" в прошлом прорывном 
сезоне, когда он стал лучшим в Континентальной хоккейной лиге по передачам 
и очкам среди защитников. Никишин привлекает большое внимание со стороны 
других команд, надеющихся заполучить его у "Харрикейнз". Прогнозируемое 
начало игры в НХЛ: сезон-2025-2026. 
Похоже, что 21-летнему Пономареву не найдется места в составе "ураганов", но 
он может стать одним из первых, кого вызовут из АХЛ, если кто-то получит 
травму или будет обменян", - сказано в статье. 
Полностью топ-5 выглядит так: 
1. Александр Никишин (защитник); 
2. Скотт Морроу (защитник); 

https://sport24.ru/hockey/article-uilson-budet-pravit-v-vashingtone-posle-ovechkina-kanadskiy-silovik-stanet-kapitanom-posle-russkoy-zvezdy
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3. Брэдли Надо (нападающий); 
4. Джек Друри (нападающий); 
5. Василий Пономарев (нападающий).  

https://www.championat.com/hockey/news-5196265-nikishin-luchshij-prospekt-
karoliny-po-versii-oficialnogo-sajta-nhl.html 

К заголовкам сообщений 

Кузьменко - в списке хоккеистов, у которых возможен спад в игре по 
версии The Hockey News (Чемпионат.com, Москва, 6 августа 2023) 
Журналист Джейсон Чен в статье на сайте The Hockey News составил список из 
семи игроков НХЛ, у которых в сезоне-2023/2024 возможен спад в игре. 
В списке - правый нападающий "Ванкувер Кэнакс" Андрей Кузьменко. 
"В пользу 27-летнего хоккеиста работают две вещи: его богатый опыт в КХЛ и 
элитное мастерство, а также игра вместе с Элиасом Петтерссоном. 
Но сезон с 39 голами при 27,3% голевых бросков - это просто абсурд. В эпоху 
кэпхита было всего 22 случая, когда игрок забил не менее 30 голов с не менее 
20% голевых бросков. Кузьменко замыкает первую пятерку", - сказано в статье. 
Также в список попали Джейми Бенн (нападающий, "Даллас Старз"), Джаред 
Макканн (нападающий, "Сиэтл Кракен"), Райан Ньюджент-Хопкинс (нападающий, 
"Эдмонтон Ойлерз"), Павел Заха (нападающий, "Бостон Брюинз"), Линус 
Улльмарк (вратарь, "Бостон"), Эдин Хилл (вратарь, "Вегас Голден Найтс").  

https://www.championat.com/hockey/news-5196135-kuzmenko-v-spiske-hokkeistov-
u-kotoryh-vozmozhen-spad-v-igre-po-versii-the-hockey-news.html 

К заголовкам сообщений 

Новый сменщик Василевского, напарник для Сергачева и молодой талант 
из СКА. Какой будет "Тампа-Бэй" в новом сезоне? (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 августа 2023) 
Ветераны уходят, а потолок поджимает. 
"Тампа-Бэй" привыкла доходить до высоких стадий Кубка Стэнли, но прошлый 
сезон команда закончила необычно рано, остановившись на первом раунде. Уже 
в октябре стартует новый чемпионат, который подарит шанс реабилитироваться 
за неудачу. Теперь у клуба из Флориды появится новый вратарь, он будет 
помогать Андрею Василевскому. А к Михаилу Сергачеву может добавиться еще 
один нижнекамский воспитанник. Но путь к основному составу займет время. 
За спиной Василевского будет швед  
Три сезона "Тампа-Бэй" неизменно выходила в финал Кубка Стэнли, но в этом 
году серия прервалась. Команда проиграла "Торонто" (2-4) уже в первом раунде. 
Неудачный сезон по своим меркам провел и Василевский. Перепады 
регулярного чемпионата еще были поправимы, но к плей-офф ситуация стала 
совсем печальной. В решающий отрезок сезона Андрей пропускал по 3,56 шайб 
за игру. Хуже было только четыре года назад, когда "Тампа", потворившая рекорд 
по победам в регулярке (62) без шансов уступила "Коламбусу" (0-4) с Артемием 
Панариным. Сказалась и повышенная нагрузка. Каким бы железным не выглядел 
Василевский со стороны, двухмесячное продление сезона несколько лет подряд 
не может пройти бесследно.  
Чтобы немного разгрузить основного голкипера, "Тампа-Бэй" подписала 
двухлетний контракт с Йонасом Йоханссоном из системы "Колорадо". У шведа 
нет большого опыта в НХЛ. Даже в фарм-клубе он скорее был резервистом. 
Впрочем, определенные задатки у Йонаса есть. Не зря он три года назад он 
участвовал в Матче звезд АХЛ. Еще один важный плюс - возраст. Йоханссону 27, 

https://www.championat.com/hockey/news-5196265-nikishin-luchshij-prospekt-karoliny-po-versii-oficialnogo-sajta-nhl.html
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он моложе прежнего сменщика Василевского Брайана Эллиотта на 11 лет. 
Впервые в карьере Йонас заходит в сезон в роли вратаря первой команды, что 
наверняка добавит ему мотивации. В случае удачного выступления есть шанс 
получить улучшенный контракт. По нынешнему соглашению он зарабатывает 
меньше миллиона долларов (775 тыс). 
Впрочем, статус Василевского как первого номера в любом случае неоспорим. 
За девять лет в "Тампа-Бэй" Андрей переписал почти все клубные рекорды. В 
том числе, рекорды по количеству игр и побед. Он уже много лет котируется на 
уровне лучших вратарей мира. Вопрос лишь в том, сколько матчей регулярного 
чемпионата достанется Йоханссону. В двух предыдущих сезонах Василевский 
проводил 60 более игр на данном отрезке. Даже если уфимец не доберется до 
этой отметки в следующий раз, к плей-офф он заберет 100% игрового времени. 
Альпийские приключения Сергачева 
Для защитника Михаила Сергачева прошедший чемпионат был лучшим в 
карьере. В 79 матчах регулярного чемпионата игрок набрал 64 (10+54) очка. 
Хоккеиста даже номинировали на Норрис Трофи - награду для лучшего 
защитника НХЛ. По ходу прошлого сезона его привычного партнера по обороне 
Кэла Фута обменяли в "Нэшвилл". После этого место во второй паре доставалось 
то Эрику Черняку, то Даррену Рэддишу. Рэддиш считается игроком ротации и 
чаще играет в АХЛ. Черняк - более мастеровитый защитник, он получает 5,2 млн 
долларов в год (Даррен - 762 тыс). Но в последнее время Эрик подвержен 
травмам, так что у канадца будет шанс в основном составе рядом с Сергачевым.  
И если Василевский с Никитой Кучеровым по традиции готовятся к сезону во 
Флориде, то Михаил решил сменить обстановку. В течение трех недель он 
тренировался в Швейцарии - на базе "Давоса". Игрок совместил семейный отдых 
в окружении альпийских пейзажей с тяжелыми тренировками в условиях 
высокогорья. Отношение европейцев было исключительно положительным. 
"Давос" любезно предоставил защитнику бесплатный лед и зал, а также выделил 
именной шкафчик.  
О причинах выбора именно этой страны Сергачев рассказал в интервью "Спорт 
24". Впервые хоккеист оказался в Швейцарии еще подростком, когда проходил 
сборы с юниорами "Витязя". Тренировки оказались очень эффективны - по 
возвращению домой хоккеисты не оставили соперником шансов. Сейчас Михаил 
осознанно выбрал Давос как самую высокую точку страны, где есть хоккейная 
команда. Условия отличные: есть много бросковых зон, два катка, можно 
тренироваться с основным составом. Сейчас игрок уже вернулся в США. 
В "Тампа-Бэй" приедет татарстанец из СКА  
Недавно контракт с флоридским клубом подписал еще один воспитанник 
нижнекамского хоккея Максим Грошев. Уроженец Агрыза был заметен в системе 
"Нефтехимика". В команде до 16 лет набирал больше одного очка за игру, а уже 
в дебютном сезоне на уровне МХЛ попал в топ-10 бомбардиров. После двух 
сезонов в КХЛ молодого таланта перехватил СКА. Но, как это часто бывало с 
питерцами, они "не переварили" собственный пласт нападающих, и Грошев 
долгое время получал игровую практику только в высшей и молодежной лигах.  
Ситуация чуть улучшилась в прошлом сезоне, но на стабильное место в составе 
рассчитывать сложно. В лучшем случае питерцы могли предложить Максиму 
аренду в другой клуб КХЛ. Переход в "Тампу-Бэй" задрафтовавшую его в третьем 
раунде 2020 года - куда более интересное решение. Уже в ближайшее время 
Максим присоединится к команде. Тренировочный лагерь начнется только в 
сентябре, но нападающий решил приехать пораньше, чтобы адаптация прошла 
быстрее. 



 

 

У Грошева есть некоторые проблемы с английским, но он уже четыре месяца 
занимается с репетитором. Пробиваться в основной состав придется долго. 
Возможно, даже придется начать с Лиги Восточного побережья - третьей в 
системе лиг Северной Америки. Но судя по боевому настрою, форвард не боится 
трудностей. Одноклубники поддерживают молодого игрока. По приглашению 
Кучерова он посетил командный ужин. Вместе со звездами клуба Грошев 
посмотрел бои UFC и заодно узнал много нового о жизни в Америке. 
Нижние звенья помолодели, лидеры - нет 
Для Кучерова большая часть сезона прошла очень удачно. Хоккеист показал 
второй лучший результат в карьере по очкам (119). Расстраивает лишь 
негативный показатель полезности (-2). Как и прежде, Никита будет выступать с 
главными звездами нападения в первом звене. Его партнерами станут Брэйден 
Пойнт, входящий в двадцатку лучших бомбардиров лиги и капитан Стивен 
Стэмкос. Вероятно, тройка будет функционировать в полном составе. Стэмкос 
долго боролся с многочисленными повреждениями, но сейчас ситуация 
наладилась. За последние два года игрок травмировался лишь раз.  
Но в других звеньях такой стабильности не ожидается. Дело в том, что команда 
рассталась с костяком ветеранов. Причем самые возрастные из них по-прежнему 
востребованы в НХЛ. 38-летний двухкратный олимпийский чемпион Кори Перри 
будет выступать в "Чикаго", а его ровесник - француз Пьер-Эдуар Бельмар 
подписал контракт с "Сиэтлом". Уход 35-летнего Пэта Маруна имеет не только 
практическое, но и символическое значение. Этот игрок выигрывал Кубок Стэнли 
в 2019 с "Сент-Луисом", а затем дважды поднимал главный трофей с "Тампа-
Бэй". Многие считали, что именно его приход подарил команде победный дух. Но 
повторить этот трюк в проблемной "Миннесоте" будет сложнее. 
Также "Лайтнинг" пришлось расстаться с нападающим Алексом Киллиорном, 
который нередко выходил в ведущих звеньях. В двух последних сезонах он 
устанавивал личные рекорды по очкам (59 и 64 соответственно). Но в целом 
переход можно назвать благом для обеих сторон. В "Анахайме" Алекс получит 
большой четырехлетний контракт, причем зарплата вырастет с 4,5 до 6,25 млн. 
А клуб перераспредилит ресурсы на более дешевых игроков. 
На замену ветеранам с победным опытом приходит еще один хоккеист с Кубком 
Стэнли в активе. Коннор Шири выигрывал трофей с "Питтсбургом" в 2016 и 2017 
годах. Скорее всего, он займет место в третьем звене. Другие новички - 34-
летний Люк Гленденинг и 31-летний Джош Арчибальд заменят в четвертой 
тройке Перри и Бельмара. Особенно выделяется Гленденинг. В прошлом сезоне 
он выступал за "Даллас" и выиграл 58% вбрасываний - отличный показатель для 
игрока нижних звеньев.  
А еще "Лайтнинг" на два года продлили контракт c 26-летним Таннером Жано, 
который пополнил команду в феврале. Пару лет назад форвард достиг отметки 
в 40+ очков. Команда еще больше омолодилась и получила усиление в Топ-6, но 
теперь места под потолком совсем не осталось. В данный момент это не станет 
большой проблемой, так как все задачи межсезонья выполнены. Но важно 
учитывать, что сейчас клуб из Флориды пользуется хитростью регламента. В 
НХЛ можно превышать потолок зарплат, если клуб берет на себя контракт игрока 
в долгосрочном списке травмированных. Сумма прервышения соответствует 
стоимости контракта.  
Сейчас "Тампа-Бэй" оплачивает тяжелое соглашение Брента Сибрука, который 
давно завершил карьеру. Его стоимость - почти 7 млн в год Срок действия 
заканчивается как раз в следующем сезоне. Уже сейчас состав далек от 
идеального, а с учетом будущего дефицита бюджета через год ситуация станет 
еще хуже. К тому же, лидеры вступают в солидный возраст. Василевскому - 29, 



 

 

Кучеров - на год старше, а Стэмкосу уже 33. Поэтому важно выжать максимум из 
текущего положения. Пример "Чикаго", ныне прозябающего в подвале Запада 
доказывает, что любая команда в один миг может превратиться из топ-клуба в 
фаворита драфта, если ее лидеры сдают.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/286488 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В Амуре появится хоккейная коробка почти за 3 млн рублей (Вечерний 
Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 6 августа 2023) 
Сейчас мэрия ищет подрядчиков на выполнение работ.  
На сайте госзакупок появился новый лот. Мэрия Омска ищет подрядчиков, 
которые установят хоккейную коробку на пересечении улиц 21-я Амурская и 27-
я Северная. Первоначальная стоимость контракта 2,7 млн рублей. 
За эти деньги компания, выигравшая конкурс, должна будет установить 
конструкцию из стеклопластика в сквере имени старшего лейтенанта Бориса 
Суворова. 
По условиям договора, все работы должны быть выполнены к 31 октября, то есть 
обновить спортивную площадку местные жители смогут уже этой зимой.  

https://omskgazzeta.ru/all-news/v-amure-pojavitsja-hokkejnaja-korobka-pochti-za-3-
mln-rublej/ 

К заголовкам сообщений 

Выставку спортамуниции и трофеев Овечкина можно посетить в рамках 
Кубка (РИАМО (riamo.ru), Красногорск, 7 августа 2023) 
Специально к проведению хоккейных матчей в рамках "Кубка Овечкина" на арене 
имени Владимира Петрова в Красногорске откроется выставка трофеев, 
сувениров и личного спортивного инвентаря прославленного капитана 
"Вашинтон Кэпиталз" хоккеиста, сообщает пресс-служба министерства 
физической культуры и спорта Московской области.  
Познакомиться с различными трофеями и спортивной амуницией Александра 
Овечкина можно будет с 7 по 12 августа включительно. В заключительный день 
работы выставки состоится грандиозный финал "Кубка Овечкина", где 
определятся победители и призеры юбилейного пятого хоккейного турнира 
среди сильнейших детско-юношеских академий страны. Также в этот день будет 
сыгран гала-матч, где команда "Легенды хоккея" во главе с Вячеславом 
Фетисовым сразится со сборной командой спортивных блогеров. Кроме того, 
зрители смогут насладиться и финальной баталией кибер-хоккейного турнира 
"Кубка Овечкина", где разыгрывается главный приз - 1 млн рублей.  
Вход для зрителей на матчи с 7 по 11 августа свободный. В финальный день 
турнира, 12 августа, попасть на трибуны Ледовой арены имени Владимира 
Петрова можно будет исключительно по пригласительным билетам. Заявку на 
бронирование пригласительного билета необходимо оформить на официальном 
сайте турнира. Регистрация доступна с 4 августа. 
В гала-матче за команду "Легенды хоккея" планируют сыграть: Вячеслав 
Фетисов, Валерий Каменский, Евгений Малкин, Илья Ковальчук, Алексей 
Жамнов, Александр Могильный, Александр Якушев, Виталий Прохоров и один из 
лучших игроков мира - Александр Овечкин, а также другие именитые хоккеисты 
(состав еще формируется, возможны изменения). В составе сборной команды 
спортивных блогеров на лед выйдут: YARKUZYA, HOCKEY BROTHERS, VOBON 

https://sport.business-gazeta.ru/article/286488
https://omskgazzeta.ru/all-news/v-amure-pojavitsja-hokkejnaja-korobka-pochti-za-3-mln-rublej/
https://omskgazzeta.ru/all-news/v-amure-pojavitsja-hokkejnaja-korobka-pochti-za-3-mln-rublej/


 

 

GAMES, HOCKEY STIGG, Евгенич, Денис Казанский, Камил Гаджиев, Субо и 
другие. 

https://riamo.ru/article/661646/vystavku-sportamunitsii-i-trofeev-ovechkina-mozhno-
posetit-v-ramkah-kubka 

К заголовкам сообщений 

Хоккей для души. Сын легендарного игрока "Торпедо" тренирует 
любителей (Аргументы и Факты (nn.aif.ru), Нижний Новгород, 7 августа 
2023) 
Болельщики со стажем хорошо помнят Алексея Ротанова - нападающего 
нижегородского "Торпедо", отыгравшего в составе "автозаводцев" восемь 
сезонов. По стопам отца пошел и Евгений Ротанов. 
- Алексей Ротанов - легенда нижегородского "Торпедо". Был ли у его сына шанс 
не стать хоккеистом?  
Евгений Ротанов: - Вряд ли такая возможность была (улыбается). Отец поставил 
меня на коньки лет в пять. Помню, мы с мамой приходили на игры во Дворец 
спорта им. Коноваленко. Всегда брали сумку с коньками. И сразу после матча, 
когда команды уходили со льда, мы с Димой Водопьяновым (сын Анатолия 
Водопьянова - многолетнего партнера Алексея Ротанова по торпедовскому 
звену. - Ред.) надевали коньки и катались. 
Меня никто никогда не заставлял, но с самого детства вся жизнь вертелась 
вокруг хоккея. 
Правда, я не смог стать нападающим, как отец. Почему-то тянуло поближе к 
своим воротам. Хотя всегда был защитником атакующего плана. 
- Вы закончили спортшколу "Торпедо". Почему не получилось заиграть на 
профессиональном уровне?  
- У нас была очень сильная команда хоккеистов 1986 года рождения. Недавно, 
кстати, собирались на двадцатилетие выпуска. Из нашей команды 14 человек 
попали в "Торпедо-2" на просмотр. 
Мне тогда сказали: "Нам нужны защитники рослые, здоровые". А я со своими 177 
см роста и 62 кг веса не подходил. 
Уезжать из Нижнего не хотел. Решил играть за любительские команды, тем 
более что меня привлекали к играм на чемпионате Нижегородской области еще 
с 15 лет. 
Не грущу, что не сложилось в профи. Я абсолютно счастливый человек 
(улыбается). Мне 37 лет, а я до сих пор могу играть. Кто знает, что было бы в 
профессионалах! 
- Отец был сильно расстроен, поняв, что сын не станет профессионалом?  
- Нет. Он здраво оценивал мои возможности. Я не был таким целеустремленным, 
как папа. У него детство было непростым. Отца и трех его сестер тащила одна 
мама. Мой папа, наверное, и заиграл, потому что спорт был единственным 
социальным лифтом. 
У меня детство было совсем другим. 
- Алексея Ротанова часто называют легендой Княгинина, хотя это не родной 
город вашего отца. Как жизнь связала Ротанова-старшего, а потом и вас с 
княгининским хоккеем?  
- Папа в 32 года закончил профессиональную карьеру, и его сначала позвали 
играть в Выксу за "Металлург", а потом отец переехал в Княгинино и отыграл там 
более 15 лет! 

https://riamo.ru/article/661646/vystavku-sportamunitsii-i-trofeev-ovechkina-mozhno-posetit-v-ramkah-kubka
https://riamo.ru/article/661646/vystavku-sportamunitsii-i-trofeev-ovechkina-mozhno-posetit-v-ramkah-kubka


 

 

В какой-то момент и я присоединился к ХК "Княгинино". Провел там сезонов 
семнадцать или больше. Уже сбился со счета... В следующем году тоже буду 
играть там. 
- Сколько сезонов отыграли вместе с отцом?  
- Лет десять играли бок о бок, и не только в Княгинине. Уезжали в Сеченово. Там 
я как раз становился серебряным призером высшей лиги чемпионата области. 
Выступали и за команду Воскресенского района. 
Отец и сейчас мог бы играть. Мастерство никуда не пропало. Но есть другой 
момент - у молодежи сейчас нет авторитетов. Могут сыграть грубо, нанести 
травму... На льду мне порой приходилось смотреть и за собой, и за отцом. А мне 
самому 37 лет - я один из главных ветеранов Нижегородской области (смеется). 
- Последние шесть лет вы постоянно тренируете команды различных 
любительских лиг. С чего началась карьера?  
- Все получилось случайно. В Княгинине я персонально тренировал Дмитрия 
Хорошева, который много лет играет за "Звезду" - любительскую команду, 
созданную под патронажем Главного управления МЧС Нижегородской области. 
Как-то Дмитрий предложил тренировать "Звезду". 
Мне понравилась атмосфера в раздевалке команды. Там было правило: за 
пределами льда ты можешь быть генералом или полковником, но в раздевалке 
все равны! Любительский хоккей - отдушина. Когда ты после работы приходишь 
на тренировку или на игру - все должно быть в удовольствие. 
- Вы прошли школу профессионального хоккея. Тяжело было найти общий язык 
с любителями?  
- В работе тренера много психологии. А в любительском хоккее ее еще больше. 
Всегда говорю ребятам: "Я не могу научить вас играть в хоккей. Но я могу 
подсказать, как сделать жизнь на льду легче". Понимаете, в 40-45 лет у человека 
и так все болит (улыбается). Но надо просто помочь ему раскрыть свои лучшие 
качества. 
Когда оказываешься в Сочи, сразу понимаешь, почему все любительские 
команды страны мечтают сюда попасть! Представьте себе 70 команд в одном 
спорткомплексе. И абсолютно у всех ребят, даже у тех, кто на коньках стоит не 
так давно, горят глаза! Это настоящие Олимпийские игры для любителей.  
- Что стало следующим этапом тренерской карьеры после "Звезды"?  
- Команда "ЛЕД9". Они тогда играли в региональной хоккейной лиге Нижнего 
Новгорода (РХЛ-НН). Сезон не складывался. По ходу турнира руководство 
команды предложило поработать с ребятами. Мы сумели занять восьмое место 
и запрыгнуть на подножку плей-офф. А потом стали чемпионами! 
Вы не представляете, какие эмоции это дарило мне и парням. 
- Вы с "ЛЕД9" и на финал Ночной хоккейной лиги в Сочи летали. Какие 
впечатления остались от главного турнира любительского хоккея России?  
- Атмосфера там сумасшедшая! Когда оказываешься в Сочи, сразу понимаешь, 
почему все любительские команды страны мечтают сюда попасть! (В качестве 
игрока Евгений Ротанов участвовал в финале Ночной хоккейной лиги с 
нижегородской командой "Монолит". В 2015 году "Монолит" стал победителем 
турнира. - Ред.). 
Представьте себе 70 команд в одном спорткомплексе. И абсолютно у всех ребят, 
даже у тех, кто на коньках стоит не так давно, горят глаза! Это настоящие 
Олимпийские игры для любителей. 
- Перед началом прошлого сезона вы стали тренером команды Зонального 
центра кинологической службы (ЗЦКС) МВД. Как оказались в составе 
"кинологов"?  



 

 

- Я закончил работать с "ЛЕД9" и был свободен. Позвонил Алексей Сорокин - 
капитан ЗЦКС МВД. "Кинологи" после победы во втором дивизионе чемпионата 
РХЛ решили подняться в первый дивизион и поставили задачу пробиться в плей-
офф. Меня пригласили помочь. 
В сезоне пришлось тяжело, но мы с седьмого места все-таки вышли в плей-офф. 
А потом пошло-поехало! Добрались до финала и схлестнулись с "Волной" из 
Балахны - одной из самых титулованных команд области. Это тоже история, как 
из Голливуда. 
Мы уступили. Но серебряные медали - отличный результат ЗЦКС МВД. А меня, 
кстати, признали лучшим тренером РХЛ-НН по итогам сезона. 
- Если у вас здорово получается в любительском хоккее, не пора попробовать 
потренировать профессиональную команду?  
- Вряд ли это возможно. Во-первых, у меня нет педагогического образования. Во-
вторых, чтобы стать тренером даже в детско-юношеской школе, надо 
заканчивать Высшую школу тренеров. 
Это у отца первый тренер в "Торпедо" был парашютист, а у меня - легкоатлет. 
Сейчас подход в корне поменялся. 
Да и если переходить в профессиональные тренеры, надо перекраивать всю 
свою жизнь. 
Я ведь не живу только хоккеем. Есть основная работа на мебельной фабрике. 
Есть супруга и двое детей, с которыми я хочу проводить больше времени вместе. 
Хоккей для меня - хобби. Я занимаюсь этим не ради денег. Такого кайфа для 
души больше нигде не получишь.  

https://nn.aif.ru/society/details/hokkey_dlya_dushi_syn_legendarnogo_igroka_torped
o_treniruet_lyubiteley 

К заголовкам сообщений 
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